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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1007.4'
mílíbares. Temperatura média' do dia: 28.6 graus
centígrados, com um máximo no ponto de maior
in;olação de 30.3 e um mínimo de 21.3 graus.
Umidade relativa média: 79.4 por cento. Estado
médio do Céu: Cumulus, Stratus, de claro a meio
encoberto. Nevoeiros noturnos nas serras e no lito
ral. Estado médio do Tempo: Com instabilidades
rápidas e passageiras no Planalto Oeste e, sobre as,

serras entre o Litoral e o Planalto. Estável no Lito
ral. Estado médio geral do tempo no Estado: Com
rápidas instabilidades no Planalto passando a está
vel-bom'em toda a área. Previsão: A. Seixas Netto.
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CURSO INTENSIVO DE1YOGA - O Departamen

,

to Cultural do Clube 6 de Janeiro, promoverá, nos
dias 2,3 e'4 de maio próximos, um Curso Intensivo
de Svãsthya Voga, a cargo de professores do Insti
tuto Brasileiro de Yoga. o. programa inclue estudos
pelos mais variados ramos da Voga, com conferên
-cias e aulas práticas, incluindo o fornecimento de
livros e certificados. As aulas terão início M 20
horas, na sede do Clube 6 de Jareiro, onde poderão
ser obtidas maiores informações e serem feitas as

,inscrições mediante o pagamento da taxa de
Cr$ 150,00.

'

, 1

,Veloso chama se a 'Bras'ilia
paraadequ.arendiyidamento

, ":,

O ..Minfstro Rei� Veloso obteve do Governador um quadro detalhado da e�onomiã, catarin�nse e suas projeções. '

I
,

I

-, Veloso Ob;�e d� ko�der ,Reis���Já4r�detaÍh��J;;'r��çã��rç�meiltária; da' atual sit;';;9�� rm��ceira do i�tádo:"Ã implániáÇão'di 1.500 � de estrad�' - 600' d�� 'q��s,,}���rod��as federaise outros �Oo em'estaduais - é � grande meta do quadriênio: (Pg. 3).
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Telesc adia
Inauguração
dos novos
telefones

Página 3.

Guarani
contra o

.

Figueira,
sem banco

\
' Página, 8.

Avaísem
. ·Iateral ,

. 'contra o
Marcílio

Página 8.

frnôrneses
·a Cidade ·

terá novo'

hospital
,

Página 16.

------- _-_---------------- _-

o .termínal de São Francisco do Sul assegura a região uma fonte permanente de empregos.

A área de 1 milhão de m2

ganha ao mar na baía sul

lá nãopode ser
,

comercializada. O governo
do Es tado ofereceu-a em <

garantia do empréstimo de'
US$ 200 milhões que utilizará
no Plano Viário estadual. O
aterro será todo verde, um

Um milhão de metros quadrados que a Cidade finalmente terá ao seu dispor. convite ao lazer. (Rg. 15).

Oaterroé.
inalienável. .
Uma batalha
que a Cidade
venceu para

"

o lazer' \

I
I

Homens e
,.. . ,.

maquInas Ja ..

constroem
terminal'
,de São

)'
..

Francisco.-
Mai� de dois millíomens e dezenas II

r de mãquínas e caminhões estão II
I sendo utilizados na construção do li

,

,

terminal petrolífero de São li

I
Francisco do Sul, que será II 'i

" responsável pelo abastecimento ,

diário da Refinaria de Ara�cária�,(pg. 9) ti
I I:II
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, Sua execução, segundo conversações estão A percentagem
manda a lei muçulmana, sendo observadas inflacionária
ainda nãofoi por Wzshington e correspondente ao

determinada. Também há seus protegidos ano que termina

quem diga que o príncipe sul-coreanos' em março
tem vinculações com a para "detectar qualquer sinal assinala
Central de Inteligência de -que o destino da

'

a primeira
norte-americana - CIA. Indochina possa tentá-lo a vez que o

D'le, de fato, estudou agir': Duraniêestes indice de preços
vários anos nos Estados Tóquio - O últimos 22 anos, suas Londres - O a cario do

.

Unidos, cujo governo presidente da Coréia tropas têm derrubado governo inglês governo passa
não estava muito do Norte,K im II=Sung, vários aviões anunciai ontem acitna do nível
satisfeito com as ações de visitou Pequim norte-americanos que a ,

. de 20 por
Faiçal, embora fosse seu ontem, reunindo-se e capturado diversos ir(lação no país cento sobre
aliado. Por outro lado, com o líder ravios. A agência vem atingindo uma base
o príncipe Fahd, comunistaMao Nova China, entretanto, níveis desesperadores' anual, e supera as

que agora determina a Tsé-Turg, a fim disse quer<: im tem I sendo que agora marcas

política do país foi o ', de debate)' a .

propósitos l. o coeficiente anterioresde 19,9
autor do acordo econômico presença norte-americana pacíficos para a inflacionário por cento

.

EUA -Arâbia Saudita, na Coréia do Sul Entre reunificação da atingiu . de janeiro
.
há pouco tempo. os comunistas Coréia. 21,2por cento e fevereiro.

<-

, . .

A 'verba foi aprovada ontem pelo Congresso para retirar o pessoaldosEUA, entretanto isto pode prolongar a guerra:

Saigon espera
Sihanoukr

" � Phnon Penh
a luta final' é um "baluarte

Saigon - o governo sul-vietnamita perdeu. contato com seu último burguês"baluarte na costa central do país, Birn Tuan, a 140 quilômetros da
Paris

-

e Ban8kok (fail�(lia) - Ascapital, e vári�s divisões do Vietnã do Norte e Vietcong estão convergin- autoridades comunistas do Combojado para Saigon, no prelúdio da batalha que poderá ser a maior e mais ordenaram a retirada de milhares de civis
sangrenta da guerra da Indochina. de Phmm Penh, A medida inclui os cam

Comandos do Vietcong também incursionaram pela periferia de Sai- bojanos que fugiam da capital ou regres.
.gon, enquanto a artilharia comunista �anhoneava novamente

:

a base savam a suas casas no interior do país.
aérea de Bien Hoa, 25 quilômetros 3,.0 sul. () chanceler francês Jean Sauvagnar-

Fontes do Serviço de Informações dos Estados Unidos constataram gues disse em Paris que o êxodo se ini

que há indícios de movimentação de três divisões norte-vietnamitas ciou quando o Khmer Vermelho advertiu
rumo á região militar de Saigon, Isto elevaria a uma dezena o número de os residentes da ,cidade sobre "possíveis
divisões comunistas na área, defendida por apenas quatro divisões sul- bornbardeios". Por sua vez, o chefe no-

minal do novo governo, príncipe Noro
-vietnamitas.

dom Sihanouk, afirmou que Phnom
.Os comunistas têm mais quatro divisões nos campos de arroz do. Penh é um "baluarte burguês" e "tem de

delta do Melong, o que mantém três divisõesdo Vietnã do Sul imobili- ser limpa". Ele chamou os habitantes de
zadas naquela área, diante do temor de que seja cortada a principal "oportunistas" 'e disse que, por 'ter sido
fonte de abastecimento da capital.

.

humilhado na capital durante o governo
Os analistas são unânimes em considerar que a ofensiva comunista a de Lon Nol, pretende fixar a sede de seu

Saigon é apenas uma questão de tempo, devendo começar tão logo os regime em Angkor e não. na capital. Frí
norte-vietnamitas consolidem suas posições e agrupem suas forças. Os sou que, embora os camponeses "não te

observadores entendem, também, que o Vietcong poderá bloquear as
rham motivos" para resistir ao Khmer
Vermelho, "isso perturba' a burquesia",vias de acesso a Saigon, forçando a cidade a capitular. Assim, sem luta, Uma fonte diplomática em Bargkok

os comunistas tomariam a capital intacta. opinou que os novos governantes cambo-.

Apesar do poderoso deslocamento de forças, as'autoridades militares janos desejam reduzir ao rnãximo a po.'
do Vietnã do Sul afirmam que não se percebem movimentos que indi- pulação da cidade para dominar qualquer;
quem o começo de um ataque direto a Saigon, Entretanto, reconhecem eventual resistência por parte de grupos i
que-isto poderá ocorrer a qualquer momento. armados ocultos. .

OS COMBATES Outros analistas consideram que' osl
f'�" Enquanto Bi$ Thuan, capita] provincial, P!!I�ce,já"t�r caído éri}' .com\ffiist.as potl�riam ter'.s�!Js�rltl,!@')im-l
"_"'<puder do Vietcong, em

r
Xuan Loc seus, contingentes continuam'désgás�" o:potell�esl:"an,üwilh'a; persPd'eOliívfR <�edrtemque ,

,

'.
. � ".

-' )llISSUmlI os. mares. e re ugla os' con·:
tan�o.as forças do governo que tentam conter seu avanço em direção a centrados em, Phmm Perh, que subsis- 1

capital, .' tiam devido aos alimentos fornecidos pe-
Uma quarta divisão 'norte-vietnamita juntou-se � força que �taca los norte-americanos.

Xuan Loc, cujo núcleo principal de defesa está a cargo da 18a. divisão Segundo a agência- soviética Tass, a

de infantaria sul-vietnamita. Há evidências de que a divisão do Exército população da capital tinha aumentado,
·comunista "que participou da: conquista de Hué integrou-se, agora � para dois milhões nos últimos dias, isso

'

luta por Xuan Loc
"

'é, mais de três vezes a população riormal. !
Os comunistas �ambé:in atacam em Phan Rang, usando tanques T-54, Algumas fontes dizem ,q�e umas 2:000 i
f bri

- " .

id foi
- I'

" pessoas procuraram refúgio no prédio da I
d� a n�aça� ;�oV1etlca. A Cl ade. O! :apturadaparclalI�1Cnte e os norte- embaixada francesa durante o momento:
-vietnamítas ja montaram su� artilh�a pesada - canhoes de 122 e 130 de maior pânico,' após o Khmer Verme-:
mm - canhoneando: base aerea de BienHoa. Ih o ter anunciado possíveis ataques;

A PREOCUPAÇAO DEJACKSON aéreos.
Em Washington; o senador democrata Henry Jackson afirmou que os No fim da tarde de ontem, entretan-

Estados Unidos devem "empregar todas as forças que sejam necessãrias to, "tudo se acalmava e melhorava" em, Ipara retirar os norte-americanos do Vietnã do Sul". Disse opõr-se, toda- P�nom ,Penh, acrescentaram a.s fontes.'

via, ao uso de forças militares para a ré tirada de sul-vietnamitas. Nao houve qualquer bombardeio, mas a:
Ele acusou o embaixador norte-americano Graharn Martin de retar- capital parecia deserta.

,

Por outro lado, novos países reconhe- ,

ceram o governo do 'Khmer Vermelho, I
Circo governos da Associação de Países :'

,
do Sudeste AsiãticoiEílipinas.Jníonésia,

..

Malásia, Cirgapura e Tailândia, e tam

bém o governo do rei Hussein, da Jor
dânia.

porque
matàram
Faiçal?

'i

i
,

Washington - Fontes árabes
admitem o assassino
do reiFaiçal da
Arábia Saudita, príncipe
Musaed, não agiu sozinho.
A té agora, entretanto,
só há confusão sobre
o caso,

Essas
au toridades qualificam
o crime de "plano'radical .

conhecido': nada mais.
Uns dizem que o príncipe.I

I
I

I

I
1

/

HlJshington - A verba de 200 milhões de dólares ( cerca
úe um bilhão e meio de cruzeir1, aprovada ontem pela
comissão de Relações Exteriores ao Semdo dos Estados

Uridos, poderá prolongar mais uma vez a guerra do Vietnã.

A comissão aprovou o pedido do presidente Ford, sendo

que esta ajuda deverá ser usada em "caráter humanitário" e

para retirar os norte-americanos da região.
A comissão especificou que 100 milhões serão destina-

dos à consjituíção_de um fundo de emergência e ficarão sob

I',
o controle do presidente Gerald Ford, e os outros 100 en

tregues às Nações Unidas e entidades de voíuntãríos para
I que dêem assistência aos refugiados e outras vítimas das .

I g-uerras no Vietnã do Sul e Camboja. Os observadores enten-

.1 dem que se essa ajuda for desviada de seu objetivo, a guerra
outra vez se prolongará.

1,,( Por sua vez, o secretário Henry Kissinger declarou que se

o Congresso não conceder ajuda militar "o colapso virá lo

I go", A proposta origimil estipulava 200 milhões unicamente

I para a retirada de cidadãos norte-americanos. Entretanto, o
" Semdor aprovou apenas a metade da quantia pedida para

,I. essa finalidade. Ford, como era de se esperar, não gostou do'
corte feito na verba pelo Congresso. O secretário de impren-

II sa da Casa Branca confirmou isto ao dizer que o Presidente

sentia-se "desiludido".

I
Os temores manífestàdos pelos ob�rvadores de que a

"ajuda humanitária" possa sér transformada em "ajuda mili

I
. tar", tem certo fundamento, pois a Comissão parlamentar

�i esclareceu que Ford poderá empregar os US$ 100 milhões

m envio de armas, caso isto seja. necessário para retirar os
i lprte-ameíieàil0s..qu�Jse'ettc(Jntram:"11o.yietnã dó'Sul." '" .,.�

:1 � Por outro lado, o Comitê Norte-Americano do Furdo

das Nações Unidas para a Criança - Unicef - lançou esta

I semana uma campanha de coletas de fundos destinados pará

! as mães das crianças vietnamitas. Com isto, segundo a

I Unicef, o povo norte-americano será solicitado a desembol

I
sar generosas quantias em favor da campanha.

.

Desmentido: tudo vai bem
Belgrado - A agência noticiosa iugoslava Tanjug
anunciouque fontes cambojanas em Pequim,

desmentiram versões de supostaintranquilidade
em Phrorn Penh e de retirada da população

.

'civil, por ordem dos líderes
.

do Movimento de Libertação. Essas fontes disseram
que "inormes de certas agências estrangeiras
não são verídicos, porque na capital.cambojana
reinam a ordem e a paz e a população está

apoiando os libertadores emanifesta alegria".

I
I
I

I
..

l
I

A situação no sudeste da Ásia está assim.

A�eposiçãQ das armas garante a tranquilidade e a paz

A's andanças
, de

Jacqueline
na· Europa

Atenas - Vestida de negro, .

e acompanhada de sua cunhada
Artemis Garofalides, a .

.viúva de Onassis,J acqueline,
chegou ontem a Paris a

fim de assistir um serviço
religioso em memória de seu

marido: Comenta-se que hoje
os familiares e amigos
da famüia rumarão

para Scórpios;a ilha de
propriedade da famtlia:

·dia".

dar a operação. "Nada justifica que. seis mil norte-americanos permane
çam ali com suas farmlias. Todos os familiares deviam ter saído. há
mnito tempo. Francamente, ó problema temsido o embaixador".

Na opinião do senador Jackson, "os dias do governo de Theiu evi
dentemente estão contados. Qualquer éoisa pode acontecer e a qualquer

Tegucigalpa - Os dois partidos políticos tradicio
tais de Honduras qúerem que o presidente Oswaldo

,

Lopez Arellano seja destituído do cargo, devido ao

escândalo que envolve um suborno de ,um milhão e

200 mil dólares:
.

O governo ainda não respondeu à exigência conti
da num manifesto divulgado na noite de anteontem

pelos Partidos Nacional e Liberal. "Não há out;ra
alternativa senão desligar o general Lopez Arellano do

cargo de chefe de Estado, porque é incompatível com
a lógica jurídica que o próprio S1Jposto deÍinquente _

ou criminoso dirija o prócesso de investigação destina-
'

do a determinar as bases para exonará-lo de toda a

culpa", afirma o manifesto.
.

Acrescentá que sua destituição ,é a única maneira
. de' imptúJir ',;0' possível ridrcllló, li (1 total desrespeito" .

das Forças Amzadas". O caso começou na última se

mana, quandó a companhia norte-amerü:ana United
Brands admitiu. ter pago um milhão e 200 mil dólares
a autoridades hondurenhas, a {zm de conseguir a redu
çãp de um imposto sobre a exportação de banana.

CORRUPÇÃO
, HOlduras tinha fixado uma taxa de um dólar sobre

''', cada faixa ge, batzanfl,exportdf1a no qnop(J�sado. Mas
.

ó imposto foO·e.duzidó posteriormente em 70 por
cento. O The Wall Street Journal, de Nova Iorque,
afirmou que Arellano tinha recebido o suborno.

Um porta-voz do governo negou a acusação e o

conselho de Ministros nomeou uma comissão de sete

personalidades para investigar o escândalo. A comis
são já interrogou vários membros do governo, inclusi
ve () presidente, mas recus,a-se a divulgar seus,. traba-
lhos. '

Não há. qualq,uer indício_de q1-l8 as,força�Arrmld.as
que'iràrtz destitUir o general' Arellânõ, e por isto os

..

políticos lançaram o manifesto, frisando que o presi
dente não pode mais representar o pàlS "com dignida
de ".

:Portugal,�
quem
ameaça as

eleições?
Lisboa - As Forças Armadas
portuguesas estão em

.

estado de alerta para evitar
possíveis transtornos na
etapa fipal da
campanha para
as eleições do dia 25.
Segundo altos oficiais
militares,
o pengo provém
da extrema-esquerda,
que critica o que chamá de
"urna farsa eleitoral" ,

e

taplbém de grupos que
aparentam ser esquerdistas .

Até agora, não foram
registrados incidentes graves
no decorrer
dã campanha, ,

que iniciou no dia dOIS.
Ao mesmo tempo,
o departamento de

Informação do Exército
'reiterou as advertências
de que as

infrações à lei
eleitoral
serão severamente

punidas, e o
Partido Socialista
disse que
"é preciso que
as eleições se

desenrolem num

ambiente. de espírito
cívico, seremdade
e calma" . A
ocorrência de violências
poderia pôr em dúvida
a realização do pleito.

Pimchet e Isabelita: encontro tranqÜilo
/Isabelità e

I
I
I
l'

I

I
j
I
!
I
I
I

f

Pinochet:
abraços e,

•

sorrISOS'
Buenos Aire3 - Os presidentes �ugusto Pirochet, do

Chile, e Isabel Peron, da Argentina, saudaram-se ontem com

\illl forte abraço na base aérea de Morón, a oeste da capital,
passando depois a analisar as relaçÕes entre ambos os países.

E encontro realizou-se em meio a medidas extraordiná
rias de segurança; inclusive com a proibição de todos os

vôos não comerciais dentro de um vasto perímetro na loca
lidade de Morón.

Na tribuna espeCial, Isabélita leu o'discurso de boas vin
das e disse que "'a nós argentinos comove e enche de alegria
comprovar mais uma vez a {Jureza que se conserva para
sempre em nossos sentimentos. Somos, senhor presidente; o
eco vivo· e atual'das palavras que, a seu tempo, pronuncia
rem nossos próceres, O'Higgins e San Martin, cavalgando
juntos para sempre no formoso monumento em frente ao

templo ,de Maipu" .
.

O general Pinochet, num improviso, afirmou ser para efe
"um momento de profunda emoção chegar a vossi terra,
senhora, no mesmo lugar onde tive oportunidade de estar

com vosso digno esposo, o grande presidente Peron",
Depois das palavras, um novo abraço, e, a,cómpanhados

de seus chanceleres, transferiram�e para uma dependência
privada para discutir sobre questões bilaterais.

\

Poderosos
realizam
estranhas
manobras
C�rácas - o governo ve

nezuelano disse que "pode
r osos grupos econômicos
realizam uma série de mano
bras destinadas a .estimular a
escassez de gêneros' de pri
meira fiecessidade". Por is

s'O, está invetigando se a "es
cassez" é uma tentativa de
provocar urna alta artificial
de preços. .'

.

Nas úl timas semanas,
houve notícias de "escas
sez" de "açúcar, massas e

.outros gêneros, cujo preço é
tabelado pelo governo. Tam
bém parece haver dificulda
de na aquisição de óleo para
freios e aros para diversas
marcas de automóveis, além
de algumas peças de ,reposi
ção.

Fontes ligadas ao �over
-no <;te Caracas djsseram que,
por várias vezes, foi possível
_determinar que um alimento
.ou artigo de consumo popu
lar' começa a faltar no mer

cado ao mesmo tempo em

que o Estado é pressionado
para autorizar um aumento
dos preços.

Adoçantes artificais para
diabétidos escassearam há
algumas semanas e depois
reapareceram, milagrosa
mente, com o preço majora·
'do e menor quantidade de
comprimidos, citou uma

fonte como exemplo.

Honduras: porque
Arellano cairá?

"

Manifestações
anti-fascistas

Roma - Grupos de estudantes esquerdistas enfrentaram
ontem policiais, e1!l manifestações. anti-fascistas, e invadi
ram sedes e estabelecimentos de direitistas em cinco cidades
italianas, nt> segundo dia de violentas represálias pela morte.
de dois esquerdistas em Milãó.

"

Na semana passada, o país foi convulsionado pelos mais
violentos incidente� dos últimos anos, em virtude de cho
ques entre grupqs de esquerda e direitistas. Segundo a

polícia, a primeira vítima foi morte a tirqs por um grupo
neofascista e a segunda atropelada por wn caminhãú poli-
cial durante asmanifestações. .

Em Milão, 20 mil pessoas partiCiparam de wna manifes
tação anti-fa�cista, exigindo que as autoridades poliçiais re

primam o terrorismo e a violência dos grupos de diFeita. Um
com.ando de seis jovens, mascarados, destruiu o escritório \ I

de Benito Pollati, deputado do Movim'ento Social Italiano,
partido neofascista. Outros 10 jovens jogaram bombas in
cendiárias nos escritório� do senador Gastone Neeioni.

"ESTE :e UM CAF� FASeISTA"
Alguns manifestantes esquerdistas também fizeram com

que os fregueses abandonassem um bar, Em outro local,
gritanto "este é urn café fascista", quebraram os vidros das
janelas. Os dois locais são normahnente· frequentados por
direitistas.

Milhares de estudantes deixaram de assistir as áulas e

participaram das manifestações de protesto_; E os traballia
dores resolveram estabelecer. uma greve de suas horas em

Milão e de uma hora no resto do país, também em protesto
,contra o neofascismo:

Também ocorreram atos de violência em 'Turim, Gênova,
Pádua, ijápoles e Roma. Em Turim, policiais que guarda
vam as dependências do Movimento Social Italiano entra·
ram em choque com estudantes esquerdistas. Naquela cidª-_
de, entre os diversos locais visados pelos estudantes desta
cam-sé uma livraria de um direitista e uma agência da Ibéria"
empresa aérea espanhola. Dezenas de pessoas foram feridas
e dois dirigentes do partido neofascista foram hospitaliza-
dos com comoção celebraI.. ..

O ministro do Interior, Luigi Gui, disse no Parlamento
'que a violência e o terrorismo estão fundamentahnente vin
.culados a elementos fascistas, mas recriminou também os

grupos esquerdistas por "reagirem em excesso às provoca-
ções fascistas"'.

. ,

�---------_.------------------------�----------------------------------------�----�---------------��-----------------------------------------------------------------------------------------------

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 19 de abril de 1975 - Página 3
í
I

Reis VelestJconvoca goverRo
paradetalhar en'dividamenlo

o programa rodoviário que e

'Gevernader Antônio Carlos
Konder Reis pretende executar

no próximo quatríénio; através
da contratação de urn emprésti
mo externe de 200 milhões de

dólares, foi e' principal assunto
que e Ministro JO'ãO' Paulo dos,

Reis Veloso recolheu ontem pa
ra levar a Brasília, após a audiên
cia de 45 minutos que concedeu
ao Chefe do Executivo catari-,
'nense, no PaláciO',Piratini, em

Porto Alegre. Para analisar a rei-

vindicação do Governo de Santa,
Catarina, cuja operação já obte-

, ve O' av li I do 'Iesouro Nacional

junto aO""Ministre da Fazenda,
Mario Henrique Símonsen, e Mi
nistro de Planejamento convo

cou para a próxima semana uma

reunião. conjunta de seus asses

sorescom a equipe do Governa

dor Antônio Carlos, "ocasíão

.em que, O' assunto será examina

do cem maior profundidade",
Na oportunidade também serão

apréciades outros assuntos de

interesse de Santa Catarina.

Telesc não tem data para
ligar novos telefones,

mCls diz que 'é para breve

Para o

Ministro a

situação do
Sul é boa

NãO' será ativado hoje o novo sistema telefôni
co da Capital. A informação partiu do presidente
da Telesc, Douglas Mesquita, em entrevista coleti
� concedida na tarde de ontem à imprensa flori
anopólitana. Ac' rescentou, entretanto, que "tão

jogo estejam concluídos os testes finais com a

neva central - dentre de poucos- dias, muito pou
cos mesmo - efetivaremos a ansiada ativação, in
clusive de DDD (discagem direta à distância)".

Mesquita se esquivou repetidas vezes em fixar
urna, data exata para, a ativação, explicando que'
"tudo depende dos testes externos com a Embra

tel", íniciados há aproximadamente 15 dias.
,

"Os mais ansiosos somes nós": disse. Arman
do Luiz Taulois, assessor da diretoria, corriple
menteu exemplificando: "é cerno num jogo de

pif-paf. Nós estames pifados, Aguardamos so

'mente a carta certa".
"Conelufdos os testes que a Embratel está rea-

,

lizande na central de trânsito da Capital, - prosse
gue Mesquita - a cidade estará definitivamente li

gada ao sistema nacional de DDD'�.
E, falando das dificuldades que impediram e

fim da "ansiedade tanto da Telesc quanto popula-
'

ção <;m geral," detalhou que "e ingresse de uma

cidade no sistema DDD - come é o case de Floria

nópolis agora - implica na modifícaçâo de todo e

, sistema nacional. Belém, per exemplo, terá que
ser adaptada para falar cem e receber de Floria
nópolis". '

TRABALH9S ,

,

'

Diariamente, durante a madrugada, os técni
cos estão fazendo ligações cem as diversas cidades
de país. Cada uma delas é gravada em fita magné
tica de computador �'enviada ao Ministério das
Cemunicações, especificamente à Telebrás, para a

análise de sua/qualidade. Dependendo dessa análi
se, rigorosamente dentre dos padrões técnicos in
ternacionais, a atívaçâo será autorizada.

Quase simultaneamente - com intervales de
urn a deis dias - entrarãO' em atividade as centrais
de Flerianópelis, Estreite, Bnisque, Jaraguá do

Sul, Blul11enau e ItaJa{. Destas, apenas as dé Brus

que e Jaraguá de Sul necessitam de teste� 'co'mpl�
mentares. Todas as demais, cerne Flerianópelis,
aguardam es finais eXternes., '.

DIFICULDADES
"

"Estamos tende grandes' dificuldades cem a

instalaçãO' dos noves telefones da Clipitai", decla
ra Deuglas Mesquita cem pesar. Até e mementO'

apenas 1500 des quase sete mil - que cemperãe
um tetal de 10 mil telefenes'na Ilha e nO' Estreite
- foram instl}lade,s. Apenteu 'cem,e causas prin
cipais os erres encentrades nos en,dere�es dos ne
vos proprietáries. "Já censtatames 600 enganes -

,acarretandO' um númerO' igual,de tentativa1s f��-
J"tradas ,de ,instalaçãe,. Ruas 'sem, .neme" casas sem,
númerO'

l
eu numeraçãO' tracada têm siílo as difi-

culdade� mais f�equentes. ,

Per issO', '�para evitar esse considerável atrase
nes serviçes, ap�làmes aes neves preprietáries
que" porventura tiveram medificações nO' endere

ço eu 'tenham quaisquer, dúvidas a respeite des
neves telefenes ainda nãO' instalades, que se c@

muniquem, cem a, Telesc, �través de telefene
3333".

O Ministro Reis Veloso, após ,

o encontro com os três Governal
dores, disse que está formando
um quadro dos projetos prioritá
rios dos Estados, e que no extre

.mo Sul a situação financeira dos
governos estaduais é boa, ao

contrário do que ocorre no Nor
deste. Acrescentou que, basea
dos nas entrevistas com os go
vernadores, a Secretaria do Pla
nejamento e o Ministério da Fa
zenda levarão à decisão do presi
dente Geisel um planá de apoio
federal aos Estados, para entrar
em vigor a curto prazo.

GUAZELLI

"

I
I
I

o primeiro' governador a 'ser
recebido pelo Sr. Reis Veloso
foi Sinval Guazelli, do Rio Gran
de do Sul. Depois do encontrai,'

ele informou que "embora a si

tuação financeira do Estado as

segure tranquilidade, quanto aos

compromissos e despesas de cus

teio; é absolutamente necessário
o apoio federal para investimen
tos nós setores de, infra-estrutu- ,

ra. ORio Grande do Sul necesri-
, ta desmais de Cr$l bilhão, fora
do seu orçamento, para executar
seu programa de investimen tos.

CAl'\TET
O governador Jaime Canet

Júnior, por súa vez, disse que le
vou ao Ministro Reis Veloso os

planos estaduais de incentivo à"
agro-indústria, COmbate à erosa

e construção de 2,500 KM de es

tradas alimentadoras, No progra-,
,

ma de, agro-indústrias se inclui o
distrito industrial de Curitiba. O

'

governador paranaense acrescen

tou que o Paraná não éspera Itai,
pu para se industrializar, e lem'
brou a construção de três hidre
létr icas do rio Iguaçu , desta
cando a de Foz de Areia, para
2,5milKW.'

.

O Ministro Reis Veloso CUIn.
pre em Porte Alegre um progra
ma oficíal de contatos adminis
tratívos, "discutíndo os proble
mas' de maior interesse de cada
Estado, a fim de avaliar suas ne

cessidades mais prementes". Du- ,

rante ri' encontro .com o Gover
'nade! Konder Reis, o Ministre
declarou que sua equipe precede
um levantamento que será leva-

Mesquita: Tudo está dependendo dos testes. Konder Reis e Marcos Buechler sairam satisfeitas da entrevista com Veloso.

para' aplicaçâo nos setores priorí
tãríos da adminístraçâo estadual.

Lego após seu encontro cem

e Ministre de Planejamento, e

Governador Antônio Carlos
Konder Re is manteve um rápide
contato cem a imprensa, antes
de participar de churrasco ofere
cídõ pele Governador Sinval
Guazelli, oportunidade em que
declarou ter e Sr. Reis Velese
manifestadO' o propósito de ape
iar 9 EstadO' de Santa: Catariná
na execuçãO' de seu pregrama re"

deviárie, "ebjete de memerial
,

que lhe apresentei-; no qual é ci
tadO' e seter de tran&,!,ortes co
mo meta prieritária e númerO'
'urn de meu Hane de Governe".

- Neste encentro - dis,se
Konder Reis - fIzemes urna ex

pesição aO' Ministre, eferecende
urn quadre detalhadO' ,da pregra
maçãO' erçamentária,� situação :

financeira de Santa Catarina,
que pode ser considerada boa,
ressalvados alguns desequilfbrios
episódicos,

NOVAS LISTAS,
Per outro lado, com a consequente mudança

dos números telefônicos da Capital, a Telesc pro
videnciará ainda na próxima semana a distribui
çâo de listas provisórias, contendo e antigo e e

neve número. A atualização que 'se fará necessá
ria - à medida que outros aparelhes ferem sendo
instalados será publicada através dos jornais, pe
riodicamente, até julhovquando deverão estar en
cerradas as instalações e divulgada a lista definiti
va para 75.

TAXA DE MELHORIA
-Fei divulgadO' também eficialme'ute' entem a

taxa adicional a ser €ofurada de t0des es telefenes
antiges da Capital: es instalades pela ex.cempa
rihia Telefônica Catarinense (CTC) pagarãO', a paro,
tir da ativaçãO' da DDD, urna taxa de 50 per cen
tO' sebre e valor de terminal; es' aparelhes instala
des na epertunidade da chamada rede de emer-

gência pagarãO' 15 per centO' também sobre ó valel
de terminal.

'

'fazer possível o 'esceamente da
nossa produçâo cem todos os

grandes centres consumidores. !
�

los °K�ne;:rrn;��r r�::�:ieai���, i,que o Ministre Reis Veloso asse- }
gurou () propósito de e Governo I
Federal estudar a concessão de

l!iuda financeira a Santa Cata- I
tina, Paraná e Rio Gratlde do i
Sul, visando e fertalecimente
des bance� estaduais de desen
velvimente. Salieriteu que nO'

'case de Santa Catarina será be
neficiadO' e BADESC, que se en

contra em fase de implantação,
com seu fu�cionamente previste

"

. para breve. Explicou e Gever·

nader catarinense qJe este au-
il�

X1lle federal nãO' virá de maneira ,�,
í

,

�

t
I
'I

j
1
i

Referindo-se ao empréstimo
externe de 20Ó milhões de dóla
res, e Governador Konder Reis'
reafirmou seu propósito em ata-

"

car, todos os pr<?blemas de seter

redoviárie, acentuandO' que
"esta eperaçãe permitirá a im�,
plantação de 1.500 quilômetres
de redevias 'asfaltadas nes próxi
mes quatr@ anes, des quais 600 ,

quilômetros serãO' de estradas fe
derais el 900 de rodevias esta

duais".
oss- O nosso Plaiíe de Geverne
� acrescenteu - visa em prim�ire
lugar a integraçã0 de EstadO', no
que tange às' vias 4e circulaçãO'
de riquezas. E, num eutre, aspec
to, queremes dar pessibilidade e

de ao conhecimento de Presi
dente Ernesto Geisel, e que, pos
teriermente, ainda nO' presente
exercíciO', "pretende desenca
dear Um programa, de atendi
mentO' às necessidades mais ur

gentes des gevernes estaduais,
através des erganismes da esfera
fea0ral". Essa intençãO' de Ge
verne Federal - segunde afirma-,
ram assesseres de Kender Reis -

vem aO' encentre dos anseies de
'Geverno catarinense', que pre

tel'\de reselver' seus preblernas
mais graves, gevernande de fera

para dentr0, eu seja, carreandO',
recursos da UniãO' e de exterier

Centude, a Telesc facilitará o pagamentO' des
sas taxas' que atingirãO' valeres máximes aproxi
mades de Cr$ 3 mil- até 24 mese��

alguma pnijudicar' as atividades
de BRDE, ,que centinuará exis

tindO'.Plínio
.fala: �ob�e,�
reforma ii
dep�tados

Até e final deste anO' a Companhia·de Telece-
I municações de Santa Catarina pretende integrar a
DDD 41 cidades de'Estade. "Até e anO' que vem -

segunde e presidente da cempanhi;t - teda Santa
Catarina estará integrada na rede nacienal de tele

comunicações.
E, embera censiderande "um peuco, 'aper

tado", provavelmente até se'tembre deste anO',

Chapecó estará recebendo e transmitindO' através
de micre-QndilS, pessibilitande 'transmissãO' direta
pela TV' des XV Jege's Abertes de Santa Catarina.

"",r"-,"· ;;r:Sf,
�.... :*
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AtendendO' a cenvecaçãe da

Assembléia. prevocada per um

requerimentO' da bancada de

MDB, e SecretáriO' da Adminis

traçãO' PlíniO' Bueno cemparece
rá em sessãO' especial daquela
Casa no próximO' dia 23, às 20
horas, a fim de prestar esclareci
mentes sebre e projete de lei

governamental que intreduz a

Referma Adlninistrativa. A data
fei marcada pele própriO' Secre-

Hospital N�val tem'
o seu novo diretor

'" I
-

A alta moda, nas criações mais belas
para o INVERNO (para senhora.s

, ,

'

cavalheiros e çrianças)
�Estão chegandO, diariamente,

, '

em ,carater de exc'lusividade

para A MODELAR

O capitaõ-de-mar-e-gue"a Carlos de Albernaz

Muniz assumiu namanhãde ontem li direção (lo Hospi
tal Navql de Florianópolis, em subStituição ao capitão
de-fragata LúCio Dias da Silva. A transmissão do cargo
oeôrreu às -] O horas" em ato que contou com a presen
ça,de grande número de oficiais do 50'. Distrito Naval e
de outras ,armas.

Formado em 1952 pela Faculdade de Medicina da

Universidade da Bahia,:, o novo diretor do Hospital
Naval possui curso de administração hospitalar. Foi o
idealizador do Hospital Naval de Braszlia esell primei
ro diretor. Antes de ser designado para servir junto ao

50. DN, dirigiu o Hospital Marcz7io Dias, do Rio de

,Janeira. 'Especialista em cirurgia geral, participou de

uma série de cursoS em congresso no País e no exte-
rior, possuindo vários trabalhos pllblicaaos.

'

tírie, em efície enCaminhadO' à
Assembléia ente.m e anunciadO'

pele DeputadO' Milten Carlos de

Oliveira, 10. Seeretário, que re

gimentalmente é e membrO' da
Mesa qualificadO' para es: enten

dimentes sobre ,cenvecações de

secnitáries de EstadO'. Na cerres

pendência, e Sr. PI{nie BuenO'

solicita que es deputades façaÍn
chegaI' à� suas mães especifica
riIente os assuntes sebre que de-'
va tratar, dentre da Referma

Adptinistrativa, para que pessa
comparecer à sessãO' munidO' de'
subsídios mais aprefundades a

respeite de cada um desses as

sunto's.

--,"""","--�-�, .........._--�---------�--_.__ .. �----".. _-_.�_.__...·i�--�---_·_-------- .

Inps vai assinar con�ênio
pioneiro com governQ de se Ontem, durante a sessãO' ple

nária da A'ssembléia, e Deputa
dO' Nelsen Pedrini, relateI de

p'rejl'te na Cemissãe de Justiça, '

'comunicou a aprevaçãe de seu'
parecer e das 39 emendas que
apresentou peÍa unanimidade
des membres d.a' cemissãe. O'
MDB - cenferme,expliceu - vo°,

íou cem restri�ões a disp0sitives
em que entende'haver delegaçãO'
indevida de pederes aO' Executi-

vO', abertura de créditO' suple-'
mentar de 100% sebre a receita ,i

se for constatllde 'pele médico que a pessoa pre�i
sa ter mais uma consulta, esta pederá 'ser marcada
nO' seter cempetente já antecipadamente e.para e

dia requeridO'. Tal aspectO' pederá ainda, evóluir'
para es que nãO' conseguem mais fichas de consl,Il- '

'ta após terem esperado em fila, mas tendo entãO'
a chance de marcá-la para o dia seguinte. Segunde
e Sr. Neiva, esta é mais uma medida destinada a

acabar cem as filas.
'

ENCONTRO
Cem a sessãO" de encerramentO' realizada en

tem às 18 horas terminou e I Encontre de Che
fias Médicas da Superintendência Regienal de
INPS em Santa Catarina. Coube aO' SecretáriO' de
Assistência Médica de INPS Jesé Granado Neiva
realÍzar a últim� palestra falando a respeite de
"Plane Direter de Assistência Médica" ..

ObservandO' a respeite das diretrizes da assis
tência médica prestada pele INPS salientou a res

peito das necessidades futuras a serem satisfeitas

pele seter. Disse que atualmente e atendimentO'

pele INPS na zena urbána atinge a 70% desta

pepulaçãe e ceÍlquante que e II PND prevê que
até 1930 nO' Brasil formar-se-ãe mais 1.300.000
emp reges o INPS registrará mais 4 milhões de
neves beneficiáriQs/ano no próximO' 'quinquênie.
O que equivalerá a que até e final da década au

mente em mais 20 milhões e número de benefi
ciários, e representandO' um atendimentO' a' 80%
da populaçãO'.

Demenstreu também que e INPS precisandO'
dar 84,milhões cle censuUas em 74, deu semente
54 milhões o que represen�a uma defasagem de
30' milhões que nO' entantO' é aliviada um peuce
com e atendimentO' através de sindicates e empre
sas convenientes. Saldo pesitive perém é registra,
de no seter de leitos, dizendO' e Sr. Jesé Ne iva

q�e e INPS precisa eferecer 115 mil leitos/dia e

'tem para eferecer 130.0001cites mas nãO' estandO'
todos os hespitais em bo'as cendições.

,

Em entrevista cencedida a imprensa per oca
sião de sua participaçãO' no I Encentre de Chefias
Médicas da Supeúntend�ncia Regienal de INPS
de Santa Catarina' que, transcerreu nes dias de
anteontem e entem em Flerianópelis, o Secretá
tiO' de Assistência Médica de INPS,:)'esé GranadO'
Neiva:, infermeu que assinará na próxima terça
feira, cenvênio com e Geverne de EstadO' refe
rente a atendimentO' des segurades nas unidades
ambulatoriais da Secretaria da Saúde.

O Sr. Jesé GranadO' Neiva teve um encentre
na manhã de entem cem e' SecretáriO' da Saúde,
Hélio Ortiz, nO' qual apresentou a prepesta de
Instituto e que culmineu cem e acerte de assina
tura do .coI1�êniQ nesta terça-feira, às 9 horas.

S�ta Catarina é e pieneiro na efetuaçãe de con
venie 'nestas bases e em tal envergadura, diz e Sr.

, José GranadO' Neiva. "

�
I

·1
I

orçamentária a concessãO' de
,aval sem necessidade de pré:via
audiência da Assembléia. O líder
epesicienista Murile Cante pon
derou que esta pesiçãe de seul
partidO' tinha em vista e fatO' de

que até aqui as emendas - num

total de 40 - apresentadas ,pela
bancada estavam sendO' exami

nadas, e que cein a sua aprova

ção poderiam ser sanadas as fa
'llias da mensagem governamen
tal, mas adianteu que em case

da não aprovaçãO' das ,emendas o
MDB irá estudar qual' a l,!lesiçãe
a adetar quandO' da vetaçãe do

prqjete. O DeputadO' Nelson Pe-
4r:ihi adianteu que das emendas

assinadas pela bancada da Oposi
çãO' que havia apreciado até on- ('
tem, cerca de 8 eu 10 tinham

condições de serem aprevadas,
sob e aspectO' da legalidade e

,

constitucienalidade. I

,N.B. Também a· A Grutinha está supe.r
so,rtida de novidades populares' para
a estação entrante.

Pelo cenvenle, todas as unidades ambulate
riais de EstadO' aumentarãO' sua capacidade insta
lada tantO' em recurses hmnanes cerne de mate
rial 'para atendimentO' aos segurades de INPS e

também nãp segurades. Segunde e Secretário da
Assistência Médica não será feita distinçãO' entre
segurades eu nãO', pagando e INPS es custos de

qualquer pessoa em qualquer atendimentO' a nível
de ambulatórie.' ,

QuantO' aO' atendimentO', que já é feito per
médicos de INP S em ambulatóries de Estreite,
Barreiros, Palheça e São Jesé, expliceu o Superin�
tendente Regienal do INPS, Laélio Luz, que ain
da está em termes de' experiência conquantO' que
"fazemes um redízie de 30 médicos que traba
lham em he;ráries ecieses, mas istO' será reselvide
COm a assinatura de cenvênie.

.

� .
Uma inevaçãe ,que poderá ser feita pelo INPS

-)i e atualmente aind'a se encontra em fase de estu_;,I do-s foi também comentada pele S,r. Jesé Grãnado

�arcação de consultas._"Ass�._

I

I
;l
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oESTADO,
iJiI:�tor: José Matusalém Comelli

I,

Eaitor-Chefe: Murciiio Medeiros Filhr.

r-

I', Cartas'
COMUNICADO

CONVITE
Sr. diretor

I Vimos por meio desta

I "

convidá-lo a estar presente
ao Congresso de Publicações

I
dos Adventistas,' que será
realizado em Florianópolis,
de 18 a 20 do corrente, nas
Escola Técnica Federal de
Santa Catarina.

Para a referida assem-
bléia,' estarão presentes jor
nalistas de São Paulo, que
pronunciarão temas para a

multidão ali .reunida. Espe
rara-se centenas de pessoas
vindas do Sul do Estado. V.
Sa., está convidado' a com;
parecer s

á

ba.d o às
10h30min, ou às '15 horas,
quando teremos as reuniões
máximas. Osvaldo L. Ferraz,
Relações Públicas da Missão
Ca tarinense. Florianópolis.

I
I
I
I
i
I

I
-I
i
!
I
I

Ex.pediente'
Empf\.'!W hliluru o ESTADO I.lda.
A!Jmini!'lra\,iu. Rooa"io l' Ofidnas: Rua
"'I.'IiJ){' S.:hmidt. 116 - {'ah,a Postal 1)9 -'
('UI "K.ooo - 'l-:ruJl.'rl''<o T("kgráti(:'o ;

ISl i\1)(� � Tch.'fnncs: 3022 l' 4139 - Floria·
ft"ll'ulí�. SlI('lIRSAIS: Blumeonau - Rua 15 de
Nuhl'm.to � h.lifidu

,AI�)f,
- S(J, andar ,

LilW� - RUl! ("um'i.. "in tu, 15 - sala) - RIO
do Sul - Mua Tuiull -- hJificio Osvaldo
(illlucJínu - 511. 3mJar. Joim'ilk - Rua IS de

l'ttwcmtlru, -

799 - Tuhar5u - Rua São
MaRlcl. 210 - C,iciúma - ""'I:nida (;clúlio
Varpa." 312 - Itajaí - Rua Ucrn'io luz, 412

- hlifirto hcquelinc - �a1a 101 - lu. andaI.
- RI·.PRI-:5ENTANTES: ,Rio de JaJll'itu -

•

A.S. Lara I Ida. - A",('nida Âlmirantl' Ilanoso.
fd t"unjunlo 1910 - São Jlaulu;- AS. la.l:!
I h.liJ. A ....enNa São k:io, 133 - 4f1. lnoJar -

Conjullto .t4 - VOrlo' Ak'gi"�' - "wpal Prupa·
ljanclJ 1 Ida, - Rua Ccrunel \' il'Clltt', -l.5b _.

20. andar - Curitiba - Fl'manJu ("a:-.lto
lJ�'nl'\'iuc� - rTal:a (hório. )bH - 20. and:1I" -
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JMedida que se impõe
rem cormssoes internas de pre
venção de ;acidentes .. Hoje, feliz"
mente, mu itas dessas comissões
já se encontram em funciona

mento, supervisionadas por técni
cos especializados através de cur- .

30S promovidos por associações
de médicos, de. engenheiros e de
outras classes profissionais. Aqui
em Santa Catarina, vários profis
sionais já, estãà sendo aproveita
dos por empre�� que se cons

cientizaram da importância de
adotar medidas que visem a dimi
nuir o número de acidentes pro
vocados durante as horas de tra

balho.

o acidente de trabalho não re

presenta apenas vultoso preju íZQ
econômico à Nação e um mal so
cial inaceitável. Antes de mais, é
um drama humano de/trágicas
proporções. Nada há, em verda- .

de, que pague Q valor de uma vi-
.

da humana barbaramente trunca

da, mais o longo cortejo de dor e

miséria que se lhe segue, no âm
bito familiar.

! Esta afirmação, do Presidente
Ernesto Geisel, bem reflete a gra
vidade que os acidentes de traba
lho representam para a vida do

País. Ciente. dessa realidade, o go
vernó tratou de adotar providén
cias que possibilitem minorar a

situação que hoje se apresenta.
Nesse sentido, o Ministério do

Trabalho, através leqislaçâo posta
em vigor, obrigou as empresas públ 1-
cas e privadas que contem em

seus, quadros com mais de uma

centena de operários a constitui-

comissões, persistindo, em conse

quência, os registros de elevados
índices de acidentes do trabalho.'

Pará' que se tenha uma noção
dos males que os acidentes do
trabalho causam ao País, basta ci
tar os números, que falam, por si
SÓ, melhor do que ninguém. So
mente em 1973, em custos dire

tos, as perdas da ,economia brasi
leira, 'devidas a acidentes, eleva
ram-se em mais de um bilhão de
cruzeiros. Acrescentando-se os

custos indiretos, constata-se que
no mesmo período tais custos su

plantaram a casa dos cinco bi
lhões de cruzeiros.
Impõe-se, 'com urgência, enca

rar o problema não apenas em va

iores econômicos, mas principal:
mente em termos de valores hu

manos, garantindo-se, de maneira
eficaz e ampla, a tranquilidade e

segurança dos trabalhadores e,
mediante esta, a segurança e a

tranquilidade de suas famílias.

Entretanto, cabe ao governo
tomar as medidas que a legislaçãó '

lhe atribui, no sentido de que as

empresas faltosas venham, a-curn
prir as determinações vigentes.
Muitas ainda não se preocuparam
sequer em conhecer o texto da

.

lei que as obriga a constituir tais

SAl�fJN

15.NA PRAÇA DA SIGNO
RIA EM FlORENÇ A

Era a quarta vez quevisí
tãvarnos Florença, a cidade
'mais culta e mais bela da
Itália, mas nunca nos detí
nhamos 'a admirar a velha

praça da Signoria, cenário
da própria história de Flo

rença, lugar privilegiado ou-
.

de se desenrolaram os fatos
incisivos quer políticos quer
sociais da vida da cidade,

E pensar que Dante, Bo-,
caccio, Petrarca, Machiavel,
Michelangelo, Savonarola e

toda uma plêiade de artistas
do pincel e da pena aqui se
quedaram a admirar o

"

pa
lazzo vecchio '

, orgulhoso
ainda hoje e com seus 674
anos rebatizado Palácio da

Signoria.
Estacionamos o carro ao

lado da estátua equestre de
Cosimo I dos M édicis, �bra
de Giambologila, situada no

lado esquerdo da praça.
Girando os olhos chama

nos logo a atenção, e . aber
rantemente, bem na esquina
ào palácio e espelliando-se
na fonte, a colossal estátua
de Netuno, obra do floren
tino Ammanatti. Por incrÍ
vel que pareça, apesar de to
da arte, este Netuno desco
munal tirado do mármore
branco provoca-;Ios riso por-
que há algo nele de despro
porcional e grotesco que in

tuimos de imediato. No 'en

tanto, o pedestal semi-mer
.gulliado na água que é o car-

ii Itália que'eu vi
ro do deus puxado por fogo
sos cavalos, é de umaleveza
e graça incomparáveis' e as

sereias, as 'sutídes. e os baoos
.

desnudos sentados sensual
mente ao derredor da fonte
encantam-nos.

0_ Palácio da Sígnoría é

severo e rúde e possui um
único toque de leveza numa
torre que lhe 'escapa da fa ..

chada e sobe 94 metros. A

construção do palácio é to
da ela a bugllato com bífo·
nw nos dois pavimentos ter

minando num passadiço to

do merlado. No alto da por
ta de ingresso pode-se admi
rar um friso com dois'mé
dios leões ao lado e tendo .

ao centro o monograma de

Cristo, obra de São Bernar

dino, com a inscrição: Rex
regum et Dominus Domina
tium, isto é� Rei dos. reis e

senhor dos senhores. No ,pa
lácio merece ser vi�to

I
e

admirado o salão dos qui
nhentos onde outrora se

reunia o grande Conselho
formado de quinhentos ci

dadãos. Tanto os afrescos

quanto a arquitetura do sa

lão· são obra do pintor e ar

quiteto Vasaii o mesmo que
idealizou o' pequeno e belo

quarto de estudo de Francis
co I na sala ao lado do salão
dos quinhentos. Vale apena�
visitar-se o quarto de estudo
de Francisco I por. causa dos
óleos do teto e principal
mente pelos desenhos de
forma maneirista das portas

dos armários feitos por artí
fícesdo século XVI.

.

Neste palácio aindamere
ce ser visto o pequeno pórti
GO com as célebres colunas
de estuque colorido e princi
palmente por causa da fon

te, um enorme cálice de pór
fído, obra do genial Vasari,
tendo ao alto o geniozinho
alado com o.peixe. Este ge
niozinho é chamado tam-'

oém de amorino e é uma có
. pia de um Qriginal de Verro
chio.

À direita do velho palá
cio da Signoria encontramos
a
"

Loggia
" chamada ou

trossim da Signoria ou dos
Lanzi ou ainda da Orcagna
que é, um belíssimo varan

dão em estilo grego. Ao en

trarmos neste varandão nos

lados da::escada encontramo
hos com dois leões de máJ
more qu� formam a alegria
da petizada já que dificil-

. mente uma criança deixa de

gozar uma sensação de cora
gem ao montar· neles. A "

Loggia
"

possui esculturas
antigas romanas e obras de
especial valor de artistas qui
nhentistas. De umà arte ex

cepcional é a escultura do
Perseu de Benevenuto Celli
ni. De bronze, a figura más
Cula do Perseu sustem na

mão esquerda a cabeça de
Medusa enquanto

..

calça (s�b

Indochina

'''\0, '

- "':1- ....

os pés o corpo da vítima de

cujo pescoço parece que o

sangue salta livre e aos bor
botões, Interessante notar

que no pedestal desta obra,
.

Cellini insculpiu figuras de
, Mercúrio, Minerva e dos pais
de Perseu, Júpiter e Danae.
A "

Loggia
"

praticamente
se completa com o conjunto

. . I

artístico do Rapto das Sabí-

nas, obra de Gíambologna;
.

com as figuraS de Ércules e

9 Centauro do mesmo au

�tor; .:om o Rapto de Polisse
na

. do escultor novecentista
Pio Fredi e com as estátuas
de Menelao e Pátroclo que é
uma cópia de um original
grego do s.éculo IV antes de
Cristo.

Ainda na praça encontra
mos a' estátua do Davi de

Michelangelo mas é uma có

pia. A estátua original acha
se no museu e terem0S opor
tunidade de descrevê-la
quando bem humorados

'passearmos pelos Museus

Pitti, degli uffizzi, de Bob
bio etc.

Saímos da praça da Sig
noria ,e fomos à Plaça do
Duomo e ao ver o Batistério
de São João em que foi bati
zado Dante naquele seu esti

lo de estrela achei"que a pra
ça-merecia uma descrição à

parte o que faremos na pró
xima semana.

J. CU,.;
Os Secr.etários da Faz�nda dos Esta

dos, que estiveram reunidos com o Minis-

Irüormacão geral
tro Mário Henrique Simonsen, da Fa

zenda, manifestaram sua decepção com a

falta de objetividade dada ao aspecto da

colaboração fmanceira do Governo Fe
deral aos Estados. A reunião durou seis
horas e vinte minutos, mas só foram

aprovadas várias propostas no campo do .

ICM-. Mesmo assim, um .dos assuntos

abordados - o ICM no algodão - não

obteve a concordância geral.
Em' nível de Ministério da Fazenda

nenhuma informação foi dada. São Paulo'
vetou uma proposta: a que visa dar maio
res incentivos nas operações de equipara-
ções à exportação.

.

'íNDIO
Hoje, 19 de abril, é o Dia do IÍldio.

Comemora-se no Brasil esse dia Com jo
grais nas escolas, discursos, e festinhas.
São lembrados os homens que receberam

Cabral, e tão bem trataram Caramuru. E

prevê-se um grande futuro para os índios
brasileiras, em 'sua- reservas cada vez me

nores.

Sr. diretor'
Nas festividades de encer

ramento da "Semana da
Odontologia", a ter lugar no
próximo dia 21, às 2'0 horas,
o Conselho Regional de
Odontologia do Estado de
Santa Catarina estará fazen
do a entrega solene dos
"Dipl omas do Decênio",
con feridos pelo Conselho
Federal de Odontologia de
acordo com sua Resolução
84, aos doutores: Otto Vo
gel, cirurgião- dentista que
sempre se destacou por s�a
participação ativa nos movi
mentos classistas. de nosso'

Estado; Henrique Manoel
Prisco Paraíso, secretário da
Saúde no período .de 15 de
março de 1971 à 15 de mar

ço de 1975; João David Fer
reira Lima, reitor da Ufsc no
período de 25 outubro de
1961 a 25 de outubro de

1971; e Saulo Rogério Ste
fen de Albuquerque, presi-
dente dó Conselho Regional
de Odontología de Santa Ca
tarina no período de 18 de'
maio de 1971 a 12 dejulho
de 1974.

O Diploma do Decênio

dignidade comemorativa do
transcurso do 100. aniversá
rio da Le i

\

4324, criadora
dos Conselhos de Odontolo
gia - destina-se 'a homena
gear aqueles que, no âmbito
profissional se' distinguiram
de maneira relevante, para o

desenvolvimento e aprimo
ramento da Odontologia
Brasileira, bem como as au-

toridades que. por qualquer ' ""-

forma tenham oferecido' .

.
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Os "Diplomas do Decê- A ,--
nío" são, pois, a forma pela

-

-,--

qual o Conselho Federal de
Odontologia reconhece 110
público, o merecimento da

queles que com eles foram
distinguidos. Marcos Egon
Flach. Florianópolis.

DISTENSÃO GRADUAL
Na euforia pela unanimidade obtida

na indicação do deputado Dib Cherem
para a prefeitura da Capital, a bancada

. da Arena fica ainda mais constrangida
quanto ao encaminhamento judicial da
representação que pesa sobre os .deputa
dos Martinho Ghizzo é Epitâcio Bitten

court. Extraaficialmente, circula a infor
mação de que até mesmo uma possivel
retirada da ação teria sido debatida entre

membros da bancada e o presidente do

partido, Jorge Bornhausen. E um levan
tamento feito entre os deputados mos

'trou que a grande maioria - senão a tota

lidade - não vê mais razões para manter o

julgamento, tanto pela evidência do
"alinhamento " partidário dos dois parla
mentares, como pelo fato de terem

ambos politicamente recebido a punição
que o partido tinha ao seu alcance, para
dar um exemplo de apego à disctplina.e à

fidelidade.
* * *

.

Ontem, por sinal, realizou-se a audiên-
cia de instrução e julgamento do proces-
so contra o deputado Martinho' Ghizzo.
Além do requerido, que prestou um de

poimento de cerca de duas horas, apenas
uma das testemunhas da acusaçãa foi ou
vida, o deputado Dejandlr Dalpasquale,
presidente do MDB. O deputado Antô
nio Pichetti foi dispensado em virtude de '

compromissos políticos a que teria que
.

atender, e os deputados Júlio- Cesar e

Valdomiro Colautti aguardaram na ante

-sala o tempo suficiente para tomar dois

cafezinhos, retirando-se em seguida sem

dar os respectivos depoimentos.
* '* *

Além de certa irritação do juiz Emani
Palma Ribeiro, pelo gesto das testemu

nhas, a audiência serviu apenas.para com

provar. o pouco interesse, a esta altura,
que a Arena tem pelo êxito judicial da
representação. Como observou um dos

parlamentares chamados a depor, a deci
são sobre o enquadramento dos dois de

putados na: lei de fidelidade partidária foi
<tomada "com ,a poeira-ainda no ar". E já
que o pó baixou, os horizontes da pacifi
caçãopolttica são"naturalmente mais am

plos.
DIB CHEREM
O deputado Dib Cherem deu ontem à

tarde a largada com vistas à elaboração
do seu plano de governo. O_futuro pre
feito da Capital reuniu-sena Câmara Fe
deral com. um grupo de técnicos radica
dos em Brasília, colhendo sugestões e

elementos para a ação que pretende im

primir. O Sr. Díb Cherem permanecerá
ainda vários dias no. Distrito Federal, não
tendo marcado. a data do. seu retomo de
finitivo a Florianópolis.
PRAGMÁTICO
Não se trata de'uma nova facção, diz

o presidente do partido, Ulisses Guima
rães. Mas a verdade é que surgiu um Gru

po Pragmático. dentro. do MDB, que pre-
, tende" trabalhar sob a forma de grupo.
parlamentar e transmitir uma imagem de
desunião, "que não. existe", insiste Ulis
ses.

Já o líder Laerte Vieira comenta ter

sido preferível/que os coordenadores do

Grupo. Pragmático. e seus componentes
tivessem debatido francamente com a li

derança possíveis diferenças de pensa
mento.

Os 32 parlamentares que assinaram o

documento. criando o Grupo, por sua

vez, dizem que não se trata de rebeldia,
mas apenas unia tentativa de dar mais
ênfase à atuação. parlamentar, voltada pa
ra os fáto.s so.ciais e econômicos.

, CASTELLO \

O Secretári6 Paulo da Costa Ramos,
da Ca� Civil, foi homenageado na noite�
de o.ntem co.m uma recepção para um

pequeno. grupo na residência no. Rio de
Janeiro do colunista político Carlos Cas
tello Branco, do "Jornal do Brasil". À
saída, foi agraciado por Castello com um

exemplar do seu livro "A Revolução. de
1964 - Agonia do. Poder Civil".

INCIVILIDADE
É como. está sendo tachada � atitude.

de algumas lanchonetes do centro da
llha, que só atendem o cliente depo.is
que ele tiver pago e retirado a ficha "na
caixa". Co.mo nas rodoviárias, o.nde há

sempre o perigo. de que ·0 ônibus parta e

alguém, na pressa, saia sem pagar.
O mau atendimento, a falta de urbani

dadejlos balconistas em geral, já era pe"
sado tributo a uma so.ciedade que desen-
volve, a uma Cidade que cresce.

.

Armal, quando é que nossa gente vai

co.meçar a "importar" medidas civiliza
das, a "inventar" coisas mais simpáticas?
FALIOU OBJETIVIDADE

,
,-

* * *

A reserva indígena de 'Ibirama será
inundada para a construção de uma gran
de barragem. E as índios lá radicados de
verão ser-instalados nas encostas do mor
ro, onde quase não há terra agricultu
rável.

AVIÃO & �FINS
A morte do Rei Faiçal está sendo par

tícularmente lamentada pela indústria
aeronáutica: quem pagará a fatura do

Super-Boing 707 especialmente construí
do para o. soberano, e que deveria ser

entregue ainda este ano? I
,"

* * '*

E já que o assunto é avião (e afins):
um pequeno heliporto foi construído.
nos jardins da residência de verão do Pa

pa, em Castel Ga ndolfo. Com essa, S,
Santidade pode chegar ao local de traba
Dto diariamente, quando em férias, .sem
se preocupar com os engarrafamentos en
tre o Castelo e oVaticano.

RECEPÇÃO NÃO ..' j '" "

O ex-IDeputado . Francisco Pinto foi

solto. ontem, depois de seis meses preso'
no, 10.. Batalhão de Políc ia Mil'itar de
Brasília. Não sabe se fica na capital, ou
se.vai para Feira de Santana, Bahia, onde
reside. Pediu apenas aos amigos que não.

fossem recepcioná-lo, à saída da prisão.
"Não. quero abraços". Ele havia sido pre
so após processo instaurado por ter criti
c ado. o Chefe da Junta Militar que gover
na o. Chile, Augusto Pínochet.

MESQU.ITA
O professor, Ary Canguçu de Mes

quita, Diretor Superintendente do BRDE
em Santa-Catarina, estará hoje na cidade
de Chapecó. Vai proferir uma palestra
aos participantes da 9a. Convenção E�ta
dual do Comércio Lojista, iniciada on

tem naquele município. O convite foi do
Clube dos Diretores Lojistas ...O Sr. Ary ,

Mesquita abordará em ,sua palestra aspec
tos relacionados com a assistência geren
cial ao comércio e com o papel do BRDE
no desenvolvimento. da região.
BURACO DE ESTIMAÇlo
Os. moradores da rua Edmundo da

Luz Pinto, na Agronômica, precisam
utilizar sua "imaginação criadora" para
subir a ladeira que dá acesso as suas resi
dências. De automóvel não tem sido pos
sível, simplesmente po.rque upl buraco
de estimação aberto. pela Casan faz mais

água que' um-batelão furado.

Depois de 38 dias obstruindo a entra

da da rua, o buraco não chegou a ser

. devidamente sedimentado. Uma platafor
ma de ·cimento. ao que parece construída

po.r operários nada qualificados para uma
obra tão trivial, lacrou o. buraco - mas

por pouco tempo..
On�em ele ressurgiu e a embocadura

da rua está outra vez obstruída.'
* * *

-u

"

,

Os mo.rado.res, po.r puro desespero, já
estão pensando em soluções mais ou me
nos bizarras para chegarem até SUIlS ca

sas. 'I:alvez comprem uma dessas enge
nhocas aladas que os homens-pássaro.s
franceses introduziram no Brasil. Eles su- .

birão ao. .Morro da Cruz, lá deixarão esta

cio.nados os seus .carros e planar-.io até
suas garagens. São pacientes esses Ícaros
da rua Edmundo da Luz Pinto.

PANFLETOS
Em Itajaí, desde o.ntem, é proibido

distribuir panfletos nas mas, com veíçu
los motorizados. O prefeito Frederico I

Olíndio. de Souza assino.u lei pro.ibindo.
esse tipo de propaganda� O assunto havia -

sido levantado. recentemente na Câmara

Municipal, quando o �ereador Nestor dos
Santos lembrou as inúmeras vítimas que
os veículos fazem, quase_sempre crian

ças, que correm atrás,do carro,'na ânsia
de pegar uma propagllbda colorida. Mui
W' vezes são atro.peladas, por não ter no
ção do perigo..
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Geisel utiliza
outra vez o AI-S

Brasília - Pela quarta-vez no espaço de quatro
dias, o presidente Ernesto Geisel recorreu ontem

ao AI-5, para decretar intervenção federal no mu

nicípio de Rio Branco (Estado do Acre). O inter

ventor nomeado é o sr. Adauto Brito da Frota,
cujo nome havia sido rejeitado pela Assembléia

Legislativa por 6 votos a 3.

Segundo informação do Secretário de Impren
sa da Presidência da República, Humberto Bar

reto, o problema 'do funcionamento da câmara

municipal daquela cidade está sendo estudado

pelo Ministro da Justiça, não tendo a intervenção
implicado de imediato fechamento daquela casa

pelo fato de não ter ela concorrido para a inter

venção.
O' ato do presidente da República - na versão

oficial ontem transmitida à imprensa - teve o

objetivo de solucionar o impasse criado naquele
município. O problerria começou quando o Go

vernador Geraldo Mesquita indicou à Assembléia

Le�lativa, para prefeito da capital do Estado, o

nome do' Sr. Joaquim Macedo, ex-deputado e

candidato que, embofa não tenha sido eleito, foi
o mais votado em Rio Branco nas últimas eleícões

parlamentares naquela cidade. Rejeitado o seu no

me por 5 votos contra4, o Governador se fixou em

outro nome - o Dr. Adauto Brito da Frota - que
inicialmen te parecia reunir todas as possibilidades
de aceitação. De 1966 a 1970, ele exerceu apre'
feitura e atualmente dirige a faculdade de Direito
do Estado. Não' é propriamente uni militante po
lítico e desta circunstância teria surgido o aparen
te acerto que em dado momento parece ter havi
do em torno dele.

Com a rejeíção do S!)U nome, inclusive com

um voto arenista somando-se aos cinco 'do MDB,
criou-se o impasse; com o agravante de que o

prefeito em exercício se licenciou, o que dentro
de alguns dias implicaria na assução do presi
dente' da Câmara de Vereadores, que é um repre
sen tan te oposicionista.

Chico Pinto está solto.

E vai escrever um livro.
Brasília - Magro, com a barba crescida, mas

tranquilo, o ex-deputado Francisco Pinto, que

perdeu seu mandato no ano passado face ao julga
mento do STF, que o condenou a seis meses de

detenção por ter feito pronunciamento na, Câma
ra . c onsiderado ofensivo ao general Chileno

Augusto Pinochet, saiu do· quartel da polícia mili
tar, ontem, às 12 horas e 30 minutos, após reali
zar um minucioso exame médico.

� Sou um homem muito realista - disse - e

por isso mesmo acho que a liberdade' que hoje
volta a ter início para mim é temporária, pois
respondo a um' outro processo no STF pelos mes
mos motivos que fui condenado no ano passado.
Ficarei em Brasflia alguns dias, onde irei respon
der ao interrogatério no Supremo Tribunál Fede
ral na próxima quinta-feira. Depois, iniciarei a

elaboração de umlivro, para reunir todos os meus

pronunciamentos e contar um_pouco dos seis me
ses da pena que cumpri.

Sobre o que pretende fazer, Francisco Pinto
sfírmou: só sei que tenho um destino certo, já

traçado; enganam-se os que pensam ao contrário.
Inicialmente, procurarei juntar meus pronuncia
rnentos - feitos durante três anos de mandado
71/74 - e escreverei alguns fatos sobre.a minha

condenação e o período em que passei na prisão,
e concluiu:

- No livro que pretendo lançar brevemente,
pois será um meio de sobreviver economicamen
te, anexarei pronunciamentos como o que faz
uma análise politica e econômica do Brasil, o que
se refere ao dia do Soldado e o que, numa data
em que foi comemorado pelo ex-governador Rai
mundô Padilha, em 1973,45 anos do Nazismo,
fiz um relato mostrando o "período negro da his
tória contemporânea" e enfatizando que as con

denações contra a liberdade 'nos regimes fortes, po
dem ser feitas de duas maneiras: ilegalmente, co
mo na Alemanha, através dos 'campos de concen

trações, ou pelos tribunais, como aconteceu tam-:
bérn na época de Hitler, fato esse que provocou a

condenação de juízes, após a segunda. guerra,

pela democracia livre.

Brasil satisfeito com as

justificativas'de Portugal. _

Brasâía - Através de uma nota do I tamaraty,
o governo brasileiro consideróu "satisfatórios",
os esclarecimentos prestados pelo e'!pbaixadol
Futscher Pereira a respeito da designação de um

delegado português para atuar junto à agência do
Banco do Brasil, em Lisboa.

A nota garante que esse representante do Ban
co de Portugal

' de forma alguma"irá interfirir na
gestão da agência.

Embora vise dar por encenado o grave inci
dente diplomático surgido-à partir do anúncio da

designação de um delegado para funcionar junto
à filial do Banco do Brasil na' capital portuguesa,
o comunicado do ltarnaraty limita-se a reprodu-

zir, em três itens, as explicações oferecidas pelo
embaixador de Portugal - todos eles baseados no
texto do decreto-lei 671, de iIlo�embro do ano
passado - sem explicar porque a einbaixada bra
sileira em Lisboa não levou em consideração as'

garantias contidas naquele decreto quando de
nunciou a Brasflia a ameaça de intervenção oficia!
sobre a agência bancária brasileira.

Sendo de conhecimento público desde a data
de sua edição, em novembro passado, o decreto-

,
lei {:í71 somente agora foi reconhecido como jus
tifícando de forma satisfatória o sentido da desig
nação do delegado do Banco de Portugal para
atuar junto à agência do Banco do Brasil.

Brasüia - Dois deputados federais e 'quatro senadores,
Srs. HerbertLevi (SP) e Francelina Pereira (Mi) e Luiz Viana

Filho (BA), Jarbas Passarinho (PA), Magalhães Pinto (MG) e

José Sarnei (MA) - sâo os nomes em evidência e que estariam
sendo examinados para a sucessão do Sr. Petrônio Portela na

presidência nacional daARENA.
'

Segundo fonte parlamentares, ate junho estará decidido o

problema, não se acreditando numa antecipação. Até mesmo

para não prejudicar o trabalho ora iniciado, de submeter a um
amplo debate o projeto dyprograma do partido, que será voo

tado na convenção nacional de setembro.
Na bolsa 'de cotações não são poucos os que acham muito

diftcil a escolha recair em Magalhães Pinto, já que o ex-chan

celer, eleito este ano para a presidência do Congresso está
dedicando à função dedicação integral. A posstvel acumu
loção com a direção do' partido poderia prejudicar uma ou

outra atividade e tudo indica que Magalhães Pinto está se

sentindo perfeitamente à vontade dirigindo o Congresso Na
cional.

O mesmo poderia ser dito .em relação a Herbert Levy,
eleito este ano p,çra a la. Vice-Presidência da Câmara. Além
disso, o representante paulista, se escolhido, nuõ romaria
muito no seu estado em termos partidários, já. que normal-
mente atua em faixa própria.

Restariam assim; como nomes a serem examinados, os de
.

Luiz Viana Filho, JarbasPassarinho, Francelina Pereira e JOlé
Samei:

O ex-chefe da Casa Civil no Governo Castelo Branco, hoje
um dos vice-presidentes do partido, nas últimas horas despon
tou como favorito à sucessão do Senador Petrônio Portela.

Chegou-se a informar, inclusive, que um porta-voz do Palácio
do Planalto teria confidenciado que o general Gei sei já se

teria decidido 'por Luiz Viana Filho .: o que foi desmentido
ontem. Os senadores José Sarnei e Jarbas Passarinhos são

apontados como possuidores de qualidades, mas igualmente
possuidores -de arestas em algumas ârecs.

RENOVAÇÃO
Com relaçâo ao deputado Francelino Pereira, sua escolha

representaria o propósito de renovar o partido, já que o re-
.

O Delegado Estadual do Instituto Brasileiro de Desanvolvlmento Florestal em Santa Catarina,
presentante mineiro tem experiência parlamentar, é relativa- de aco�do com as Port�rias de nos. 79175-P e 8QI75-P·, da Presidência deste Instituto, expede
mente moço (50 anos), conhece bem a "cozinha' do partido a seguinte INSTRUÇAO, estabelecendo critérios para a atividade de caça amadorista na

- é da direção nacionaldesde 1973 e goza de prestígio poli- temporada de1975.' .

.

tico-eleitoral.no seu estado. Francelina Pereira foi o deputado .�rt. _10. - Entende-se por atividade de caça-amadorista a perseguição, abate, apanha e

federal mais votado na área mineira e no início do ano esteve utllizaçâo de espécies 'da fauna indígena, com objetivo estritamente esportivo.
_

Art. 20. - Fica permitida a atividade de caça-amadorista, no ano de '1975, no Estado decotado para a liderança do governo. Santa Catarlna, no período de 15 de maio a 31 de julho.
O Senador Petrônio Portela, consultado ontem sobre a Art. 30. - Os produtos e sub-produtos da fauna indígena, obtidos através da caçe-amadorista,

indicação do-futuro llreskJente do Partido, disse que tem não poderão ser comercializados.
abordado o problema em várias oportunidades com o general Art. 40. - O caçador é obrigado a possuir a Licença Para Caça Amadorista, expedida pelo
Ernesto Geisel. Delegado Estadual do IBDF e com as seguintes características:

É claro que no exame da sucessão partidária surgem al- • ai tem vali dez somente para o período permitido para a caça-amadorista;
guns nomes, como exemplo desta ou daquela posição, desta b) tem validez apenas na Unidade Federativa para que for expedida. _

ou daquela tendência, que podem 011 não prevalecer. Mas não Parágrafo lÍnico - O mesmo caçador poderá exercer a caça-amadorista em mais de uma

há nada decidido e acredito que somente em junho ou início
Unidade da Federação, desde que possua as respectivas L.icenças'.

.

.

.

'

de julho o nome do meu sucessor será anunciado.
. Art. 50. - A Licença, neste Esta'do, poderá ser recebida diretamente na Sede da Delegacia

, Estadual do IBDF e na Sede e Inspetorias do Departamento Estadual de Caça e Pesca .- DECP,
Comentou também que a escolha antecipada poderia criar do Governo do Estado, com o qual o iBDF.mantém Convênio.

problemas rIO trabalho de reorganização dos diretórios muni- Art. 60. - A Licença para caçar em outro Estado da Federação, poderá ser obtida no IBDF
cipais e regionais. ou no DECP, somente mediante petição do Caçador, anexada, em duas vias, a ofício do Clube

Na bancada da Arena observou-se, por outro lado, que o de Caça ou Tiro ao Vôo, registrado no I BDF, a que for filiado o Caçador, contendo os

anúncio; agora, do nome do futuro presidente do, partido respectivos dados de identificação.
provocaria o esvaziamento da gestão Portela e prejudicaria, Parágrafo Único - O ,IBDF e o PECP encaminharão cópia do ofício do Clube e os dados de

também, o seu esforço
..
de debater, e"!, ,faráter nacional, ,�.J;""I

' ,identjficação do Caçador à Delegacia do IBDF no Estado em que irá caçar.'
.

primeiro projeto de prog,amq partitiáriJ, (J que começarâ'ti'
. '. $i·v.�t:;;Ai·t. 70. - No ato do forneclmento da Licença o Caçador recolheré-prévía.e definitivamente

ser-feito por São Paulo, di425.
.

i
'/ fiao.'cofres a� I�DF, taxa'c�Tres):Jond�nte a l/lO do salário-mínimo maior do Estado, �igente na

'I' 'I da,.,ta, com _d.lrelto ao recebimento de exemplar da Portaria de no. 3481-DN e desta InstruçãoSe divulgado agora o nome do novo presidente da Arena, ....ornplemer lar.
dificilmente haveria interesse nos Estados para o debate do

!
Parágrafo Único _ .. Com a taxa de que trata este Artigo, será recolhida, também, indenização-

programe do partido, sob a coordenaçâo do senador Petrônio
, .

de Cr$ 2,00 idois cruzeiros), - custo de impressão de exemplar da Lei no. 5 .:197/67, se o

Portela. Ficaria a impressão de o seu SUCêSSO( é que feria a I Caçador quiser possuí-lo.
palavra final. O mesmo aconteceria na reorganização dos âire- I krt..Bo..- Respeitado o período fixado 1'0 Art. 20. será permitida, em Sàntd Catarina, a
tórios regionais - foi a observação de um destacado parla- i caça-amadorlsra. nos seguintes Munic(pios:
mental' arenista.

. Abelardo Luz, Aifredó Wagner, Bom Retiro, Benedito Novo, Braço do Norte, Camboriú,
.

, Ca.opo Alegre, Campo Belo do Sul, Campos Novos, Canelinha, Canoinhas, Concórdia, Coronel
Freitas, Ccfitfbanos, Faxinai dos Guedes, trlneépotls, Itá, .lacinto Machado,. Jaraguá do Sell,
Jeaçaba, Lages, Lomras, Matos Costa, Pal�oça, Paimitos, Pinhalzinho, Ponte Alta, Presidente
Gsnhlo, Salete, São Miguel do Oeste. Tijucas, Turvo e Urussanga. '

Art. !'o. _. Podem ser objeto de caça; nos Municfpios indicados no Art. 80., atendido o limite
máximo por caçador, "0 ato da fiscalização, somente as espécies seguintes:
ESPÉOES
COATI (Nasua Nasua)
INHAMBU CHORO�Ó, SURURINA [Crvptureilus parvlrostrlsl
COI)ORNA' CODORNIS, PERDIZ [Nothura rnaculosa)
SARACURA, SANÁ (Ortygon;lz migricans)
-ROLINHA, ROLA, ROLA GrtANDE, ROLA ROXA, ROL.A SANGUE DE BOI,
ROLA CALDO DE FEIJÃO, ROLA CABOCLA (Columbigallina talpacorll-
POMBA DE BANCO, F!AHARI, BAlflARl, POMBA DO SÉRTÀO, AVOANTE,
?OMBA DE ARRIBAÇÃO, RIBAÇÃ (Zenaida aurlculata] 10
CATURRITA, CATORRA, PERIQUITO DO PANTANAL (Myopsita monachus) 10
ARACUÃ (Ortalis aquarnata) 3

A�. 1 � ..:-- Podem, .arnbém, ser objeto de c;Ça, nas lagoas do Sul do Estado, no penedo de
15 oe maio â 31 de ago�lo. as seguintes espét:ies, obedec.do ti limite máximo de peças. por
caçador, no ato da fiscal lzscâo: .

ESPÉCIES' 'No. de PEÇASIRER!:. inERÊ, MARRECA PIADEIRA, PATURI (Dendrocygna viduata)' 8
MARRECA DE F!É ENCARNADO, MARRECA ANAhlAHY, MARRECO,
MARR::OUINHO (Notríon brasiliense]
Art. ; 10. _. A lebre européia pede ser abatida livremente.
Art. 120. - l\I�s prcpr'edades particulares, para a prática de atos ,de caça-amadorista previstas

\ nesta INSTRUÇAO é necessário o consentimet:lto expresso dos proprietários, devendo o

Caçador ser p�rtador de AUTOR IZAÇÃO.
. .

... .

Parágrafo Unico - É lícito aos proprietários proibirem inteiramente atos de caça em suas

propriedades, mesrQo que se sitllErIl nos Munic(pios liberados.
Art. 130. - É perrnanentemente ::-roilJiaa qualquer atividade de caça: Nos Municípios de

Caçador, Chaplocó, H.lirama E Três Ba;', as, pbr se localizarem. nos mesmos, Floresta Nacional do
IBDF, lia Ilha oe Santa Catarina I! em todo & Município de Florianópolis, na Ilha de São
Francisco do Sul, no Mun;cípio d� Balneário de Càmboriú, nos de Gravatal e Santo Amaro da
ImperAtriz, e n0 Município ele Ilhota onde se localiza o Parque Botânico Morro Baú, nos
Municípios de Bom J"rdim da Serra. Urubici, Grã') Pa.á e Orleães.
Art. \40. - A atividade de caça-amadorizta é proibida:
a) com'vjsgos, atiradeiras, fundas, bodoq'Jes, veneno, Incêndio, ou armadilha que maltratem a

caça;
b) co'-" arms, a' "al'a, � mimos de tlÊ'S qui!ümetros de qualquer via férrea ou rodovia pública;
CI com i'rm'lS de calibre 22 para anim,üs de porte superior ao tapiti;
dl com armadilhas cc,nstitu ídas de afIT11JS de foga;
e) nas zonas urbanas, suburbanas, povoéldo$ e nas e�tânciils hidl'O·minerais e climáticas;
f} nos estabelecirne:1"t'.:s úlicinj5 e açudes do domínio público, bem como nos terrenos

adjéJceni..asJ até a d;stâ�"I("ja de Ç!11CO quilónl€"i'ros;
•

.

9/' na faixa de Quinhentos metrOs de cada I;,do do eixo das vias férreas e rodovias públicas;
hl nas áreas àe�tln"das à prote�50 d<t fauna, da fiora e das belezas naturais;
;1 nos ,Ja" ';m Zo;:,!ógkos, liOS parques e jardins públiCOS;

•

ii fC?ra do perí:::ldo de permissP.'o de caça, im;smo em propriedades privadas;
1} � n':>lte. exceto dm casos �'speciais e no caso .de animais nocivos;
m) do interior de vel'tulos de qUé:lqu�r espéci'l,

.

An. 150. - Quaisquer atos de caça bem como o transporte, guard:1 ou armazenamento de
exemplares em número superior 80S permitidos. nesta INSTRUÇÃO, acarretação a cassação
imed�ata da UCENÇA, bem como a �uspensão de nova LlCEN ÇA por 5 (cinco) a!,!os, al.ém GiiS
sançoes penais cab(veis.
'Art. 160. _. Quaisquer atos de caça bem ,;ol1Ío o transporte, guard .. ou arm<t�:enamento de

espécies não incluídas nesta Portaria, cr;nstitu€m contravenção penal nos tf'nno� tla Lei no;
5.197, de 3.1.67, bem como do Decreto-Lei no. 289, de 28.2.67" em S'lUS Artiaos í4 15 � 16
sem exclusão de outras penas previstas;:m Lei. •

- . ,

Art. 170 ..- Durante todo o ano, os animais daninhos �oderão ser clil1tloladot ou <Ib.itidos�
oor autorização -Fornecida exclusivamente pela Preskttlncia do IBDf', dOS j:.;·qmetários das terrus

I'
que a requeiram. indicando o local das propriedades, quais os anim"is que Jjre\<indam 'abater e as

pessuas :jue pfQ(;sderão ao cont;ole dess!!s animai., devendo t.: petiçáo ser' encami,jhada L;
...

I
.

Delegacia do I BDF ,;:J Ele D!'lpart;amento I::�t"dl!al ue Caça e Pesca.
j'

I
Art. 180. - O "1nin it0 de arlT,a de Gaça.e eS;:lOrte, somente é leq>.il qumi.;o (> porcad'Jr po�su: o

:
"PORTE" fornecido peiú 2l!évr'dadf! polir.i",1 e a LICeNÇA do IBOr. . I

Art.�···i�)�: -- /\ fíSCuf!12Ç'iio Ll r.;'jc3��nladQ"'JstR e ao� atos em �t�i'i�i. r0lclf':�c..r.{_�dá C,(H1"1 a pre��eiJttl j

li
I!\lSTRUÇAO.:;- t)xerciaa pelo" BPF. \.liliv Ijep3rtamento E�tactl� .. 1 �íp Cilç', c P"ô,�é 1:.111'10 qud P IInstituto rntH1tém C0n\Jt)l1io, {! �ei.a,:: �:orçtl3 An'n.adas por inic.i�th,n pr6prn.

: I1stituto B,a5!ieim li" Dusenvo!vimento Florestal i

De!egacia Estadual em Santa Catarina liII Em "10 de abril de 1,975

� M_A_(J_I_RO
PINHO GOMES

• ._

I!Delegado Esl.adual

.

:
- Comentário AJ8

, ,

Os possíveis
sucessores

de'Portela.

CORRETORA KRESCENTE APLUB S.A. TrTULOS E VALORES MOBIUARIOS

RELATÓRIO DA DIRETORIA

CGC 82.514:381/001 -·car ta patente A-72/429

Senhores Acionistas,
Com o. presente vimos colocar � sua disposição o Balanço Geral correspondente ao exerctcío encerrado em 31 de dezembro de 1974, bem como o respectivo Parecer

do ConselhoFiscal.' '.
..

\

Malgrado o relativo recesso do Mercado Aclonário, obtivemos no período um resultado positivo de Cr$ 12.706,30 (doze mil, setecentos e seis cruzeiros e trinta

centavos), cuja destinação cabe � Assembléia Geral decidir.
Outrossim colocamo-nos a inteira disposição de V.Sas. para quaisquer informes complementares.

. I
Florianôpolis, 30 de janeiro de 1975

Amaury Soares Silveira , Alvaro Mosca Lewis
Diretores

Mário da Fonseca Schmaedaeke

BALANÇO GERAL EM 31 DE DEZEMBRO DE 19'74

PASSIVOATIVO

200,00
30.220,69 30.420.69

115.868,47
19.905,02

221.'191,19 356.964,68

37.797,16

262.500,00
11.592,41
18.854,00
2.866,00
552,00 296.364,41

4.000,00
9.001,00 13.001,00

Cr$ 734.547,94

NÃO EXIGIVELDISPON IVE,=_
Caixas .

BancoS , ..

REALIZÁVEL À VIISTA
Clientes ....

'

... ':
Congêneres c/Operações
Títulos em Conta Própria

'REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
Contas Correntes

IMOBILIZADO'
T(tulo Patritnonial de Bolsa
Móveis e Utensílios •...
Participações e Aplicações .

Depósitos � Ordem Sudene

Depbsitos 'ti Ordem Embraer
COMPENSADO

Ações Caucionadas
T(tulos em Custódia

.'

Capital Social .. _ . . . . . .

r. Fundo de Reserva Legal ....

I Reservas p/Aumento de Capital

'1
Lucros em Suspenso .

Provisões p/Depniciações .

Saldo �. f1jsposição da Assembléia
EXIGI\rEL À VISTA

.Caução da Diretoria..
Cústódia de l'(tulos

500.000,00
11.596,46
26.000,00
138.950,59
1.218,48
12.706,30 690.471,83

Clientes .

EXIGIVEL A CU8TO PRAZO
Contas Correntes

Obrigações � Recolher
COI'VlPENSADO

145.577,59
13.453,02

159.Cl30,61
1.875,69

CORRETAGENS PAGAS .

DE�PESAS DE ADM IN ISTRAÇÃO
DESPESAS TRIBUTÁRIAS . " ..

DESPESAS F INANCE IRAS ....
PROVISCES PARA DEPRECIAÇOES
FUNDO DE RESERVA LEGAL .

SALDO À DISPOSiÇÃO DA ASSEMBLtlA

2.970,36
112.402.93
'30.156,00
1.796,06
304,62
570,03

"12.706,30
j

13.276,33

SOMA Cr$ 160.906.30

1.000,00

27.588,08
��,03_ '30,075,11

4,000.00
9.001,00

•
J

13.Q.Ot�uO

Cr$

CR!:DITO

BALANÇO DE RESULTADOS �M 31 DE DEZEMBRO DE 1974

DÉBITO
COMISSÕES E CORRETAGENS
ÁGIO E RENDA DE T!TULOS

SALDO ANTERIOR ...• ,

147.629,97

Florianópolis. 31 de Dezembro de 1974

SOMA, .... ,Cr$ 160.906,30

MÁRIO DA F.SCHMAEDECKE
Tec.Cont. CRCSC 728ô/s.

Dr, Odson Cardoso.

Os membros do Conselho. Fiscal da Corretora Krescente Aplub S.A. - Títulos e Valores Mobiliários, no desempenho das funções que lhes competem por lei (-) pelos
estatutos so'ciais, examinaram os documentos, contas, balanço e demonstrativos de lucros e perdas correspondentes ao exerCfcio encerrado em 31 de dezembro de 1974,
tendo encontrado tudo em perfeita ordem e, por isso, refletindo a real situação econômico·financeira da socieda:le. Assim sendo, são de pa'recer que os Senhores
Acionistas os aprovem quando da realização da Assembléia Geral destinada � sua apreciação.

' .

Florian6polis, 30 de janeiro de 1975

Eng. Ibá l'lha Moreira FilhoProf, Edgardo José Trein

ALVARO MOSCA LEWIS
AMAURY SOARES SILVEI RA

direto.res

PARECER DO CONSELHO FISCAL

./

o ESTADO - 1'9 de abril de 1975 = Pãgina

Os candidatos selecionados devem dirigir-se
aos postos onde realizaram a inscrição, a par
tir de 15/04/19l5, a fim de retirarem o Cartão
de Informação ao Candidato e tomarem co

nhecimento dos iocais e 'horários de prestação
da prova de datilografia, bem como' de outras

mtormaçóes de seu jnteresse.

Caixa Econômica Federal
CONCURSO PÚBLICO PARA -PROVIMENTO,

DE CARGO DE ESCRITURÁRIO '1{
.

.

COMUNICADO
.

A Gaixa Econômica Federal, nos termos do
Edital publicado no Diário Oficial da União, a 11 de abril de
1975, comunica a fodos os candidatos que:

1 As listas dós candidatos selecionados para a

prova de datiloqrafia encontram-se afixadas
nos locais de inscrição.

2-

r .

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL
DELEGACIA ESTADUAL DE SANTA CATARINA

MINISTt:RIO DA AGRiCuLTURA

INSTRUÇAO COMPLEMENTAR SOBRE CAÇA - AMADORISTA
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,

zarão uma reunião conjunta
no Japão; a partir de 19 de,'
junho, a fim de discutir e

'progresso dos estudos rela-

cionados com o projeto de

alumínio "Albrax", no Bra

sil, disse ontem um porta
-voz da Mitsui Aluminum

Co.

A- reunião conjunta foi

previs�a originalmente para
ter lugar no Brasil. A. Com

panhía Vale do Rio Doce e
,

o grupo japonês vêm reali:
,

zando, desde setembro últi-

rr

Simons'en defende a
.

distensão para uma
econorria Jmelho'r

r

I:
I

externos diretos vem mantendo uma

média mensal de ingresso de 88 milhões
de dólares. ,

Informou, ainda que as exportações
em março devem ter crescido 21 por
cento em relação. a março do anopassa
do, e que o governo espera reduzir pela
metade, em relação ao ano passado, o

déficit da balança comercial, que em 74

foi de 4 bilhões e meio de dólares. O
ministro considerou essencial ti disten
são polttica na fase diftcil que a conjun
tura econômica mundial atravessa, fri- I

sando que hoje é muito mais difícil fa
zer política econômica do que em 73, e
por isso são essenciais os debates, que se

conseguem através da distensão.

r

i

I
I'
I

Simonsen diz que o governo não
'

pode abrir mão da correção
monetária, do contrário não teria
condições de pagar com correção.

Falando pela televisão, � ministro da

fazenda disse que, o governo está aberto
à discussão de fórmulas setoriais de cor
reção monetária, mas não pode abrir
mão do principio básico da correção:
aplicar com correção para pagar eom

correção.
O ministro Mário Henrique Simonsen

previu que o déficit e� conta-corrente
\ '

do balanço de pagamento se' situe na

casa dos 5 bilhões de dólares este ano.

Mas destacou que a quase totalidade
desse déficit será coberto pelo ingresso
de capitais externos; Revelou que os em

préstimos externos estão ingressando no,
país a média mensal de 300 milhões de

dólares, .enquqnto que os investimentos

Mitsui e Vale do Rio Doce se

reunirão: projeto "Albrax'•
•

•
I

Representantes da Com:
panhia Vale do Rio Doçe,
do Brasil e de cinco usinas

japonesas de alumínio reali-

,

r;

Verbas da Sudesul para
combate a Erosão e

Migração no Paraná
A Sudesul e o governo do Parànã firmaram ontem em

Porto Alegre cinco convênios no valor global de Cr$ 8,5
milhões. Três dos acordos - totalizando mais de Cr$ 5 mi
lhões - objetivam o início efetivo do combate e controle da
erosão no Parànã, através da implantação de um projeto
piloto na cidade de Rondon.

,

O quarto convênio, assinado também pelo DNOS, acres
ce recursos da ordem de c-s 3 milhões para instalação da
Secretaria Técnica do Conselho Diretor do Projeto Noroeste
(lo Paran

' de ��l$te�!:);-;C(mtrol�dã;;;EIQ�o. O quinto' e;
último acordo 'visa a instalaçãó lu' Centro d-e 'Tríagem e'
Encaminhamento 'de Migrantes, em decorrência da construo,
ção da hidrelétrica de Itaípu.
A erosão no Paraná atinge atualmente a um terço do seu

território, ou seja, cerca de 70 mil quilômetros quadrados,
área essa responsável por 67,74% da produção agropastoril
do Estado e de 12% das exportações brasileiras em 1970.

Os cinco convênios foram assinados pelo superintendete
da Sudesul, Sr. Paulo Melro, e pelo governado! Jaime Canet

,

mo, estudos separados de
,

viabilidade' em torno do pro- ,

jeto.
Corsídera-se também a

construção de instalações de

produção. de 'alumíruo de

1,3 milhão de toneladas por
ano, fundidoras comcapaci
dade para 640.mil toneladas
anuaiS.. e o equipamento ed'ri

.

respondente,
Os custos são calculados

em cerca de -três milhões de

dólares, em um período de

dez anos. oAs refinarias se

rianl' construídas perto de,

.Belém, na desembocadura,
Júnior.

do rio Amazonas.
'As cinco empresas japo

nesas são a Mítsuí Alumí

num, Nippon Light Metal

Co., Sumítomo Chemical

Co., Mitsubishi Chemical In
dustries Ltd. e a Showa
Denko K.K.'

CASA ALUGA-SE
Ótima casa em Coqueiros com :3 quartos, dependências

p/empregadas, garagem e telefone. Tratar à rua Des. Pedro
Silva, 36 (ao lado do _Rest. 'Lave Story), Itaguaçu o� no Edf.
Tiradentes - sala 36 - Centro.

'

Indústria de Plásticos S.A.

SOCIEDADE DE CAPITAL AUTORIZADO,
,

CGC.MF - 82 956 889�OOOl
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

,

, ,

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Ficam eonvldades os senhores acionistas da IMPLAC - Indústri� de Plásticos

S.A. a comparecerem à Assembh�ia Geral Extraordinária ,que será rel;llizada' às 10:00
horas do dia 03 de maio �e 1975, na sede da Empresa; a fim de tratar da seguinte
Ordem do Dia: Eleição de cargo vago na Diretoria;

Biguaçu; 14 de' abril de 1975.
Fernando Marcondes d,e Manos

Diretor-Presidente

, RESTAURANTE
ARRENDATARIO

,

Tendo em vista a próxima conclusão de suas' instalações e inaugura
ção a 29 de maio p�óximo vindouro, a DI RETORIA DO LAGOA IATE
CLUBE, está recebendo propostas dos interessados no arrendamento do
seu Restaurante, Bar e Lanchónete., '.

Os jnteressados deverão apresentar â Secretaria'do Clube, à rua

DEODORO, no. 11, nesta capital, proposta de arrendamento contendo,
entre outras inform�ções:

a) experiência anterior;
b) patrimônio disponível;
c) referências bancárias e comerciais.
I, ' Florianópolis, 11 de abril de 1975.

ALFRED HEILMAl\I!\1
ADMINIST· ..LlC

Paralisação de uma pista da
. ' .

.

.

Imigrantes causa polêmica
o empresariado paulista

é unânime em um

ponto: são necessárias novas vias
de transporte 'até Santos

, \
Os produtos básicos da economia paulís-

,
ta (sejam os manufaturados da região in
dustrial da Grande São Paulo, sejam" os
graneis da zona agrícola do interior) estão

, precisando de outras vias de transporte
para o porto de Santos, pois a Via Anchieta

já há algum tempo não atende às suas ne

cessidades.
Esse é o único ponto de vista que une o

empresariado paulista na polêmica em

"torno da suspensão do início das obras da

pista descendente da Rodovia dos Imigran
tes no seu trecho da serra do Mar. Mesmo

após o governo do Estado/haver anunciado
a melhoria da linha da Ferrovia Paulista

(Fepasa) entre o planalto e a Baixada San
tista e a r�de Ferroviária Federal (Refesa)
noticiado o início dos testes para trens de

carga no novo sistema de cremalheira para
a descida e subida do maciço, em maio, as

opiniões: ainda são divergentes e receosas"
não escondendo mesmo um certo pânico.

suspendemos.vpor enquanto, o início da
outra pista, mas vamos precisar investir
mais Cr$ 400 milhões, além do já previsto,
nas obras de reforço da segurança da pista
ascendente, de recuperação ecológica da
serra do Mar, e da .infra-estrutura na
Baixada Santísta. Isso representa um gran
de mercado", disse.

O engenheiro Luis Roberto Amaral, pre
sidente da D E \R S

-

A (Desenvolvimento
Rodoviário; empresa encarregada da cons

trução da estrada), informou que "os con

tratos pára o ínfcio da oulr� pista estão

"sub judice". As obras previstas para esse

início eram ,levantamentos topográficos 'e

algumas outras medidas preliminares, para
que estavam orçados apenas Cr$ 70 mi
lhões. Só, para completar as obras da pista
ascendente (quase concluída) e equilíbrar o
'orçamento da empresa até o fím deste exer-

, t

cício, precisamos conseguir, não se sabe on-

de" Cr$ 1 bilhão". E ironizou: "Não posso
pôr a Via Anchieta como garantia para um
empréstimo 'assim".

As reações do empresariado .a essa defe
sa são diversas. O sr. Theobaldo de Nigris,
representando a indústria, acha que não .

haverá uma repercussão econômica negati
va devido à paralisação da construção da

pista descendente dá Imigrantes. "Os pro
dutos mais caros, cujo frete pouco significa
no seu valor total, poderão continuar sendo

,
transportados por rodovia (pela Anchieta).
O aumento da demanda do transporte é

. I -�---,---- - ----

que deverá ser atendido pelas ferrovias,
após seu reaparelhamento".
,O sr. José Papa Junior declarou que a

Anchieta e a linha da Defesa estão, há,mui
to, superados. "O ímprevísível crescimento,
da economia paulista tornou essas vias

, I

obsoletas. A Anchieta é incapaz de supor-
tar 'hoje o crescimento de tráfego, dando
origem a quilométricas filas de caminhões
carregados e criando sérios problemas para

'

a descarga de produtos perecíveis no porto
de Santos. A pista descendente da Rodovia
dos Imigrantes é a ürííca solução viável para
impedir esse tipo de estrangulamento, cujo
prejuízo econôlJliço já é muito conhecido".

.�.

taxativamente que não porá mais um t�s
tão no projeto enquanto o sr. Euvaldo Luz
rele permanecer".

' .

�

Conínuando o deputado do MDB afiro,
mou

'

que o Sr. Euvaldo Luz por sua vez,
atira as mesmas pedras no grupo Duponte,
espertamente, efetivou a compra dos terre
ms em volta da salgema aplicando a tática
de cercar e impedir a ampliação do referido
projeto naquela: área.

' ,

Segundo o Deputado Mendonça Neto, o
ex-secretário do Planejamento de Alagoas,
professor Benedito Cerqueira, durante a

reunião com a comissão, afirmou que "nin
guém virá abrir indústrias em Alagoas se

não souber onde, como e em que termos
irá desenvolvê-la, pois enquanto em São
Paulo a energi para a indústria tem preço
baixo da residência e, aqui taxativamente
não se concede este incentivo para a capta
ção dos investimentos de fora". ",'

. . \'" '

POSItIVOS ,OS testes com:

oMetanol visando 'seu
liso como combustível
A necessidade de se eontrolar a, poluição ambiental -

mediante a diminuição dos gases de escapamento -assim
como de se reduzir o consumo de energia, emconsequêncía
da crise mundial do setor, levou a Hoechst Aktiengesel-
'lschaft, dá República Federal da Alemanha, a se dedicar
com grande interesse ,à pesquisa de uma nova fórmula capaz
de solucionar, a um só tempo, os dois problemas. Assim,

, depois de vários estudos;' chegou-se à conclusão de que o

metanol também conhecido como álcool metílico - pode ser
,

utilizado como combustível de automóveis, e até com van

tagens: e mais econômico ,e possui substâncias menos tóxi
cas no gás de escapamento.

Nos testes, verificou-se que o metanol tem um valor de
'aquecimento consideravelmente menor do que 'a gasolina,

, sendo que a sua proporção é de 1:2,3. Comprovou-se, ainda,
ser necessária uma mudança do carburador do automóvel,
mas esta operação é manual' e simples, devido a um sistema

'

de pulverizador de agulha dupla, também desenvolvido pela
,

Hoechst. Por outro lado, o consumo e a percentagem de
substâncias tóxicas são bem menores do que os proporcio
nados pela gasolina.

Numerosas pesquisas da Hoechst comprovaram que os

gases de escapamento - sem, pré-aquecimento direto -

somente apresentaram um terço das substâncias tóxicas pro
duzidas pelo uso da gasolina. Com o pré-aquecimento, essa
percentagem ainda é mais reduzida de forma que, 'se o novo
motor passasse a, ser utilizado em larga escala'pela indústria
automobilística, poderiam ser desenvolvídos outros melhora
mentos.
LIXO CASEIRO
Omotor movido a metanol foi apresentado pela primeira

vez pela Hoechst e Daimler Benz - no 20. Simpósio sobre
"Sistemas de Energia de Baixa', Poluição" - organizado pelo
Ministério dó Interior e Ministérío para Pesquisa e Tecnolo-
gia - na cidade de Dusseldorf,

'

Puro, o metanol é um líquido tóxico incolor, de cheiro

agradável e sabor ardente. Em grande escala, sua produção
técnica é feita com gás sintético, mas além disto origina-se
em processos de combustão sem chama. Pode, também, ser
extraído até do lixo caseiro. Pressupondo-se que a este pro�
cesso de combustão sem chama possa ser adicionado calor
proveniente de reatores atômicos, por exemplo - de uma

tonelada de lixo consegue-se um total de aproximadamente
300 litros de nle:ta,n,qt, , "

'

,r,;w, ;;,:l ,'1 -, ' ,.)!\�,

Segundo o sr; Theobaldo de Nígris, pre
sidente da Federação e do Centro das
Indústrias do Estado, "a paralisação da

construção das pistas descendente e reversí-
,

vel da Imigrantes, determinada pelo novo

governo .estadual, causou impacto e gerou
reações contrárias à medida. Mas as obras
de melhoria do transporte 'ferroviário (que
é mais racional do que o' rodoviário pala
cargas) impedirá que a situação se deteriore'
e prejudique a indústria paulista.

'

Já o sr. Josê Papa Júnior, presidente da

Federação e do Centro do Comércio do
,

Estado, distribuiu uma nota arrimando: "O
comércio paulista recebeu com surpresa a

notícia. Não nos, cabe discutir se é mais
,

"

necessário incrementar que a Rodovia dos

Imigrantes é o principal corredor de trans

portes de São Paulo e do Brasil, capaz de
beneficiar a economia do Estado, mas tam
bém as das regiões,Sul e Centro-Oeste."

O secretário dos Transportes do Estado,
engenheiro "Thomaz Magalhães, disse não
entender por que há o temor de crise nos

mercados de, êquípamento e pessoal no

campo da construção civil. "Afinal, nós
",

,

Governador afirma que

ES crescerá muito
, \

'Deputado alagoano '[faz"�drenúncia '

, ,

I

. de desentendimentos na SALGEMA

CO-NVITE PARA' MISSA

A família de JOSÉ CABR,ÁL DA SILVAi
ainda consternada com (>, seu fàlecimento,

I; \

convida os parentes e pessoas de suas relações

par�"a Missa 'de 70. dia que mandar.á celebrar
"".'

,
.

hoje, às 17,00 horas na Capel,8 do Hospital de

'Caridade.

o viee-hder do MDB de Alagoas na
O governador do Espírito Santo, Elcio Álvares, que está Assembléia, Deputado Mendonça Neto de

no Rio, disse que o crescimento econômico do Estado será, mnciou ontem no plenário que o "projeto
superior ao do país, afumando que os 'investimentos para o salgerna pode parar e transformar-se num

Espírito Santo estão estimados hoje em cinco bilhões de .monte de ferro velho e boas intenções, nu- .

dólares. Só no setor siderúrgico, segundo Elcio Álvares, M -

ma esperança malograda para o povo
projetos de investimento 110 Es tado superiores e dois bí- alagoano,
lhões de dólares. Sobre os atuais problemas que estão en-

Afirma, porém que para suportar esse investimento de volvendo o projeto salgema afirmou o de.
cinco bilhões de dólares? o governo federal deverá àssegurar putado Mendonça Neto que existe uma

, ao Espírito Santo pelo menos um bilhão de dólares para. luta de bastidores, sem quartel, para desviar
investir nos programas de infra-estrutura, a fim de suportar de Alagoas os benefícios de explorações e

à expansão industrial. Elcio Alvares, disse que hoje o minis- da industrialização do produto, que resulta
'tro Reis Velosovai conhecer toda essa programação. ria no desvio de cloro e da soda para outros,

Acredita o g�vernador do Espírito Santo que ainda este estados, "deixando para nós apenas o sim
ano o Estado terá que formar uma mão-de-obra qualificada ples papel de mero fornecedor dê matéria
em torno de quarenta e cinco mil pessoas. prima".

'

Os programas de investimentos exigirão duzentos mil no- "E a informação que afinal e lamenta-
vos empregos no Espírito Santo. Preocupado com esse qua- velmente obtivemos é de que um grave de
dro, o governador Elcio Alvares iniciou a elaboração de sentendimento separou os grupos Dupont e
convênios com o Ministério do Trabalho para formação des- Euvaldo Luz. O grupo Dupont acusando
sa mão-de-obra. seriamente 'o Sr. Euvaldo Luz ,e afirmando

MISSA DE, 7 º' DIA

,

I

DESEMBARGADOR OSWALDO AREAS HORN
I· ,

A família do DESEMBARGADO�R
, f

OSWALDO ARÉAS HORN, profundamente
consternada com o seu falecimento, agradece
as manifestações de pesar, e cpnvida os paren-

,

+.';)s,' amigos e pessoas de suas relações para'

missa de 70. dia, que fará celebrar no dia 22

do corrente, 3a. feira, às 19,15 horas na Cape
la do Colégio Catarinense.

\ '

Carros r

usados Ide todas as'marcas,
recandicionado�� testados e

.ga�an�idos,por 3.0DO ,krn.,�"
só nás ternos.O reste) é papo.

I
• .

,

Quand.o vocinor comprar um car�o usadb, procure onde
,hei sernllrEl umíl vantagem a mais: no seu concessiqnário
CHEVROLET. Lá, você vai encontrar

diversidade de modelos e marcas, carros,
....,

cuidadosamente recondicionados � rigorosamente
testados. É por i$sO que nós não ficamos nq papo.
damo" 'logo uma gátantia de dois meses ou 3000 km.

, Deixe a convérsa de lado. Procure o
\

r

�eu carro em I:lQE'PCK'F VEICULOS.

,

VEICULOS S.A.

Av.' Ivo Silveira, No,9.99 -�ones: 2466 � 3566.,.,-�l.,r
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MOTO�AUTICA
-

,

'

Presidente
daCBVM,uma

,
'

surpresa para,
o brasüeiro

Os dirigentes da motonáutica brasileira estão
desde ontem, à tarde em Florianápotis; r

acreditando que esta etapa do brasileiro
se constituirá num secesso igual

ou superior à'competição dePorto Alegre.

�'
.i

'Ontem à tarde, enquanto vários juntamente com os melhores pilo-
motonautas euidavam da .afinação tos brasileiros, como o tri-campeão,
de seus motores no pátio do Velei- Lallo Corbeta, cuja lancha já che-.
ros da Ilha, onde muitas lanchas gou ontem à tarde ao Veleiros da
ainda encapadas aguardavam a che- Ilhá. '

'

gada de seus pilotos, o que deverá - Acredito que o sucesso deste
ocorrer no dia de hoje, no aeropor- campeonato já' está assegurado, dis-
to Hercílio Luz, chegavam pelo vôo se o presidente da CBVM, devendo
da VarIg, o presidente da Corfede- inclusive superar .a Porto Alegre.
ração Brasileira de Vela e Motor, Flonanópolís é uma cidade que tem

Almir_ante Maurício Dantas Torres, uma grande faixa litorânea, E a mo-

Nelson José Bordalo, presidente da tonáutica é um esporte empolgante,
Fe�eraçã0 de Vela e Motor do .Rio como tO�;;t a competição de veloci-
de Janeiro, além do piloto carioca dade, As lanchas de categoria "S"
Mamelito Lemos e outros moto- (esporte) são sensacionais, correndo,
nautas', sendo recepcionados pelo sempre com uma boa parte fora da
'dirigente da Federação de Vela e água, como o público gosta de ver,
Motor de Santa Catarina, Alfred parecendo inclusive que vão virar.
Heilrnann. O presidente do Corse- Ma,') é exatamente na Classe ON
lho Técnico da CBVM, Comandante onde o negócio é para valer, uevído
Manoel Guerra Borges, que deveria a grande potência de seusmotores.
chegar ontem a Florianópolis, trans- A motonãutíca é um esporte pa-
feriu suapassagem para hoje. ra privilegiados, embora o presiden-,

Urna boa surpresa para o cam- te da CBVM diga que não'. Os pilo-
peonato Brasileiro de Motonáutica, ,tos investem grandes quantias em

em sua segunda etapa, que inicia motores, cascos, combustível e mui-
amanhã na baía sul a partir de 9 ta dedicação nos "treinos para chegar
horas, é a participação do presiden- ao título. Tudo isso em troca às
te da CBVM, na Classe ON. Já bas- vezes de um modesto caneco. Mas o
tante idoso, o Almirante Maurício Almirante Dantas Torres tem outra

Dantas, que há pouco se recuperou opinião: "o importante não é exata-
de uma delicada-intervenção cirúrgi-! mente o caneco, mas sim o' que vem

.>

ca, disse ser um apaixonado pela 'inscrito nele;":
motonáutica e, portanto, estará par- DINAMIZAÇÃO
tícipando amanhã da prova prinei- Para Nelson José Bordalo, presí-
pal, a, Classe ON, (08)'disputando dente da Federação de Vela e Mo-

.Maurfcio Dantas Torres: o que vale é a' inscrição do caneco,

Santa Catarina é um Estado sem

nenhuma tradição na motonáutica e

este campeonato só veio para Flo
rianópolis depois de três anos de in
sistência, através de Alfred Heíl
mann. "Onde já existe tradição,
observou Bordalo, o problema está
resolvido" mais nada resta a saber,
tudo já é rotina. Mas para Santa Ca
tarina é excelente, vai dar a este Es
tado a necessária motivação e, con

sequentemente, 0 surgimento de
'novos motonautas. Os demais esta
dos, como o Rio de Janeiro, já
alcançaram os índices esperados.
No Rio já houve competição com

mais de 80 lanchas.
' -,

tor do Rio de Janeiro, a motonáuti
ca é um esporte que ultimamente
tem se dinamizado a contento no

Brasil;' e que este campeonato que
será disputado em Florianópolis, re
serva muitas surpresas, e deverá su

perar .a todas as expectatívas.rlíante
da motivação existente.

I Já Manoelito 'Lemos, experimen
tado motonauta da equipe do Rio

,

de Janeiro, 'eSC) disse que não é sur

presa O seu Estado estar liderando
este certame. "No Rio de Jareíro,,

assim como São Paulo, é justamente
onde mais se pratica atualmente a

motonáutica" .

,

ÀMADORISMO
"

I
�f

I

, .Floríanõpolís,
D:IP�'cemitério de -atletas, ,;

segundo a FCDU
, .

Os Jogos Universitários, 'de 30 de abril
a 4 de maio, talvez se transformem

novamente numapromoção falida, como
aconteceu em anos anteriores.

Serão realizados no período de 30 do corrente a 04 de
maio nesta capital, os XXXI JogosUniversitários Catarinen
ses, do qual 'participam equipes oriundas das diversas unida
des de ensino superior de Santa Catarina. Atualmente as

,

'diversas escolas de ensino superior encontrarp.-se em fase de
treinamentos visando selecionar estudantes para competir
ruis modalidades de atletismo, basquete, futebol,de salão,
,handebol, judô, natação, tênis de campo e de mesa, volibol
'e xadrez ..

Os preparativos estão sendo ultimados a cargo da Federa.

ção Catarinense de Desportos UniveFsitários - Fcdu. Segun
do seu presidentem acadêmico,Audi 'Luiz.Vieira "nas com

petjções do corrente ano objetivamos alcançar a integração
efetiva dos estudantes de nível superior do Est�do: assim

, \'
como o aprimoramento técnico de no�sos atlétas, visando
bem representar'êste Estado nos Jogos UniveFsitários Brasi
leiros, que terão lugar em Alagoas".

) ALGUMAS DIFICULDADES

C�)lfonne explicou o Preside�te do Fcdu "os jogos1uni
versitários que vêm sendo realizados todos os anos procura
descobrir valores e, difundir a prática do \,!sporte junto aos

estudantes de nível superior; entretanto vimos encontrando
muitlj.s dificuldades. A principal dificuldade refere-se ao cus

teio dos jogos, pois n\)nca temos verb�s suficientes. Ainda
temos um grande d�ficit referente aos XXX jogos realizados
m ano passado:'

• Muitos universitários trabalham, outros não apreciam o

esporte, outros ainda não têm oportunidade e por isso há
grande falta de incentivo ao esporte universitário. Segundo
o acadêmico Audi Vieira "Florianópolis tem sido um cemi
tério de atletas. MuitoS bons atletas orll:lnd0s do interior do
Estado chegam aqui e não encontrain o apoio suficiente.
Em certas modalidades há dificuldades em 'preparar uma

equipe. E quando esta entra em campo falta algo de muito

importante:, a torcida não comparece".

,
'

TERRENO TRINDAOE 900 m2 (3 lotes)
TERRENO DE ESQUINA, TODO PROTEGIDO COM

CERCA -ViVA. RARA OPORTUNIDA.DE' PARA VOCÉ
CONSTRUIR SUA CASA EM LOCAL SOSSEGADO COM

VIZINHANÇA SELECIONADA. (Pode também ser vendido
somente 2 lotes) - PREÇO TOTAL Cr$ 180.000,00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFICIO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA,SALAS 15/16 e 17 OU PELO
FONE 3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 142; ,

'

'

__j ,J j,_:.j. ..i!.,; 'Y l..,� t;l-_�.:'" ....... _ ..._�.... f..;._ji.li�'::-"l'.:;

de campo, que será disputado em :Juiz

de Fora, Minas Gerais, nos dias 25 a.31
de maio. Neste certame, será escolhido
<is jogadores que comporão a seleção
brasileira' de futebol,' universitário, que
representará o Brasil no campeonato
mundial de futebol universitário, ii ser
efetuado no Uruguai, de 25 de junho a

27<de julho deste ano."

AMADORDQAVA[
O Departamento Amador do Avai es

tá convocando os filfiOs dos sócios do

clube, com idade entre 12 e 14 anos,

visando o teste de seleção para a forma
ção da equipe de dente de leite, hoje,
das 14 às 17 horas, e amanhã, das 8 às

t 10h3Om, no estádio Adolfo Konder. Por
outro lado, os clubes del..1te de leite da
Grande Florianópolis que desejaram efe
tuar jogos contra o tim,e do Avai, devem
enviar oficios ao Departamento Amador
do Aval, no es,tádio Adolfo Konder. Ou
trossim, o jogo que 'estava programqdo
entre Aval e Figueirense nesta categoria,
foi su�penso, em virtude da proibição dó

supervisor avaianó, Horácio
-

Gutierrez,
pelo esid�nte 'do Figueira, no Sc�rpe
Ião.

, -

MUNnIAL DE NATAÇÃO
�stados, Unidos, Cuba, Paraguai e,Pe-,

ru confirmaram sua,participação no se

gundo Campeonato Mundial de Natação ,

a ser disputado etn Cali de, 18 a 27 de

julho.
Os Estados Unido� insc,reveram 48

,

nadadores, oito saltadores e uma equipe
,

de polo-aquático. Cuba inscreveu unica

mente uma equipe de polo, e o Paraguai
anunciou que enviará dois nadadores e o

\
Peru quatro nadadores.

A organização informou que até o

,momento estão inscritos quinze países.
TAÇA DA VIS
A 'Federação Colombiana de Tenis ra

tificou na noite de ontem que apoia o

México em sua determinação de não en

frentar a África do Sul na semifinal da
Zona Norte-Americana da Taça Davis.

O Secretário da Federação, Enrique'
Santamaria, informou aAssociated Press

que ainda não tinha informação oficiar
da Federação Internacional de Tênis de

que o Comitê da Taça Davis tivesse rejei
t�do a moção da India para que a'Ãfrica
rln ,Sul se;a expulsa deste torneio.

Campeonato
mineiro pode

começar com 'confusão

'NAC�ONAL
"

'O Cruzeiro continua envolvido com

os tribunais de justiça.
Agora pretende apelar ao Tllr.caso

.o A tlético ,us�Marcelo.
Belo Horizonte - Cruzeiro e Atletico definiram ontem

seus times para o jogo que farão 'amanhã, 'no estádio Miras

Gerais, na primeira rodada do campeonato mineiro, a ser

aberto hoje, no estádio Independência, com a partida entre

América e Fluminense de Araguari.
\

Outros seis jogos estão programados para amanhã: Nacío
ral e 'Uberaba, Vila Nova e Valério, Gauxupé e Democrata,
Nacional Atlético e Esab, Caldense e Sete de Setembro, e

União Tijucana e Uberlândia. Maurilio José Santiago será o

juiz de América e Fluminense, hoje, a partir das 15h30m.
, Programando o maior clássico do futebol mineiro para

rodada de abertura do campeonato, a Federação Mireira de

Futebol procurou atrair logo o interesse do torcedor para a

promoção,' tendo em vista o fracasso técnico e financeiro da
Taça Minas Gerais, até hoje sem decisão, devido aos proble
mas surgidos em consequência da falsa indentidade do za

gueiro Luis Fábio.
OUTRO CASO
Os preços dos ingressos, à venda desde ontem, foram

majorados, podendo a renda atingir, caso sejam todos vendi

dos, a soma recorde deCr$ 1 milhão 203 mil605.
Com base no parecer do consultor jurídico da FMF, Tele

decidiu escalar Marcelo, que recebeu três cartões amarelos
durante a disputa da Taça Miras Gerais e, por isso, deveria
cumprir, suspensão automãtica, O advogado entendeu que as

duas promoções 'são distintas e que Marcelo deverá cumprir
sua suspensão na partida decisória da Taça contra a União

Tijúcana. ..

Assim, etíme jogará com Careca, Getúlio, Osmar, Van
tuir e Flávio, Vanderlei e Danival. Arlem, Reinaldo, Marcelo
e Ângelo. Joãozinho, que voltou a sentir ontem a perna
esquerda, deverá ser substituído na ponta-esquerda por
Moacir, .enquanto que Zé Carlos continuará \!lfastado do
Cruzeiro por mais 10 dias,Hoje, HionChaves definiu o time

com Raul, Nelinho, Morais, Darci Menesese Vanderlei,
Piazza e Eduardo, Roberto Batata.Palhinha, Dirceu Lopes e

Moacir.
O Cruzeiro anunciou que, caso perca a partida, pedirá a

.sua anulação ao TJD, alegando que Marcelo jogou sem con

dições.

i

; São Paulo - Prêmios espe
ciais ao melhor artilheiro, tam

-

bém ao goleiro menos vazado, e,
com a cooperação de jornalistas,
a escolha dos melhores jogado
res em cada posição, para forma
ção de uma equipe que, sob a

orien tação do técnico 'da seleção
nacional, jogará dia 18 de de

zembro, no Maracanã, contra o

time campeão do país; fo
ram as ,_principais novidades

._-------------Síntesei--_._,;-----------..,...---anunciadas pelo presidente da

C,aÍlxaLE"eonômiéa, Federal, Kai";
lq!b�ts,chbieter, para o camp,eo
nato brasileiro deste ano.

Com a presença do vice-presi
dente da CBD, José Ermirio de

Moraes Filho, o diretor de fute
bol da CBD, André Richer, o ex

-goleiro Gilmar, e outras autori
dades do futebolbrasileiro, Kar-
10s Ríschbieter - durante o

almoço comemorativo do V ani
versário da Loteria Esportiva -

explicou ainda que "a' renda des
sa partida, a ser realizada todos
'os anos, reverterá em parte pára
os integrantes das duas equipes e

para reforço da Fugap, a Funía
ção de Garantia do Atleta Pro

fis�ional" :
A partida de futebol come

morativa do encerramento do

campeonato brasileiro de clubes

será "realizada anualmente, pa
troc�nada pela CEF, que assumi
rá a responsabilidade financeira

pela premiação. A oficialização
ja foi feita pela CBD.

A partida será disputada no

dia 18 de dezembro, dia do atle

ta, no estádio Mário FiTho, n@

Rio de Janeiro, sempre entre

uma seleção de jogadores e o"

clube vence�or do' campeonato
l>rasileiro de clubes.
A seleção de 16 jogadores, de

agora em diante dt;neminada se

leção CEF, será constituú}a de,

atletas dos clubes que participa
rem do campeonato brasileiro,
excetuando-se os do clube cam

peão do certame. A escoTha dos

jogadores, nas respectivas posj-'
ções, d ar-se-á através de coleta
de opiniões, promovida mensal
men te junto aos jornàlistas espe
cializados, com a colaboração da

agência Sport Press, em ,cada.
conjunto de rodãdas' do certa

me.

Caberá ainda a uma comissão
consultiva ju!gar ,e ratificar a es

colha dos atletas que constitui
rão a seleção CEF. Ela será for
mada por um técnico de futebol

profissional indicado pela CBD;
um representànte da CBD; um
r'epr esentante da Associação
Brasileira dos Cronistas Esporti
vos - ABRACE; um jornalista
da dônica especializada, O técni
co indicado pela CBD será o pre
sidente da Comissão/Consultiva.
As decisões da Comissão serão!
definitivas e irrecorríveis. Serãol
considerados integrantes da selei
ção da CEF apenas 16 escolhi-j
dos como titulares c reservas, e

que permanecerem em campo
,durante o jogo.

.,,.,. 1(,,, Hd; PP!JCfJ mais de um ano implanta-
., r

dá em Santa Catarina, a Classe Hobie
Cat já se dinamizou em t040 o litoral,
principalmente em Joinville, onde este

tipo de barco já atingiu um bom nivel \

'

técnico. Hoje, será disputado na praia de
Piçarras,o primeiro Campeonato Sulbra-,
sileiro da Ciasse, 'com o cerimonial de

,
abertura marcada para as 9 horas. O cer

tame será disputado em seis regatas con
tando com velejadores de todos Os Esta
dos do sul, encerrando-se na segunda
feira. As regatas estão programadas para
às 10 e 14 horas, de hoje, amanhã e se-

, gunda-feira.
O primeiro campeonato Sulbrasileiro

de Hobie Cat tem a promoção da Fede
ração de Vela eMotor de Santa Catarin�
e a Flotilha V, de Joinville, que tem co

mo destaque os, catarinenses Carlos B.
Bruns eMário Gem.

LIGA DE fIANDEBOL>
, Foi formada primeira Liga de Hande

bol em Santa Catarina, cOIn"sedyna cida
de de Crici�ma, ficando como presiden
'te Romeu �antana, depois de um �ncon

tro juntamente com o vice-prefeito da

quele município, e o professor Heber

Lebarbenchon Poeta, pFesidente da

FCH. Durante (> enc0ntro o vice-prefei
, to de Criciúma, Fidelis Back, sugeriu ao

presidente da Federarão Catarinense de

Handebol, a viabilidade, da realização
dos Jogos Estudantis da modalidade, se
rem disputados naquela cidade, comó

uma prévia dos Jogos Abertos de. Santa
Catarina.

ATLETISMOIHA1'[DEBOL '

Os prof�ssores Nivaldo de Paula Le

mos, no handebol, e Gipe Alves de ali

veira, no AÚetismo, estarão re_aliiando "

palestras sobre estas duas modalidades
no ginásio da Secretaria da Educação,

)

divulgando seus conhecimentos obtidos

na Romênia e na Alemanha, respectiva
mente. A palestra tem lY seguinte progra
mação:' dia 22, atletismo, das 20 às 21,
horas e handebol das 21 às 22 horas; '?

nos dias 23 e 24 será obedecido a mes

ma programação.
,

ESPORTE uNIVERSITÁRIO
A Federação Catarin.ense de Despor

tos Universitários conf:rrmou a participa
ção no campeonato brasileiro de futebol

Só milagre
dá título

do turno
..

'

ao Vasco
Rio - o Vasco, que está pra

ticamente sem chances de con-.

quistar o primeiro turno do

campeonato, carioca, enfrentará
Q Olaria, hoje, âs lSh30m., no

estádio de São, Januário, numa
partida em que sua equipe deve
rá atuar de maneira bem ofensi

va, a fim de meThorar o seu sal
do de gols.

Para conquistar a Taça Gua
nabara (10. turno), é necessário

que o Botafogo-'empate com

Fluminense na segunda-feira, e

que o América perca para o Fla
mengo amanhã. Mesmo assim,
estará com um saldo de gols
bem inferior ao do Botafogo e

precisará vencer o Olaria e Ban-

, gu - caso este jogo seja nova�,
mente disputado - por uma di

ferença de 11 gols.
Os times estão assim escala

dos: Vasco - Andrada, Paulo

Cesar, Joel, Rene e Alfinete; Za
nata e Alcir; Carlinhos, Jair Pe
reira, Roberto e Luis Carlos.
Olaria - Ernani, Tereso, Carca- '

Fá, Gilberto e Celso; Didinho,
Gesse e Anlreotti; Durval, Ca
bral e Ezio,

Os demais jogos do dia são:
Bonsucesso x Bangu, em Teixei
ra de Castro, e Portuguesa x São

Cristóvão, na Ilha do Governa- ,

dor - ambos com o início mar

cado para as lSh30m.

As novidades
da Loteca

,

anunciadas

pela CEF'

FEDERAÇÃO INTERESTADUAL DOS
TRABALHADORES EM EMPRESAS DE

DIFUSÃO CULrURAL E ART$TICA NOS ESTAoOs'
DO RIO GRANDE DO SUL E SANTA CATARINA
Delegacia Regional em Sta. Catarina - Rua Saldanha
Marinho,1 - 30. andar e-- Sala 14 -, Flo�ópoUs
O1r'I..;n () �Gontribuição>-Sindical '�rEdi,tal ,') ,,:

'�� SegUndo, dete�minaÇio- dõ Art. 6Ó5 da "Consolidação _d_�
teis do T�abalho - CLT",' eSta Federação notifica as-Empre
sas d8s Categorias Econômicas pertencentes ao plano da

"Confederação N'acional de, Educação e Cutture". 20. Grupo
- Empresas de Difusão Cultu�al e Anfsticas, cem sede,
sua.llsais, filiais ou agências, localizadas nos Estados do. Rio
'Grande do Sul e Santa Catarina, de que em ,data de 30
(trinta) de abril (4) de 1975 {um mil novecentos e setenta &

cinco (1975), expirará o prazo para o recolhimento da 'Con�
'tribuição Sindical relativa ao Exerc(cio de 1975, sem pagjl
mentQ de multa e cobrança executiva, descontadas de seus

emprl!9ados'ou dos profissionais liberais-empregados"nos te!
mos dos Artigos 580', ai (nea "a" e 585 e seu Parágrafo Único,
sobre -a "Folha de Pagamento", do mês de março de 1975,
conforme o disposto' no An. 602, do menciomido Diploma
legal. '_,'

Nos termos da' Portaria no. 884 .de 5 dé dezembro de

1942, ésta Federação expediu as ,"Guias de Recolhimento"
d,a 'Contribuição Sindical e "Relação dos ,Contribu'intes" às
Empresas cadastradas no sentido de oportu namente atende
� as' disposições 'legais indicadas. Entretanto, aS empl'8$aS
que 010 reCeberem, o material necessário ao recolhimento,
Poderão procurá-Io diretamente ou através de correspondên
cia na sede desta Federação OUi ainda, nas Delegacias Regio
nais do Trabalho ou 'suas Agências localizadas nas sedes muni

cIpaiS. no Interior de;; Estados do Rio Gra�de dp Sul e Santa
Catarina. ,,',

As Empres� ora' notificadas, em face do dispósto no Art.

591, são aquelas que � 'dedicam lIs seguintes atividades

ejX>nômicas: --El"flpresaS editoras de livros e pu!:ilicações cul
tu�ais nos Estados do Rio Grande, do Sul e Santa Catarina; 2
- E�Pr8sas Teatráis nos Estados do Rio Granele do Sul e

Santa Catarina, exceção de Pono Alegre e Florianópolis; 3 -

Bibliotecas nos Estados do Rio 'G rànde do Sul e Santa Catari-'
( na; 4 - Empresas de'gravação de discos nos Estados du Rio

Grande do Sul e Sao.ta Catarina; 5 � EmpreSas exibidoras

cinematográficas no Est!ldo de Santa Catarina, exceção de

Florianópolis; 6 - Museus e laboratOrios de pesquisas hecno-
,

lógicas), nos Estados do Rio' Gra,nde do Sul e Santa Catarina;'
. 7' - Em'presàS de orquestras ,nos Estados do Rio Grande do

Sul e Santa Catarina, exceção .;Ie Porto Alegre; 8 - Empresas
,

de artes plásticas nos Estados do Rio Grandlt do Sul e Santa
:Catarina; 9 - Empresas de artes fotográficas nos Estados.do

Rio Grande dQ'Sul e Santa Catarina;-10 - Empresas distribui
c:!oras cinlimatográfi,cas nos Estaclos do Rio Grande dO,Sul e

Santa Catarina, exceção de Porto Alegre; ',' � tmpresas
circenses rios Estados do Rio Grande do Sul e Santa Catarina;
12 - Desenhistas; 13 - Manequins e Modelos; 14 - Emprega-

-

doS de entidadás Dlltúrais, recreativas� de orientação e formlf:

çãci profissional, ele assistência social no Est�o de Santa
Catarina' e 16 - Técnicos aut�nomos em reparos de rádiós
televisão. '

, I
EiTI face das cetegorias di ferenciadas' -, A tores teatrais,

cenotknicos, auxiliareS: de teatro e mdsicos profissionais -

ficam também notificas 'pelo presente Edital todàS as empre
sas das cat1l(Jorie econôm icas a que se refere o Art. 577, de
modo especial as empresas de rádio, televisão, hotéis e simila

res, e case de diversões, de q",e a Contribuição Sindical inci
de'1te sobre as atividades profissionais diferenciadas deve ser

recolhida a esta Federação, não obstante a atilo'idade meio ou

II atividade fim a que se dediquem.
Esta Federação se tornou eredora da c'Orit'ribuição paráfis

cal ora em cobrança a partir de 17 de julho de 1973, com a

expedição 'de sua Carta Sinêlical em decorrência do processo
MTPS 300.13-73 e respectiva publicação do áto de reconhe
cimento pelo Exmo. Sr: Ministro do Trabalho e Previdêrcia
Social, fls. 6.960 do DiárioOficial da Uni;!'o de ígual data.

Porto Alagre, 30 de janeiro de 1975
Tarclsio Battll Wichrowski

Presidente
Jaime Luiz Coelho

Tesoureiro
Hélio Rosa
Secretário.

OLLO l!:
, ,I I:

I,'
--------------�----------------------------------------------------------��
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HOJE NO CORUJÃO LAGOA JYMI PIPI
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Pinga renovou.
mas não pode
jogar 'contra,

o' Guarani

"

Q ESTADO - 19 de abril de 1975 - Página 8

Joel Castro levou os jogadores para o Orlando Scarpelli ontem, l\ tarde,

FIGUEI,RENSE '

.'li ,.

J I

I

Para a partida de amanhã contra o Guarani, 'no
'

Orlando Scarpelli, o Figueirense
mais uma vez terá Raul na lateral direita,

,

I

pois o contrato de Pinga deu
entrada na Federação fora do prazo

estipulado, que é de 48 horas antes do jogo.

Um coletivo que serã rea- O lateral 'd ireito Pinga,
lizado às 9 horas da manhã, cujo contrato termina hoje;
marcará a atividade final' do' renovou ontem às 17 horas,

�igueirense neste sábado pa- por mais um ano. As bases
ra enfrentar amanhã à tarde da renovação não foram re

d Guarani, de São Miguel do -veladas, mas estão dentro do

Oeste, no Orlando Scarpelli. '''salário teto o u médio do
E ontem, Como convém a

'

clube, isto é, de Cr$ 3 mil a
. um dia posterior a jogo 3 mil e 500 cruzeires. O jo
amistoso, os jogadores fo-. gador não estava participan
ram pouco empenhados. To- do dos jogos por não haver
dos se apresentaram para re- conciliação sua proposta
visão médica, massagens, corri. a da diretoria. A pers
sauna e treino físico optati- pectiva, agora com crédito,
'./0. O departamento médico de que o Figueirense dispu
não recebeu nenhum joga- tará o próximo campeonato
'dor com problemas. ' nacional do futebol, animou

Nos trabalhos físicos, Al- o jogador, que não fez maio-

Questionada sobre esta pos
sibilidade, alguns membros
'da diretoria do Figueirense
não quiseram se manifestar.
O emissário não havia entra-

O lateral ficará mais umpartida fora do time

,�
I

res exigências para renovar, do em contato com eles.

para mais um ano. Pinga não DESLEIXO
tem condições de jogo para O fato não é, novo. Inde-
domingo. A renovação teria pendente da maior ou me

que ser 48 horas antes. I nor reserva monetária nos

Esteve ontem no estádio cofres do clube, em, nada se

Orlando Scarpellí um emis- modificou para melhor no
sário particular do jogador setor: vestiário esportivo dos
HéÍio Pires, que atualmente ,jogadores. Há dias um za-:

sé encontra no Londrina, da gueiro estava criando algum
cidade de Londrina. A in- problema nos vestiários por
tenção do po�üa dê lança, que não havia sungas e eal

que já atuou no Grêmio de .ções, Um juvenil de 19 anos,
Porto Alegre e Coritiba, é vai quase diaIiamente ao es

jogar no futebol catarinense tãdío com o objetivo de par
e, o Figueirense seria, o clube ticipar das atividades progra
de preferência. Há um a.'10 rnadas, porém ultimamente
Helio Pires demonstrou seu jamais o fez. "Se .quero um

interesse pelo Figueirense, calção, tenho que pedir em
onde Sérgio Lopes funcio- , prestado de alguém. A sun

nau 'como intermediário. ga, nem está no pensai11ento-

t

meida, Orcina e Moenda
•. ocuparam quase todo o tem

po do preparador físíeo Ibe
rê Ro sa. Para ele, o impor
tan te dessas atividades é
manter o estado atlético
desses três jogadores, sem

pre sujeitos a uma fácil

absorção de peso.
Os outros jogadores tra

b alharam sozinhos e algu
mas vezes discretamente
orientados por Lauro Búri

go. Fizeram um "circuít

training", treinamento de

cobranças de escanteio onde
os goleiros foram bastante

empenhados, se revezando
na posição à medida que to

mavam gols. ,

NOVIDA;DES�

porque elas' ficam para os'
mais velhos. O mesmo com

chuteiras. Tem umas "ki
chute" de' meses ali, .não

muito confortáveis para o

gramado" .

Mas, há outros aspectos
dessa situação. As vezes, ale
ga o jogador, o roupeiro não
en trega a roupa, porque

\

quase sempre há um número
-de peças para o mesmo nú
mero de jogadores (22). O
estado parece ser estranho,

,

em se considerando a polpu
, da renda do últim-b domingo
e a necessidade de se manter

um nível' de conforto razoá
vel pata os jogadores. Até

que se dê uma solução, NiI,
son, Orcina e os goleiros te

rão que suportar um desa
gradãvel macacão, com gran
des brechas em diversas par
tes. Para os outros, as cami
sas rasgadas. -

_

"

AYAí --,
, . - -

João Carlos na lateral
esquerda. Uma solução
que pode acontecer

-
- Sou empregado do clube, e,portanto,

estou a disposição do treinador e se ele qui
ser me colocar no gol, eu tenho que jogar,

I embora já esteja totalmente familiarizado

I
com a minha posição, a ponta esquerda.
Treinei tranquilamente hoje na lateral es

querda e vi que não é um bicho de, sete

,I cabeças a posição e até que gostei. Caso

I
não tenha ninguém para colocar na lateral,

I
' estarei a disposição do treinador, pois ele
sabe o qll;e faz. "

Esta foi a declaração de JoJo Carlos,
após o coletivo de ontem, onde os titulares

jogaram com apenas la jogadores e ele acu

mulou as funções de lateral e ponteiro. Sua
regularidade foi impressionante, tanto na

destruição como na articulaçãO de jogadas,
isto. como l!lteral. Quando o time atacava,
João Carlos apoiava o ataque, fazendo o

terceiro hOlpem da meia cancha. Nos con

tra-ataques do time resefVa, geralmepte
através de Paulo Roberto pela direita, João
Carlo� era o priIneiro a dar o combate, ;in
clusive conseguindo anular o ponteiro.

Nas arquibancadas, praticamente lota

das, talvez em decorrência da feira-livre 10-
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Manoel Bernar_do Alves

,Comodoro'

'Souza
. voltou,
num'

treino

muito ruim

Apenas a boa movimen
tação de Jean e Carlos na

equipe reserva, conseguiu
quebrar a monotonía do

péssimo treino coletivo da
manhã de ontem no estádio
Adolfo Konder, que serviu
de apronto para o jogo de
amanhã em Itajaí contra à
MarC11io.

na'em observação.

,
�

. GUARANI ,

Este· time
vaitentar
não tomar
muitos gols

A delegação de Guarani está em

Florianópolis desde
quinta-ferra, esperando o jogo <te

amanhã contra o Figueirense,
quando tentará evitar uma goleada.

Um time cheio de problemas �e improvi

sações, com vários jogadores lesionados e

cumprindo pena suspensiva" será o adversá

rio do Figueirense amanhã à tarde no drlari
do Scarpelli, 'onde a preocupação maior do
treinador Joel Castro, que acumula funções'
'com as de diretor de futebol, advogado (de
fendeu ontem a noite o clube no TJD), su
pervisor e preparador ffsico, é simplesmente
,�o perder de goleada. Com muita humil-
•
dade e simplicidade, Joel Castro reconhece,
ser difícil, a vitóri� embora não seja ímpossí
vel.

_, Observei atentamente o Figueirense'
contra o São José e verifiquei' que existem

'-muitos .craques, mas' felizmente para nós,
não têm toque de bola. Tenho certeza que
se o Figueirense tivesse o toque' de bola do

Avaí, ninguém 'segurava esse, time. Bem,
quanto ao jogo, digo apenas que não viemos

com a intenção de ganhar, e sim de fazer
uma boa apresentaçã-o e tomar o menor nú
mero de gols possível, Não alimentamos es

peranças de vítõría.rnas...
TREINO

.

Joel de Castro pouco está interessado em

_ .Para�·falar a verdade, aíndanãe sei o
time. Acontece que existem uma' série de

problemas de contusão e outros por suspen-
'

são. Vou ter que improvisar, mas ainda não'
me decidi. Nosso time estã'capenga, e bem,
mas se Deus quis�!, vai melhorar.

saber das condições do Figueirense ou de
assistir seus treinamentos. Na tarde de on

tem, na boca do túnel do Orlando Scarpelli,
esperou pacientemente que o Figueirense
acabasse seus exercícios. Depois, isto às
l�h07m, reuniu seu reduzido plantel (ape
nas 12 jogadores) numa das laterais, fez rápi
da preleção e iniciou os trabalhos, divididos
em três partes: circuit treining, interval e bi
toque. Quando Joel encerrou os trabalhos,
já estava totalmente escuro e os jogadores
não enxergavam mais a bola .

Enquanto Joel trabalhava no Orlando

Scarpelli, I? massagista Luiz Carlos, foi ao

outro massagista, ó Pires, levar Duca, Bugre,
Fred, Líndornar e Claudio para tratamento.

, Destes, apenas Duca, Fred e Lindomar, de

pendendo ainda da reação e do recreativo
desta tarde, poderão jogar amanhã. Cláudio,
.princípio, de distenção e Bugre (cumprirá
suspensão automática), estão fora do time.

Caco, que recebeu o terceiro cartão amarelo
, contra 0 Carlos Renaux, também-não jogará,
aumentando assim os problemas de Joel,
que ainda l)âo sabe qual o time, que sairá
jogando.

'

INTERIOR
João Lima avisa plantel:
cuidado 'com Chapecoense
Joinvi1le (Sucursal) - Apesar de o jogo ser no e1stádio do

América, João Lima tem mostrado muita preocupação com

a Chapecoense, adversário de amanhã. Tanto que ontem'
.reuniu o plantel e, numa preleção, advertiu seus jogadores
para a importância do jogo, lembrando que no caso de
,einpate ou derrota diante' da Chapecoense, ficará mais
difícil a classificação do América. Levando em conta,
principalmente, que no. returno o número de jogos fora de
Joínvílle será bem maior.

O zagueiro Nelínho, recuperado de uma lesão no joelho,
deve voltar ao time, na lateral esquerda. Nesse caso Dimas
será deslocado para a direita, já que Paulista não .estã
rendendo. berrí..

'

Em princípio esta será a ünída alteração, devendo �'
formação do América ser definida l}oje à tarde, depoís da
revisão médica e treinamento leve. Para os próximos jogos
João Lima poderá contar com Carlinhos, lateral esquerdo
que já atuou no Ferrovíãrío de Tubarão e que estava

jogando na Colômbia.
, Por outro lado, Bebeco está pensando em deíxar ri
futebol; uma vez que até agora não chegou a um acordo
com o América para assinar contrato. Segundo Mauri
Correia da Silva, agora só haverá acerto se Bebeco aceitar a'
proposta do clube. Caso contrário seu passe será colocado à
venda.

.

" ,Com a arrecadação de, 37 rriil cruzeiros conseguida no

clássíce e mais os 23 mil recebidos do Figueirense, como
pagamento do passe de Marcos, a diretoria do América
colocou em dia a folha do pagamento do plantel.

'

Com os reforços,'Arpino
espera mais do Qtaque

. Joinville (Sucursal) .:_ o plantel do Caxias treinou ontem

com física leve e um mini-coletivo, o�entados pelo técnico
Italo Arpino, .que

'

não 'anda muito satisfeito com o

rendimento do time, especialmente com o ataque.
Entretanto, Arpino espera que as estréias de Benê e

Carlinhos melhorem a -produção do ataque. Benê fOi
contratado junto ao Coríntians e Carlinhos foi trazido da
Portuguesa de Desportos, ambos por empréstimo até o final
do ano.

Contando com estes dois novos jogadores, Aq,ino vai,'
mexer no ataque somente, pois entende que a defesa e meia
cancha estão bem:

- ,O Caxias só não está liderando o seu grupo porque
seliÍe a falta de um jQgador de frente, que faça os gols
perdidos em profusão nas últimas partidas.

A torcida do Caxias, apesar de tudo, continuamotivada
e já lotou três' ônibus para acompanhar o time que joga
'amanhã em Blumenau, contra o Palmeiras. Hoje tem treino
recrea.tivo á, tarde e concentração a partir de 20 horas,
estando a viagem para Blumenau marcada parà 8h3Om. de
,amanhã.

'
'

ACAMPANHA
Com onze pontos perdidose sete ganhos

em 9 jogos, o Guarani marcou apenas 6 gols
e sofreu 10. Sua campanha, com :3 vitórias,
1 empate e 5 derrotas, é analisada assim pelo
treinador.

'

_ Por incrível que pareça, nosso time
,ainda está em formação, apesar de estarmos
no final do primeiro turno. Quando cheguei
ao Guarani, encontrei um time desajustado
e, com muitas viagens e, percorrendo uma

série de clubes, entre eles Grêmio, Interna
cional, Novo Hamburgo e Aimoré consegui
atritar uma equipe, mas ainda falta uma

coisa, como por exemplo, um goleiro, za
gueiro central e um meia esquerda. Se conse

guirmos estes reforços, 'tenho 'certeza, que
colherei os frutos de meu trabalho no segun
do turno. Agora, continuoplantando, com a

terrasnuito ruim.

Síntese '

calizada no terreno baldio em frente ao es

tádio, os torcedores comentavam' que, o
.
Avaí acabava de revelar Um lateral, assim

�mo tinha acontecido com Veneza na

quarta zaga.
Toda esta alteração, que serviu para 'os

mais variados comentários, foi motivada
simplesmente' porque Orivaldo, com intoxi
cação muscular, não participou do coletivo.
Ele ficou apenas na .enfermaría do clube
fazendo tratamento CGm o massagista'Ma
chado., Sua, presença domingo, pelo menos,
para ele e o massagista Machado, dependerá Tal�ez em decorrência
de seu fendimentono treino recreativo des· da folga de quinta-feira, os

. ta ilianhã. jogadores estavanl com pou-'
. Mas as pretenções da torcida, que já ali

co ritmo e d esintessados
mentavam esperáIlças de ver João Carlos na

Aliás, o coletivo tinha a fi
lateral, foram desfeitas após os 40 minutos

pelo treinador Áureo: "Orivaldo deve jogar"
'

. nalidade apenas de movi

sim. Ele é Hm jogador que não engorda mentar ,o plantel, já que o,

com facilidade e mesmo não participando' titpe está deftnÍdo desde
do coletivo, está em condlções. Entretanto, quinta-feita com a entrada
a palavra fmal só mesmo depois do reerea- de Souza na lateral direita

I
tivo. Caso ele não possa jogar, ainda vou em substituição a Jai'co, le-
estudar a,man,eira de improvisar alguém pa-' sionado. Como Orivaldo não
r.a a posição. treinou, mais por medida de

precaução, os titulares joga- "
,

ram apenas, com dez e, no Marinho na quarta zaga,fural dos 40 minutos COFri- ',- '.

·dos" registrou-se o empate como o Renaux queria,
em três gols, anotan4o Bal-

I Brusque (Correspondente) - Iracy Martins, técnico do Carlos
duíno (2) e Ademir para os Renaux, vai manter contra o, Próspera, praticamente a mesma

titplares eVado (2) e Carlos formação que empatou com o Guarani em dois gols. Ed�on está sem

pára os reservas. condições físicas e só volta contra' o Juventus, pela primeira r�dada
do returno.

Souza, entre os titulares, O quarto zagueiro Marinho, de excelente rendimento nos

foi a novidade, embora sem trei�amentos; estréia amanhã, contra 0 Próspera, pois sua

ritmo mas facilitado em �sUa ,documentação já foi regulariz�a junto à 'Federação Catarinense de

função devido Sabará ter Futebol e Conselho RegioniÜ de Desportos.
'

sido' pouco lançado na es-
A delegação do Carlos Renaux sairá de Brusque amanhã pela

manhã, com o time assim defmido por Iracy Martins: Joccli Ferreira;querda (improvisado). Sem
Lieo, Carlinhos, Marinho e Carlicl-tos; Miro e Edson César; Maneca,

ter ii. quem marcar, Souza Ivall'Carlos, Volnei e Paraná.
'

em diversas oportunidades Ir<J.cy Martins está muito otimista pois 'acha que "esta fase de

apoiou Ó ataque com deci- azar tem de t�rminar. Não conheço o 'adversário, mas sei que a

são e, defmitivamente solu-
• minha equipe t!stá acertando' e fazendo tudo direitinho. Falta só
marcar os gols, aproveitando as oportunidades que tem criado e

clonou o problema da lat�- espero que isto aconteça em Criciúma."
ral direita. Entre os reservas, O PRÓSPERA
para um período de testes, Ciiciúma (Sucursal) � Apesár de ter empatado 1)0 Mário Balsini com

treinou' o lateral Zuza, de o Juventtls, o Próspera terá o mesmo time para jogar com o Renaux.

Tubarão. Mostrou qualida- Nivaldo Martins só não poderá contar com o zagueiro Olávio,
expulso quarta-feira, escalando o Próspera com Wilson; Dejair, Fio,

'

tles e ficará mais uma sema- Tadeu e Arnaldo; Neri Fraga e Sabará; J;)aniel, Zezinho, Maneca �
Castorino.

.HAVELANGE
Rio - O presidente da Fifa, João Havelange, re

gressou ontem de uma viagem de 28'diaspeldEuropa,
Âsia; África, e América Central. Revelou que manteve

.

vários contatos e 'tratou de assuntos da entidade que
dirige, sendo que um dos pontos analisaâosfot o da
inclusão de mais quatro países na disputa da Capá do
Mundo, . cujo número de participantes vem sendo
mantido em 16. Havelange disse que (i questão será
votada na reunião de Dacar, Senegal, dia 24. O presi
dente da Fifa confirmou a disputa da Copa doMunia

I na Argentina. Permanecerá cerca de 5 dias no Brasil,
seguindo posteriormente para a capital senegalesa.
JORNADÃ

'

Porto Alegre - Gpm a participação das maiores.
autoridades emMedicina Esportiva de oito países, ini
ciará no próximo dia 27, em Porto Alegre, a 2a. Jor

rada Internacional de Medicina do Esporte, que será
desenvolvida paralelamente ao 30. Congresso Brasilei
ro de Medicina do Esporte. O encontro será aberto
pelo ministro Nei Braga, da Educação, e contará com

a presença das principais .autoridades esportivas brasi
leiras, como o presidente do CNl), Jerônimo Bastos;
da CBD, Heleno Nures e outras importantes persona-
lidades do setor no mundo.

'

FIFA:REUNIÃO
Bogotá - Alfonso Sentar e Leon Londono, diri

gentes do futebol colombiano, estarão participando
da reunião na próxima quinta-feira, no Rio de Janet-
'ro, da Comissão Intemactonal da Fifa: A. comissão
debaterá vários assuntos relacionados com a-organiza
ção do Campeonato Mundial de 1978 a ser disputado
na Argentina. Senior integra o Comitê Executivo da

Eifa e Londono é membro da Comissão Internacional
desta entidade máxima do futebolmundial
JOÃO HENRIQUE

Barcelona - Pedro Fernandez, campeão mundial
dos meio-médias-ligeiros, versão ConselhoMundial de
Boxe, é o favorito na proporção de dois por um, para
'0 combate de hoje, contra o brasileiro João Henrique.
'A crônica concede ao pugi)ista espanhol este favoritis
mo em virt,ude de ele estar lutando em casa e não por
qualquer outra razão. Fernandes tem 21 anos, é um
boxeador irregular, capaz de brilhar em momentos

difíceis e 'apanhar otl apagar-se nos mais fáceis.
SUSPENSÃO'

,

,Rio - O Superior. Tribunal de Justiça Desportiva -

por 7 a 2 - resolveu não çonceder efeito suspensivo
ao atacante Lance - suspenso por 'um ano e dois

jogos por agredir o juiz José Roberto Wright -:'. por
isso, não poderá integrar a equipe do Coríntians no

jogo de domingo contra o Santos pelo campeonato

paulista... O advogado do Coríntians, Antonio Jurado

Luque, já está preparqndó uma nova documentação a '

fim de que quando Larce for rr�almente julgado pelo
Stjd � ele, está suspe.nso pelo Tribunal Especial �

'consig(l se livrar da suspensão de um ano ou pelo
ménos tenha a sua punição diminuida.
LUIS FÁBIO

'

Rio - O presidente do Vasco, Agatirno Gomes
disse que só resolve.u enviar à reunião do Comitê
Executiv0 .da Confederação Sulamericana de Futebol
o relatório do clube sobre a inclu�o de Ananias (o
falso Luis Fábio) com falsa identidade na Taça Libt!r
tadores da América, relacionado pelo Cruzeiro, <;lepois
que a Federação Mireira de Futebol eliminou o club,e
mineiro do ,certame estadual pelo mesmo motivo.
RIVER PLATE

.

Buenos Aires :_ ÓRiverPlate aumentou suas possi
bilidades de sagrar-se campeão argentino, depois de
18 anos, ao derrotar na noite de quinta-f�ira por dois
a ,um, o Boca Juniors, no superclássico do futebol
argentino. A partida foi jogada no estádio do Boca

, Juniors e proporcionou uma arrecadação ,de 700 mil
cruzeiros. Com esta vitória,) o River Plate totaliza 26

pontos, seguido p�lo Urion de Santa Fé com 23 e

pelo Ferrocarril com 20.
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Na Enseada, os tanques de depósitos já estão sendo montados. 2.mil homens e dezenas de máquinas atuam no .empreeniimento.

Nu_maárea isolada!JPetrobrás
constrói o terIDin_al qu_e

abastecerárefinaria doPR
. I ".' ,,-

narão condições para o descarregamen
to de um petroleiro de até ioo mil to
neladas em apenas 24 horas. O parque
de tanques, em construção, deverá

pos-Isuir, inicialmente, cinco unidades de
541 mil barris cada, além de dois tan

ques de 150 mil, destinados às opera-I
ções finais de descarga. A tancagem fi
nal será da ordem de oito milhões de
barrís , ocupando uma área de
1.500.000 metros quadrados. Do par-

que de tanques até Araucária está sen

do construído um oleoduto de 125

quilômetros de extensão, para abaste
cer a Refinaria. Este oleoduto terá ca

pacidade inicial para 200.000 barris'

por dia de operação. Os tubos terão
um diâmetro de 30 polegadas ..

A área ocupada pela Petrobrás para
realizar seu empreendimevto é vasta e, I

atualmente, abriga várias edificações,
onde já estão instalados seus escritó
rios e residências. Os operários, através
de revezamento, trabalham ininterrup
tamente durante os sete dias da sema

na. As empreiteiras contratadas pela
Petrobrás e que. já estão atuando na

, região são as seguintes: Taba, Enterpa,,

Para se chegar ao centro de opera- Gutierrez, Tecnomont, 'Iecnosol, Co-
ções da Petrobrás, na Enseada, é neces-

braulica, Coeste, Cotemar, Retil e Re
sário caminhar cerca de dez minutos

tlex. Da cidade até à Enseada, a Petro-entre as residências dos operários e de-
brás constrói uma estrada asfaltada, apois identificar-se com .0 serviço da
fim de permitir melhor acesso a veícu

guarda. Apresentar-se coma fotógrafo los de quaisquer portes.ou repórter não convém, porque os
MUDANÇA QUE JÁ SE VÊ

guarclas já adiantam que não há acesso
De uma cidade que durante. cerca

ao local. Mas, dizendo que se trata de
de quatrocentos anos conservou o es-

turista ou parente de um funcionário
d pírito pacato do imigrante açoriano,I as empreiteiras ou da Petrobrás, urn
dOcumento facilita a entrada.

São Francisco do Sul começa a receber
a primeira injeção do progresso. O em-

preendimento da Petrobrás está moti

vando a vinda de empresas industriais

para este município, que, pelo que tu
do indica, poderá se transformar, em
breve, num grande parque de indús
trias de transformação. E este indício
está preocupando as autoridades por
um outro motivo. É que Se a área de

empreendimentos industriais for a que
se

Si.t1.J.a
às margens do.porto, São

Fran-Icisco terá motivo para, em pouco tem

po, esquecer sua origem. Os velhos ca

sarões -construídos há mais de dois sé-

culos terão de dar lugar a grandes cons
truções. Mas, o Prefeito José Schmidt

já se adiantou ao processo de desenvol
vimento que está para ser iniciado e

assinou uma lei proibindo a demolição
de casas que guardam a origem do mu

nicípio e incentivando" sem isenção de'

impostos, a construção de residências
em estilo colonial.

<
- Houve no ano passado quem su

gerisse a renovação da imagem urbana
da cidade, com a implantação de in

dústrias e casas em estilo moderno.

Mas, este ano já cortamos este pensa
.mento, pois temos que impedir a des

truição daquilo que foi construído há
centenas de anos. Vamos permitir a

implantação de indústrias à margem da

cidade, onde há vastas áreas de terra",
afirmou José Schmídt.

Na cidade, a presença de centenas

de novas pessoas, procedentes de dife
rentes regiões brasileiras, já é sinal de

mudança no modus vivendi da popula
ção de SãoFrancisco do Sul.

- Toda essa gente que veio para cá

é bastante educada, apesar de que
.

quando urn deles bebe .sempre acaba
em br'ga. Na semana passada um ope
rário foi morto a facadas aqui perto do

meu bar. A noite tornou-se um pouco

perigosa. Eu, por exemplo não saio às
ruas depois das 20 horas, porque essa

gente fica perambulando por aí até al
tas horas da madrugada. Mas, o' que
mais me interessa mesmo é lucro. O
Senhor quer ver uma coisa: antes desta

gente vir para cá, eu, fechava meu bar
durante todo o inverno, porque o mo"

vimento não compensava. Agora, tudo
mudou.' Todo dia há gente aqui". A
revelação é de Dircéia C. Tsakíris, pro
prietária da Lanchonete Acaràí.

Já para José Marcelino Roque, um
descendente de português com mais de
meio século de idade, "São Francisco
trocou o silêncio pelo barulho das má '

quinas e do divertimento noturno".
_. Antes, tudo aqui era calmo. Às

vezes só se ouvia o barulho da maré,
quando não chegava navio. Agora, tu
do mudou de repente. Nunca vi tanto
homem nesta Cidade, de todas as ida
des' .

A maior dnsatisfação da população é
com o desaparecimento dos peixes. As

l

pedras e terras Jogadas ao mar para de-
sobstruirem ruas e áreas de construção,
estão afastando ,?S peixes, segundo
afirmam os pescadores. A solução ago
ra é pescar em Ubatuba, que ainda está
isenta das 'transformações que sofre o

- -'o

. Há cerca de dois anos, o Serviço de Relações Públicas da Petrobrás distribuiuf
.

um release aos jornais dando informações sobre a execução das obras de cons-

trução do terminal: marítimo na Ilha de São Francisco do Sul, que deverá
abastecer a Refinaria de Araucária. Novas informações, todavia, tornaram-se
difíceis em face de a 'direção da empresa proibir seus funcionários que atuam

nessa-região de prestar quaisquer ésclarecimentos sobre ó andamento da obra.
Mas, o repórter Adilson Borges conseguiu chegar ao local do empreendimento e

,

obter alguns detalhes sobre as obras. Na cidade, registrou as mudanças radicais
que começam a se processar na terceira mais antiga cidade do País.

Na praia de Enseada, a cerca de vin
te quilômetros dos velhos casarões que
ainda conservam as marcas dos mais de

quatrocentos anos de tradição açoria
na, dois mil homens e dezenas de má

quinas e caminhões estão sendo utiliza
dos na construção 'do terminal petrolí
fero, de onde a Refinaria de Araucária,
no Paraná, receberá 'Óleo bruto através
de um oleoduto de 125 quilômetros.
Num ambiente fechado, onde só é

permitida ii presença de pessoas ligadas
às empreiteiras ou à Petrobrás, os tra

I balhadores procuram evitar os estra

nhos porque já receberam a orientação
\

de não revelar nada sobre a obra. As
I únicas fontes de informaçãoo são os

.

I pescadores,' que de seus barcos avistam
os serviços de terraplanagem que estão

sendo realizados para permitir a corrs-

írução do terminal.
.

Mas 9 repórter Adilson Borges, da
Su�ursal de Joínvílle de O ESTADO,
conseguiu chegar até ao local do em

pr,eendimento, apesar de ter sido proi
bido de utilizar seu equipamento foto
gráfico.

No fmal da praia, de Enseada, urna
vasta área está sendo preparada para
condicionar um pequeno porto, de on
de partirão as lanchas encarregadas de

, Conduzir operários até os petroleiros,
que ficarão ancorados numa platafor
ma marítima, a algumas milhas da En
Seada, O recebimento de petróleo' será
feito por dois oleodutos de descarga,

I qUe terão unia extensão de quase onze
, qUilômetros até o parque de tanques e

oitQ até à praia: Estes' oleodutos terá
34 pOlegadas de diâmetro e proporcio- As áreas foram isoladas para evitar influência estranhas no serviço. município, J'------,�---------
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Dutex Dudalina implanta
.nova indústria em Itajaí

Der providencia con�strução
de nova 'ponte em Ipumirim :

Acrescentou ser este o primeiro contra-:

to assinado pelo Der/SC em menos de um

.mês, desde que assumiu a direção do órgão.
"E isso vem mostra! a 'disposição da atual

administração e dar continuidade admínis
trativa, pois quem ganha com isto é o pró
prio Estado de Santa Catarina".

As obras serão iniciadas dentro de dez

dias, e a sua conclusão está prevista para
dentro de 180 dias. A ponte, que será cons

truída no perímetro urbano da cidade de

Ipumirim e executada de acordo com a

mais moderna técnica, atenderá uma das
r e ivin dicações feitas pelo Governo de

Ipumirim.

Tubarão comemora
-

heje
lO .•. , •

pr.melro centenarlo
de fundação da comarca

Tubarão (Sucursal) - Tubarão comemora hoje centená
rio da fundação de Sua comarca. O ponto .alto das comemo
rações terá lugar' no forum da cidade às 18 horas, quando
será realizada umà sessão solene com a presença do Gover
nador Antônio Carlos Korder Reis, presidente do Tribunal
de Justiça, presidente da Assembléia Legislativa, presidente
do Tribunal Regional Eleitoral, titular da Ordem dos Advo
gados do Brasil - secção de Santa Catarina, Prefeito Irmoto
Feuerschuette e outras autoridades civis, militares e eclesiás
ticas ..

O programa das comemorações, elaborado pela direção
do Forum, marca para às 9 horas missa em ação de graça na

Catedral e' às 12 horas' um almoço informal no Gravatal
Termas Hotel. Após a sessão no forum, haverá um jantar no
salão do Clube 7 de Julho.

Embaixador
de Israel

5a. feita em

Blumenau
Blumenau (Sucursal)

Na próxima quinta-feira, dia
24, estará em Blumenau, O

Embaixador de Israel no

Brasil, Mordekai Schneer

son, acompanhado de' sua

esposa, Míríam Schnnerson
e comitiva. Dia 25 pela ma

nhã, após as despedidas às
autoridades locais, o Embai
xador e comitiva seguirão
para Joinville.

O programa a ser cumpri
do pelo diplomata israelense
em Blumenau, é o seguinte:
10,30 horas - recepção e

instalação no Grande Hotel

Blumenau; 11 horas - visita
,

oficial à Prefeitura, onde
será recebido pelas autorida
des municipais; 12 horas - Com a presença do diretor-geral do De
almoço com autoridades e partamento de Estradas de Rodagem, enge
classes empresariais no Ta- rneíro 'Antônio Carlos Werner e de outras
bajara Tênis Clube; 15 horas autoridades, foi assinado na manhã de on
- visita à Fundação Educa- tem o primeiro contratá clà atual admínís
cional da Região de Blume- tração, visando a construção de uma ponte
nau; 16,30 horas - visita à sobre o rio Engano, em Ipumirím.
Artex S/A; 17,30 horas -

homenagem ao Dr. Blume- Segundo o' diretor-geral do Der/SC, o

mu, no Mausoléu, quando contrato assinado com a firma Consmar

depositará uma coroa de flo- S.A. "éde grande importância para a.região
res em memória ao funda- e atende à decisão do Governador Konder

dor da, cidade; 20 horas, _
Reis de não reduzir o ritmo das obras e das

jantar íntimo no Restauran- . atividades do Departamento de Estradas de

te Frohsin. Rodagem".

-

Fies� planeia curso

profissional em'ltai,aí
Itajaí (Sucursal) '- Durante o encontro que manteve com o presi

dente, da Federação' das Indústrias do Estado de Santa Catarina, o

presidente da Associação Comercial e Industrial de Itaiar, Sr. Noemi
dos Santos Cruz, foi informado de que, brevemente, a Fiesc e o

Senai darão início às obras d/coris�rução de uma escola de ensine

profissionalizante nesta cidade, visando contribuir para a solução
dos problemas relacionados com a carência de mão-de-obra nesta

região.
Na próxima semana, o presidente da Fiesc, Sr. Bernardo)

Wolfgang, deverá manter em Itajaí contatos com e Prefeito Frede

rico Olfndio de Souza, Objetivando os detalhes 'do projeto de doação,
de uma área de terra Pelo Governo Municipal à construção do

educandário. Segundo o Sr. Noemi dos Santos Cruz, é possível que a
escola profissionalizante venha se locàlizar num terreno de proprie
dade da Fundação do Menor, localizado no Bairro de Cordeiros.

O presidente da Associação Comercial e Industrial de Itajaí infor
mau que ainda este mês deverá solicitar à direção do Sesc estudos·

visando. a viabilidade de ser construída uma outra. unidade de ensino

nesta cidade, a ser mantida pelo próprio órgão de congregação de

comerciários.

. '
.

,

.....
�

t.

,

Er\gel\t\eiros.têcNcos.pedreiros,
mestres, carpil\teirQs eservel\tes: .

muito obrigado.p�r ros aJudarem·� ser
a melt\or ImoblnarlCl deSar\ta Catarll\a.
Grdc,(]s a isso,50mostambém a maior'. ,"

.

I

I
�

expressão que tem se não houvesse a

garantia da qualidade que nos fez
crescer.

Hoje proporcionamos 70Q empregos
que beneficiam quase três mil pessoas.
É esteo sentido do trabalho da Ceisa.
A maior e melhor imobiliária pode
dar mais para seus clientes e

funcionários.

Veja a<.jui OS r\l)meros de r\0550 5lXe5S0
Nada como demonstrar e provar

o sucesso com números. Quando
começamos nosso capital era de 300
mil cruzeiros. Agora é 10 milhões.
A área construída é em construção
(16.50 unidades) já atingiu 125 mil
metros quadrados, o que somente em
1974 representou um faturamento
de 61 milhões.

.

Nas obras da Ceisa foram gastos 50
mil metros cúbicos de areia. Tanto
que seriam necessários 12 mi I
caminhões para transportá-Ia de uma
só vez.

Os sacos de cimento utilizados se

fossem empilhados, atingiriam a

altura de 37 quilômetros e meio,
Mas tudo isso não teria a

••

,
'.

CONSTRUÇÕES E
EMPREENDIMEN"FOS
IMOBIUARIOS s.A.

'FLORIANÓPOLlS - SC
".

I
I
I

i

I
I
L_J

Itajaf (Sucursal) - Em solenidade que contou com a
'

presença ele autoridades estaduais e municipais, o Prefeito
Frederico Olíndio de Souza assinou os termos de doação de :i
unia área de terra � Dutex Dudalina Têxtil S.A., que preten, :'
de implantar um complexo industrial ainda este ano neste:
município.

A nova indústria deverá abranger uma área. de 6 mil me.':
tros quadrados, com previsão para um aumento em mais 17 ,

mil metros quadrados nos próximos dois anos. De início, a

nova empresa necessitará de 320 empregados, que serão',
submetidos a um sistema de trabalho no horário das 6 às 14 :

�w.
'

Pretende a Dutex Dudalina Têxtil S.A: construir área de ,

lazer para. seus funcionários, bem como a manutenção de
cursos sobre bordados e artes-culinárias para as mulheres,
durante os horários vagos.

Os equipamentos daindústria foram importados dos Es.
tados Urídos e Alemanha e sua produção deverãâtíngír o

mercado 'exterior. ' "

.

I·

, •

Blumenau recebeverbas

para manter 4 cursos
Blumenau (Sucursal) - A Secretaria de Saúde e Bem

Estar Social da Prefeitura de Blumenau recebeu do Minis
tério do Thabalho , através do convênio firmado com o

Programa Intensivo de Preparação de Mão de Obra
(pIPMO), a importância de Cr$ 14.040,00.

"

Os recursos destinam-se à manutenção de quatro cursos

profissionais ministrados pelas SESBES, através do Projeto
de Capacitação de Mão de Obra, reunindo 65 alunos assim
distribuídos: 12 em Costura Industrial, 15 em. Mecânica de
Máquinas de Costura Industrial, 17 em Marcenaria e 11 no

curso de Eletricista de Instalações.�As aulas estão sendo
ministradas no Centro de Ensino Profissional no bairro
Garcia P. no Centro Social da Fortaleza, -

I
"Marido, Matriz & Filial"
em temporada' no C.Gomes

Blumenau (Sucursal) _;_ Estreou ontem noTeatro Carlos
Gomes, a comédia "Marido, Matriz & Filial", de Sérgio
Jockyman, estrelada pelos ateres José Maria Santos, Esme
ralda Silveira e HeleníceCamargo,

A peça.isegundo explica o próprio autor, "é sobre Um
brasileiro doente que gosta de mulher" e "o fato mais
doloroso é qüe nenhuma das duas mulheres da peça é lésbi
ca". De modo .geral, esta comédia tem a mesma linhagem
irônica e de humor negro como o monólogo "Lá" (já ence

rado em Blumenau pelo mesmo José Maria Santos), que
trata sobre a infelicidade de um homem preso no ban h e iro

.

durante' uma noite.
'

O AUTOR DE MTF

Sérgio Jockyman, embora não pareça, é brasileiro.Escre
veu para o teatro "Boa Tarde Excelência", que foi um su-

'

cesso, além de' "Lá". Para a tele'visão-éscrevell "Na Idàd� do i
· Lobo", "As Confissões dePenélope" e "A Gordi.nha'�rMais Irecentemente', 'com enorme sucesso, escreveu para a TV

Tupi, a novela "O Machão".
O ATOR PRINCIPAL _

, �. (

José Maria Santos é ator, produtor e professor de teatro. :
Para o teatro produziu um grande número de peças e na :
televisão, . Zé Maria dirigiu um programa de teatro para i
crianças no Canal12 de Curitiba. Fez curso de direção CQIJl

Gianni Rato (Teatro dos Sete, na Guanabara) e José Renato

(Teatro de Arena, em São Paulo). Em 1968, alugou um

Teatro de Bolso, em Curitiba, onde montou "Como matar

um play-boy", "Libel", a Sapateirinha", "Beijo no
·

Asfalto". Durante seis anos, foi professor de interpretação
do Curso Permanente de Teatro da Funíação TeatroGuàí
ra. Em 1971, recebeu o prêmio Cidade de Curitiba pela
interpretação nas peças "Fala Baixo, Senão Eu Grito e Lá".

Dalto dos Reis assume

a Secretaria da Ammv]
'1
,

Blumenau (Sucursal) - Bacharel em Direito, formado i
em 1971 pela Universidade Federal de Santa Catarina, com :
cursos de pós-graduação, extensão e aperfeiçoamento no :
Instituto Brasileiro de Administração Municipal (IBMAM) e I

estágios em prefeituras de grandes municípios brasileiros, :
Dalto dos Reis é o novo Secretário-Executivo da Associação

'

40s Municípios do Médio Vale do Itajaí (AMMVI), em
'

substituição ao Dr. Edelmo Naschweng, que assumiu impor- �
tantes funções na diretoria da CELESC. :

, Na PrefeituraMunicipal de Blumenau exerceu atividades ;
no ano de 1972, lotado no Gabinete do Prefeito e Assesso- i
ria Jurídica, tendo áínda realízado-estãgtos nas Prefeituras ,

de Valença (RI), Taubaté (SP).e São José dos Campos (SP). ;
Quando estudante, Dalto dos Reis foi Presidente da União :
Blumenauense de Estudantes de 1964 a 1967;Presidente do
Diretório Acadêmico da Faculdade. de Direito da Uníversí-: I

dade .Fede�al de Santa Catarina de 1968 a 1969 e Presidente I'do Diretório Central da UFSC de 1970 a 1971.'
.

Dalto dos Reis já vinha exercendo atividades na AMMV1
.e o seu conhecimento sobre assuntos atinentes à administra·

ção pública lhe credenciaram ao cargo de Secretárío Execu
tivo, índícado pela diretoria da entidade, presidida pelo Pre-
feito de Indaial, Dr. NUo de Freitas.

.

Ary Oliveira reúne' hoje,
delegados. regionais

O Secretário de Segurança e Informações, - Ary Oliveira, preside
hoje � 8 horas, uma reunião dos Delegados Regionais de Políeia do

Estado e titulares das Delegacias Especializadas na Capital, quando
empossará os novos Delegados Regionais de Polícia. I

Na reunião, convocada pelo. Superintendente da Polícia Civil, :

Heitor, L�iz �ché, o. S�cretário de Segurança proferirá p�estra, onde I:
traçara diretrizes relacionadas a sua Pasta. Outras palestras constam.:'
da programação, entre elas a do Superintendente da Polícia Civil, 'i
Diretor da Polícia Judiciária, Corregedor Geral da Polícia a Diretor "�
da Escola de Polícia Civil.'

.

I·

No período da tarde, a Associação dos Delegados de Polícia de I:
Santa Catarina realizará eleição da nova diretoria,

. i:
· São os seguintes os Delegados Regionais que serão empossados ou I'confumados no cargo: Roberto Moritz Neto (Florianópolis); C,el. :
PM Olavo Rech (Joinville); Vinício LUiz Fiamoncini (Blwnenau); I;
Arnaldo Martins Xavier (Itajaf); Newton Luiz Pizzolatti (Tubarão); 1:
Helvídio de Castro Veloso Filho (Criciúma); Hermínio Renato Perei- I:
ra (Rio do Sul); Renato Ribas Pereira (Lages); Luiz Guimarães Dias li(Mafra); Adernar João de Rezende (Caçador); 'pedro Francisco Bene- ,L
deck (Joaçaba); Pedro Fernandes Pereira (Chapecó); João SílviO ;:
Bonassi (São M�uel do Oeste) e João Alfredo Dobes (Concórdia).

����------------------------------------------------------�------------------------------�-------------------------------------------------------------------------------------------
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Colisão de trens em Portugal,mata, três'

Enquanto "Lou" c ontinua detida sob

prisão preventiva decretada e seu

ex-namorado Vanderley Quintão desaparecido,
seus advogados tentam com o "habeas-corpus"

livrá-los dessa decisão prelímínar.

'O adv�gado Laércio Pellegrino ingressou ontem 1 tarde
com um pedido de habeas-corpus em favor do �ngenheiro
Vanderley Quíntão, envolvido eom 'sua ex-namorada Maria
de Lourdes" a "Lou", no crime de Almir Rodrigues, eni
vista do mandado de prisão 'preventiva decretada pelo juiz
da Vara Criminal do Rio de 1aneiro, encarregada de julgar
os acusados. Em sua petição.:o advogado do engenheiro faz
relato preliminar do crime e relembra a confíssão da vítima
que "apontava Maria de Lourdes Leite de Oliveira como

sendo a autora dos tifos desferidos contra ele".
,

Por sua vez, também o advogado Mário Figueiredo apre-
Mais dois ladrões foram capturados pe_ No 'interior desta, segundo' o queixoso

, sentou ao Tribunal de Justiça pedido de habeas-corpus para
d F R b ha

. tal' - d h s d Caixa Econô
,

los agentes da Delegacia e urtos, ou os VIa um "ao e c, eque a
,

-

. que', sua, cliente - "Lou" - aguarde em lib�fâade toda 'a ,

d
'

d I tae Defraudações, um dos quais - Jones da, mica Estadual, sen ç que um e es es va,,instrução do pro�esso na Justíçâ e seu julgamento. Em cin.'
Silva, de 18 anos _ já, possuí passagem pela ' preenchido ; e assinado no, valor de 1.800

co laudas datílografadas, o defensor esepra que seu argu-
policia da Capital. O" outro, Gilberto Me-.

'

cruzeiros. Imediatamente, foi bloqueada aímen'to seia aceito" e Sua clierite .posta em, liberdade. O pedi- ,

d tab 1
J

deiros o "Beto", de '19 anos, foi preso conta e o .cheque apresenta o no es e e-do foi encaminhado ao Vice-Presidente do Tribunal de Jus- quando tentava descontar um', cheque de cimento para desconto propiciou a prisãotiça que solicitou ínformações: ao Juiz Sumariante do II,
Cr$ 1.800,qO que havia roubado cem uma de' "Beta".

'

,

Tribunal de Júri. "pasta do interior de um Corcel, na Av�nida P0r praticar' outros delitos, a polícia jáDECISÃONA QUINTA
Hercílio Luz.

'
,

havia detido' Jones da Silva e promoveu oQuando chegar a 'resposta, o desembargador Vice-presi-
encontro da dupla que confessou ter rouba-dente fará o sorteio e uma das três câmaras criminais deverá

d C I'
- .

tPartindo de' uma queixa apresentada pe- do a pasta o orce numa açao conjun a,apreciar o pedido 'de habeas-corpus, através de um desem
•.. 10 proprietãrío do Co�cel de placas AB- 'separando-se em seguida, Agora, Jones e

.bargador que será escolhido para relatar a matéria. Segundo
2745, Sr: Carlos Roberto da Silva, residen- "Beto" continuam juntos no xadrez da De-

o advogado,' é bastante provável que somente na quinta- 1.... .' d Furt dando a conclusãote à Rua Padre Roma, a DF,RD acionou seu i,M;acIa e os, aguar ...-feira a medida seja julgad�, porque o Tribunal se reúne
esquema para tentar localizar os ladrões

'

'do inquérito policial para.i responderemduas vezes por semana - terças e quintas - mas como·

que haviam roubado a pasta do. automóvel. �i pelos seus atos perante a ,Justiça.segunda-feira é feriado, não haverá tempo para que o relator

apronte sua informação" Antônio Mãe tentamatar o filhoMario Figueiredo, que ontem esteve com "Lou" na car- Marcos ' I
'

ceragem de Água Santa, afirmou que ela estã resignada com' acidentado e' sec a,rreDende deDO;SSua prisão, mas está confiante n� ação da justiça e tem
'

.

grandes esperanças de que o habeas-corpus-seja julgado fa� passa mal "Minha mãe quer me matar... por favor, ajudem-me".vorãvel. Segundo o defensor de "Lou", ela se encontra em
Com estas pàlavras, Robert Click, de sete anos, desmaiou na

'uma sela com' outras auatro presidiárias, sem gozar nenhu- Vitimado pela quinta vez

fi d d'1
em acidente 'automobílístíco porta de uma casa vizinha a sua, orman o uma poça e

ma regalia. A prova disto' é que a primeira noite na prisão� o cantor Antônio Marcos sangue. .' ,ela dormiu no chão por falta absoluta de cama. . encontra-se em' estado gra- A polida de Tucson, no Arizona, informou "que a mãe
VANDERLEY DESAPARECIDO

.

'

víssimo no .Hospítal Presi-
do -garoto, Leis A; Clíck, de 36 anos, foi denunciada porO advogado Laércio Pelegrino disse ontem que o enge-' dénte, na capital paulista, tentativa de homicídio e que o menino se encontrava em

rheíro V'anderley 'Q'uintão aguarda somente o resultado do para c onde fo.nevado após
do em um h 'tal" al resentandoIII

'colidir violentamente sua estado grave, interna o em um ospi iOC ,ap
,habeas-corpus impetrado a seu favor numa das câmaras cri- Ferrari contra um poste. Se- quinze ferimentos à faca no corpo. .

,

.

. minais para voltar p. se apresentar a justiça. Disse Laércio gundo os médicos que o Chorando e coberto de sangue o menino se arrastou
desconhecer o paradeiro do engenheiro, e que soube através atendem, o cantor apresenta desde' sua casa' até a porta de um dos vízínhos. Vícki' .

d amassamento do àbdomen e
Ih .'P

.
'Ide um amigo que ele, fora para a casa e parentes, ao que,

seu estado de saúde é dos Bonjour, de 17 anos, foi quem o. reco eu. ensei que o
. J' parece, na região dos Lagos. mais delicados.

.

garoto tivesse 'píntado o corpo cem alguma tinta vermelha

t
.,

s It''O "r'ustrado Segundo e advogado por uma questão de ética ele não. Segundo a polícia, o can- para brincar de luta entre índios e vaqueiros", disse a mãe'�)b �ji1':iJj '" ,rlo'�:US.QU no as
'J
a IJ

.

� quer entrar em detalhes sobre o tr�b�o ,�e.. S,rl;lS\,oolçg�, .
tor ,4irigia a.Ferrarí.de pla- .de Vicki .••A seguir contou-nos o sucedido e desmaiou".:::r'ili()s"'trê's'laélrões q'ué terita,;"

.

Bastos",�de- r8 anos, natural rio do, veículo e" também ,que defendem Maria de Lourdes. Oliveira, a"l Lou , atual- cas CQ-12-11, namadrugada
'

Mom�ntos depois, segundo a polícia, a Sra. Click'

d Ag S V de ontem, pela AvenidaNo-, 'P
.

d d
'iam assaltar. na ·'laid'é""'de de Niterói; Alber Morais dos alguns talões de cheques. mente recolhida ao presídio, e ua anta, mas que an-'

va Cantareíra, quando. ocor- , saiu correndo pela rua grítandor '
or pie a e, quero quequarta-feira a botique SUm- Santos, de 21 anos, natural· ; derley na justiça, irá desmasoarã-la, pois "Lou" não passa de .

reu o acidente, A eolísão de me matem. Cometi um pecado". Jogou-se no meio da rua e
.

A Delegacia de Furtose.
.

fi
mer Tinie, confessaram on- de Vitória; e David Freitas

d d uma mulher fria, mentirosa e sem escrúpulo. ontem, âs 4h3Orri, foi la pediu a um motorista que a atropelasse. Neste estado oi'Roubos que, na tal' e e

)
tem onde haviam ocultado de Carvalho, de 23 anos, na- .

Para Laércio Pelegrino a situação do seu cliente deverá quinta provocada pelo can- encontrada pela polícia. '

't

f, quinta-feira" consequiu capo, \as arma,s utilizadas na frus- tural de Mims Ge;rais, in or-
1 ser esclarecida ,til,uando a polícia der i,nício a tomada de tor, destruindo totalmente

A Sra. Click fiOI' presa e será submetida a um J'ulgamento
1 •

d turar qs três assa tantes, co- '"1trada operação, num mata- mou que cortinuou agm o

depoimentos para esclarecer a morte de Vantuil; ,também, seu carro esporte.
preliminar na segundl}.-feira. Sua fIança foi fIxada em 5.500gál próxifio a estação rodo- após a-tentativa ·do assalto. meçou as investigações. Os

assassinado por Maria ,de Lourdes. Ele acred�ta que muita
. Enquanto os médicos do

dólares.
' . .

_viária, Agentes da' Delegacia Na quarta-feira,.b 21 hq- tr�s admitiram o ,atentado coisa nova possa laparecer nb decorrer das investigações, Hospital Presid�te se reve-
,de Furtos e Roubos conse- ras, penetraram no ,interior contra a botique e, ao mes-

.

E
zam,no atendimento ao can- .......__...... ......�__����, ._�guiranÍ localicar um revóiver dó Vo1kswagen de placas mo temp<,l, confessar� 'o principalmente soere os verdadeiros mo�ivos d9 crime. n· tor, as autoridades do De- . DR. SAMUEL FONSECA

calibre 32 e outro calib,re ',A,A-9996, propriedade de furto da sacola 'que estava. quanto isto, segundo Laércio, Vanlerley está'tranquilo e PTraans!tal.I1ltoednetosa-oEsptaauldUoalesturu: CIRUR'GIAO-DENTISTA
J

.

- De 2as. às 6as. feiras� a partir das 1Sh30min, Aos sábados,'38, juntamente com uma sa- Lauro Medeiros Araújo, que· dentro do Volks. confIante na ustlca,.
,

dam a�pdssibilidade de cas- ..i partir das 8 horas.cola que havia sido roubada estava estacionado' na rua
sar 'a carteira de habilitação Consultório _ Rua Jerônimo Coelho. 16 -10. anci8r _ Fon�:I; do interior de um VoIks es- MonsellIar Top de onde le- '/

'

de Antônio Marcos. 2225. ''I,
! tacionadó nas proximidãdes varam uma sacola. Dertro BADESC'! da rodoviária, na rua Mome- da sacola havia alguns per- .

.

, .

\1 nhor Top. O trio, que é tences pessoais de proprietá- Banco de,Desenvolvimento do Estado de Santa Ccila-:ina S.A.
I composto por Sergio Murilo I

EM CONSTITUlÇAO
'

I

, Ao contrário do que parece, as proporções de urna violenta colisão entre
dois trens expressos não foram consideradas elevadas pelas autoridades

portuguesas de Sartana Cartaxo. O choque ocorreu ontem e dele resultaram
·

três pessoas mortas, alg.umas feridas e um monte de f�rros retorcidos.'

TFR ratifica 'habeas corpus'
:. �

em favor de dentista prático
o acusado já é idtmtificado
no Departamento de Segu
rança do Distrito Federal,
retificando assim decisão da Informa a acusação que
Justiça Fe4eral do Distrito Zulmíro registrou o filho
Pede ral ; que concedera Domingos, quando já havia
antes o pedido. registre. anterior dando-o.

como natural de Portugal,
irregularidade que se' eviden
ciou quando Domingos, pos-
'teriormente, requereu regis
tro de estrangeiro, o que
caracteriza dupla nacíonali-.
dade. Entendeu o Tribunal

\"'0, Tribunal Federal de

r
"

Recursos de Brasília, pelá
.

I
sua segunda .turma, conce-

deu habeas corpu,s em favor
do dentista prático Expedi
to Alves de' Pãdua, para sus

'tar, a SUa identificação crimi
nal,':em inquérito instaurado. .

naPolícia Federal, em que é

, acusado. d� prática ilegal de
odontologia e de participa
ção considerada irregular;na
extinta Associação dos Den
ti#as Práticos do Brasil, na
qualidade de conselheiro, O
Tribunal Federal de Recur
sos entendeu que o fato de

.o paciente deixar .de ser i-
o ,

dentíficado não implica em

prejuízo ao andamento da

instrução criminal, visto que

O TFR concedeu tam-
bém habeas corpus aos pOJ
tugueses Zulmiro . Marques
Patrão e Domingos Marques
Patrão, pai e filho, pedindo

, para trancar ação 'penal mo
vida pelo Miristério Público,
intentada para punir crime
d e falsificação ideológica,
que lhes é atnbuiída, à vista
do, registro de dupla nacio
nalidade requerido pelo pai
'em favor do filho, que che-

gou a obter título de eleitor
com ajuda Ide documentos
falsos.

Federal de recursos, que 'o

crime fora prescrito, visto

'que" para o delito falsifica

ção ideológica, o prazo de

prescrição conta da data de

expedição do documento
falsificado.

'

'Polícia descobre as armas que

DEÇISÕES DO TRIBUNAL PLENO em 18A.7S.

(SESSÃO EXTRAORDINÁRIA)

Tribunal de Justiça
DIRETORIA DE DoCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES .

,
,

r
"

I'

I:

REVISÕES CRIMINAIS
No. 1.033 L.., Tijucas - Reqte. Erani Luiz Turnes. ReI.

Des. AIy Pereira Oliveira - "Deferiram, em parte, o pedido
.

para reduzir à 20 anos de reclusáa a pena imposta ao reque

rente, excluída da CQndenação a'medida de segurança aplica-
da'.Unânime".,

.

,

,No. 1.045 - FLORIANÓPOLIS - Reqte. Evüásio Farias.
Rei. Oes: João de Borba. - ''Não conheceram do pedido
,quanta à unificação das penas e indeferiram·no quanto à re-

'dução da condenação. Unânime". ;

·

No. 1.047 � SÃO JOSÉ - Reqte. Francisco José Pedro.

Rei. Des. Cerqueirll Cintra - "Deferiram em parte, o pedido
para reduzir a três a�os de reclusão a pena imposta ao reque-
rente. Unânime". "

, ,

j\PELAÇOES tlVEIS (MAND1illO DE SEGURANÇ A}
No. 1.184 - JOINVlLLE - Autos remetidos:Juízo de

Direito da Comarca. Impte. Cia Providência Jndustrial e Co-
mércio. Impdo ..Osmai Furlan - Guarda Fiscâl Rodoviário.
Rei. Des. May Filho -: "'Reexaminando. a sentença de !�.
grau, confmnaram-na por seus próprios fundamentos. Unam
me". Acórdão publicada na sessão.

" ..

No. 1.188 - MAFRA _: Autos reMetidos: JUIZO de Duel-
10 da Comarca. Impte. Indústria. Laminadora Diener �tda.
Impdos. Raul Pereira Roeder, Libio Penkal, Fiscais dos Tribu
tos Estaduais. ReI. Des. Ivo SeI! - "Reexaminando a senten�a
� 10. grau, c@nfJIrtiaram-na; IUnânime'''. Acórdão publicado
na sessão.

MANDADO DE SEGURANÇA
No. 838 - CRICIUMA - Reqte. A. Angeloni § Cia. Ltda. .

Reqdo. o Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da la. Vara da Co- I

marca. Rei. Des. Cerqueira Cintra - "Concederam a seguran-
'ça. Unânime". '

· DECISÕES DO TRIBUNAL PLENO em 16A.75.

HABEAS-CORPUS '-'

No 5 274 - LAGES (la. Vara) - Impte. o Dr. Cid

Couto: 'Pa�te. Luiz de Jesus Godoy. ReI. Des. Cerqueira Cin
,tra - "Concederam a ordem. Unânini.f'·

No. 5.276 - FLORIANÔPO:LIS (2a Vara) - Impte.? �r.
Taltl'bió Del'Valle Y Araújo. Pa(,!te. Carlos Manoel Viena.

Rei. Des. Eduardo Luz � �'Concederam a ordem, para anular
,

a denúncia na parte 'referente ao pacie�te. Unânilíie" • .-...

, Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

,

I
I'
"

i
!
I
1-
!
\

I'

AdvQgados, impetram
habea,s-corpus em

favor de "Leu" de
\.

Vanderley

, Os incorporadores do BADESC 'comunicam aos interessados que � acham �,
disposição editais de licitação relativos a,fornecimento de:

a) Mobiliário;'
b) Máquinas de Escrever e de Calculár;
c) Divisórias e Ar�ários Embutidos; ,

d) Forração, Cortinas e Persianas.
Quanto aos ítens c e d as propostas deverão especificar e compreender os

Serviços de instalação.'
,

Para habilitação será exigida a apresentação de prova de inscrição no Cadastro de
'Fornecedores do Departamento Central de Compras.

As pastas contendo especificaçães estarão à disposição dos interessados de 22 a

26/4/75, à rua Visconde de Ouro .Pret�, 87, no horário comercial, ao preço de
Cr$ 100,OOcada um...

"

Florianópolis, 18 de abril de 19�.
Renato Ramos da Silvél
Carlos Passoni Júnior

'" 1,--__
'

.,

. TEATRO' ALVARO ",DE CARVALHO
'/

Temporada Oficial de Cqncertos '

da

Pró-Música de Florianópolis.

CONCERTO I

Orquestra Sinfônica Juvenil
,da Universidade Federal do Paraná

Regente: Hildegard Soboll Martins
Sábado - 19 de abril - 21 horas.

Ingressos: ,

Poltronas numeradas (platéia} ...;. Cr$ 30,00
Poltronas não numeradas (balcão) - Cr$ 15,001 '

À venda na Jane Modas, em frente ao cine São José.

Importante:
,

O não sócio poderá adquirir uma assinatura para os concertos de abril

a'julho, pagando apenas Cr$ 100,00.

Ladrões não conseguem descontar
o cheque, roubado e são presos

, Outra dupla de ladroes foi tirada de circulação-na Capital.
São 'Outra dupla de ladrões' foi retirada de circulação na Capiial. Sãoeles JOms e "Beto".

/ .

�

S
�

;Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A."
ELETROSUL

Subsidiária,da ELETROB.RÁS

OPORTUNIDADES ,PARA INGRESSO NO QUADRO DE E�PRE
GADOS DA ELETROSUL - SISTEMA SÓTELCA - TIJBARAO _.

SC NAS CATEGORIAS ABAIXO IN'DICADAS:
.

, ,

OFERECEMOS:
I • <.

.

c)
- CandidatOs com Curso Gina
sial completo e" prática em

,

datilografia para serviços de

esçritório'

a)
- Faixa Salarial baseada, em
análise de .mercado, acresci
da das vantagens próprias da

Empresa
b) , . .

� Local ,de Trabalho: Tubarão
- SC. Usina Termoelétrica'
da Sotelca

c)
Local de I nscriç$o - Setor do

Pessoal - Seleção e Treina
mento - Capivari de Baixo
- Tub�rão - SC

.

- Dias de InscriÇã',o: 18 - 22 e
.

23 de abril dei 1975, das
08:00 às 11:00 e das 14:00

. às 17:00 horas.

, 'd)
- Candidatos com Curso Gina
sial para serviços de. Aju
dantes de Operação de Us'i
�a

e)
- Instrumentistas e Eletricis-·
tas com médio e alto nível.

If)
d) - Mecânicos e Ajudantes de

Mecânicos com experiências
g)
1
_ Soldadores para solda de ai·
ta pressão com experiência
em solda oxi-acetilênica, alé
trica e argônio

'

h)
- Apresentação dos documen·
tos pessoais e uma f.o�o re·

cente,tamanho 3x4.
. ,

f

a)
EXIGIMOS:

Tubarão, 16 de abl'il de 1975
A. EMPRESA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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parentes, amigos e ligações com hospi
tais, com o rádio e a eletrônica.
LIBRA - Dia um pouco negativo para
empreendimentos ousados, principal
mente os que envolvem aventuras espe
CUltivas no setor econômico. Evite re

velar segredos que o prejudicariam mais
tarde'

.

ESCORPIÃO - Evite impor suas idéias
a pessoas de espírito forte e independen
tes. Correria o' risco de conflitos sem a

mínima necessidade e faria inimigos, o
que não é bom. Seja prudente, gentil e
solidário. para com as pessoas amigas e

terá um dia excelente. Muita coisa pode
surgir em sua vida.

,

SAGITÁRIO - Nem tudo o que lhe diz

respeito será resolvido de maneira satis
fatória neste dia. Terá favorabilidades
no setor financeiro. Ótimo para oamor,
para as viagens, para as questões recrea

tivas ou culturais.

CAPRICÓRNIO - Aproveite bem o dia

.para tratar de alguma coisa diferente. Há
irrlícios de que ouvirá coisas interessan
tes para o seu conhecimento. Procure
não revelar seus' segredos.
AQUÁRIO - Adote decisõesdefinitivas

quanto a mudança de ambiente e atitu
des. Pessoas influentes de Áries, Leão e

Sagitário demonstrarão interesse pelas.
suas idéias e planos já elaborados. Assu
ma responsabilidades. Dia propício, em
que sua personalidade está valorizada.
PEIXES -' Procure incentivar-se mais

quanto a sua capacidade de conseguir o
que pretende -no amor, na vida social,
médica e artística. Alguém do sexo

oposto, provavelmente de Câncer, Es

corpião, Capricórnío ou Touro, fa-lo-ã
.

feliz.

Horóscopo
'

Omar CardoS4

ÁRIES - Bons presságios para a vida
social e contatos com pessoas estranhas,
estrangeiras. Aja com muita decisão nes

te dia, mesmo diante das mínimas

coisas, a fim de incutir confiança a to

dos aqueles que estão a sua volta. Pre

para-se para realizar uma longa viagem.
TOURO - Boas influências para festas,
reuniões, trocas de idéias, excursões, es
portes e passeios. Dias excepcional para
ser aproveitado na companhia dos que
estima. Agora, você pode progredir na

vida e elevar-se em todos os aspectos.
GfMEOS - Decisões tomadas precipita
damente poderão trazer-lhe transtornos
e decepções. Ouça mais a 'voz da sua in
tuição e procure orientar-se melhor. To
me cuidado ao lidar com eletricidade.

Começa hoje, o melhor período do ano.

CÂNCER - Podendo ou não, afaste-se
das multidões, dos borborinhos. Pois
este dia, na tranquilidade e na calma, lhe
proporcionará grandes vantagens men

tais. Divirta-se. Dedique-se a sua saúde e

não estranhe se receber uma-notfcia de
luto.
LEÃO - Uma viagem poderá lhe pro
porcionar alegrias inesquecíveis. Aconte-

.

, cimentos imprevistos e benéficos, terão
lugar, às primeiras horas porque o signo
que se inaugura hoje, é o oposto zodia
cal de Leão.
VIRGEM - Airrla que pequenos, você
se beneficiará de alguns imprevistos que
virão através dos seus contatos pessoais,

PRovíNCIA, CRÉDIT·O
IMOBILIÁRIO S/A.·

EDITAL DE CONVOCAÇAO DOS MUTUARIOS
EM ATRASO

(NOCLEO PROCASA)

,I

I
I
!

Núcleo Procasa - Casa no ..078 - São José - SC ..
12·. FELICIANO DA SILVA e sua esposa FLORÊNCIA DA SILVA

Núcleo Procasa - Casa no. 0�5 - São José - SC.
13. DEONTONINA ANA DE. AZEVEDO

Núcleo Procasa - Casa no. 088 - São José - SC. •

14. OSVALDO DOS SANTOS e sua esposa CELESTINA DOS SANTOS
Núcleo Procasa - Casan no. 110 - São José - SC.

15. VALQEVINI JOÃO DE AMO.RIM e sua esposa SELMA DE
CASTRO AMORIM
Núcleo Procasa - Casa no. 112 - São José - SC.

16. JOÃO FAUSTINO VIEIRA e sua esposa LlNDOI\�AR_LUCAS
VIEIRA
Núcleo Procasa - Casa no. 119 - São José - SC.

17. MANOEL REGIS FAGUNDES e sua esposa MARIA OLlNDiNA
FAGUNDES

.

Núcleo Procasa - Casa '10. 121 - São José - SC.
18. CARLOS MODESTO RODRIGUES e sua esposa LlNE GONÇAL-'

VES RODRIGUES
Núcleo Procasa - Casa no. 132 - São José - SC.

19. OSMAR DA SILVA PINHEIRO e sua esposa ELZA M.A. ROSA
PINHEIRO
Núcleo Procasa - Casa no. 159 - São José - SC.

20. ESAÓ DEMARCHE e sua 'esposa DOI\IÉLlA PEREIRA DEMAR
CHE

Núcleo Procasa - Casa no. 209 - São José - SC.
21.ACLETO MANOEL FRAGA e sua esposa ETELVINA SOARES

FRAGA
'

Núcleo Procasa - Casa no. 219 - São .!Clsé - SC.
Florianópolis, 17 de abril de 1975

PRovfNCIA - Crédito Imobiliário S.A.I
I
L . ._. _

/

Darcí.Cõsta

Brasil é até fim da década

omaior exportador de.ferro
�tabelecer metas rrummas

de capacidade instalada su

perando as projeções mais
·

otimistas de demanda, mas
lembrou que infelizmente só
há super- dimensionamento
para os projetos de estádios
de futebol. Disse que esse'
princípio deveria ser exten-

· dido a economia, e ressaltou
que o Brasil tem 3 por cento
da população mundial, mas
apenas 1 por cento da pro
dução mundial de aço.
Ao tomar posse na presi

dência do Instituto Brasilei
ro de Siderurgia, na sessão
de encerramento do Quinto
Congresso Brasileiro de Si
derurgia, Paulo Villares de
fendeu o estabeleciínento de

uma política que garanta a

rentabilidade necessária ao

setor siderúrgico, para que
ele possa enfrentar o desafio
de crescimento que se apre
senta.
Paulo Villares ressaltou

que os recursos necessários a

expansão prevista do setor

siderúrgico, jamais serão for- !

mados a menos que algo de
sério e profundo se realize
para sanar o problema I

da
baixa rentabilidade das em

presas, tanto estatais quanto
privadas. Paulo Víllares será
o presidente do I.B.S. até o

ano que vem, tendo corno

vice-pr�sidente Adernar
Pinto, presidente da Compa
nhia Siderúrgica' Nacional.

sofre críticas dos exportado
res quanto à sua

. localiza- .

ção, numa área de tráfego
congestionado e que só per
mite um melhor escoamento
e recebimento de carga. à
noite. Fica na Avenida da
Franca, na cidade baixa, on
de, dentre outro.s fatores ne

gativos, existe um terminal
de ônibus urbanos.

vêem servindo a uma faixa
de 7 armazéns, onde ontem!
dia 17, 8 navios estavam

atracados.

O regime de intervenção
·

federal no porto de 'Salva
dor, iniciado em 1970, foi
prorrogado por mais um ano

e O' interventor federal, co
mandante Antônio Malafaia,
está preparando um relató
rio sobre as atividades do

porto durante. a sua gestão,
cujos detalhes não quis
adiantar antes da conclusão
dos trabalhos. Nesse relató
rio deverá constar, principal
mente, o movimento de na

vios no porto e o, reaparelha-
,/
mento dos equipamentos de

carga e descarga com a aquí-.
sição de. guindastes, esteiras
e carregadeiras.
Dispondo de 10 arma

zéns, e uma estação de pas-
'

sageíros o porto de Salvador

deal enfatizará que "cristo,
no entanto, convoca alguns'
para ampliarem os espaços
da vida e do amor. Quem
quiser ir para além de uma

família, animar todas as pro
fissões e serviços humanos,
-encontrará � na vocação de

padre as maiores oportuni
dades e os ideais mais quen
tes".
-Para tanto, é preciso,

em primeiro lugar, que a

pessoa chamada por cristo
entenda e valorize toda a vo

cação. humana. A vocação
religiosa não foge das de
mais 'vocações e profissões,
para refugiar-se num clima
de segurança e garantir a sal

vação. Antes, assume tudo o

que for positivo na vida.
Para transmitir· a ela e ele
var as demais vocações .a

atingirem plenamente os

seus objetivos. '.
É preciso que haja .ho-

limita redes

. Acidente reduz a capacidade
do porto de Salvador à metade

Dos exportadores de Sisal
é que o porto de Salvador
recebe maior número de

queixas, no aspecto da falta
de espaço para armazena
gem. Mas o interventor fede
ral se defende dizendo que
"a culpa cabe aos próprios
exportadores pois se eles 'se
equipassem de maneira a re

duzir o volume dos fardos
de Sisal, utilizando p!ensas
ma is modernas, não haveria

problema de armazenagem
no porto".

D. Evaristo Arns exorta o .

.homem a vocação religíosa

BRASIÍJA - o, Ministro
das Comunicações, Coman
dante Euclides QIandt de
Oliveira, revelou que a limi
tação de redes de emissoras
de Rãdiodifusão é o princi
pal assunto pendente e em

discussão' para a elaboração
final da redação do ante
projeto do Código Brasileiro
de Telecomunicações e Ser
viços Postais.
Adiantou o Ministro

Pelo presente Edital, ficam convocados os mutuários abaixo indica
dos, adquirentes de imóveis financiados pelo PROVINCIA CRÊDITO
IMOBILlÃRIO S/A., a comparecerem �m nossos escritórios, sito à .rua
Sete de .Setembro, no. 23_)."..,sobre-loja� dentro do prazo de 20 (vinté),;;� '': ,:.

dias a contar da data 'de pá'blicação deste Edital, afim de' regularizaremio .

seu débito em atraso. Esta convocação é feita na forma da Lei no.
'5.741/71 de 10. de dezembro de 1971.
1.0SNY ANTÔNIO RIGELO e sua esposa DIRCE SILVA RIGELO
Núcleo Procasa - Casa no. 002 - São José _: SC.

2. GERMANO DE SOUZA e sua esposa TOLENTINA DE,SOUZA
Núcleo Procasa - Casa no. 011 - São José - SC.

03. aZIAS RODRIGUES DE QUADROS e sua esposa MARIA NILZA
DE QUADROS
Núcleo Procasa - Casa no. 018 - São José - SC.

04. ITAMAR JOSÉ GARCEZ e sua esposa MARIA DA SILVA
GARCEZ
Núcleo Procasa - Casa no. 027 - São José - SC.

5. ANTÓNIO JOSÉ DOS SANTOS e sua esposa SILVIA P'E.REIRA
DOS SANTOS
N(;cleo Procasa - Casa no. 045 - São José - SC.

6. AUGUSTO MUL LER N.ETO e sua esposa IBRAI\lTINA CIPRIANO
MULLER
Núcleo Procasa - Casa no ..o.46 -e- São José - SC.

7. ODILlA SILVINO DOS SANTOS e seu' esposo LYDIO SILVINO
DOS SANTOS
Núcleo Procasa - Casa no. 051 - São José - SC.

i

8. FLORISMUNDO PRADO SCHMIDT e sua esposa PAIJLA ANA H.
SCHMIDT
Núcleo Procasa - Casa no. 057 - São José - SC.

9. ACEDINO GENEROSO VIEIRA e sua esposa TEREZINHA
RAMOS VIEIRA
Núcleo Pro.casa - Casa no. 0.61 - São José - SC.

10. PEDRO PINHEIRO TAVARES
Núcleo Procasa - Casa no. 076 - São José - SC.
11. ZELI MARIA GONZAGA

RIO - O Ministro das Minas
e Energia disse que o Brasil
será o maior exportador
mundial de minério de ferro
no fim da década, e portan-
to tem con�ições de vir a ser
grande exportadora de pro
dutos siderúrgicos semi
acabados. Shigeaki Ueki fa
lou na sessão de. encerra
mento doQuinto Congresso
Brasileiro de Siderurgia, no
Hotel Inter-Continental,
anunciando aos siderurgistas
que o governo pretende re

duzír próxirnam'ente a carga
fiscal incidente sobre o mi
nério de ferro consumido no

país.
As Águias Atacam ao Amanhecer (EaglesAttack atDawn};' O Ministro enfatizou que

de Menahem Golam um país como o Brasil deve

Cinema

VALDEZ, o MESTIÇO. (The Valdez Horses) Western
feito na Europa, estrelado por Charles Bronson, A surpresa,
entretanto é fato de ser dirigido por John Sturges, elemento
de gabarito e responsável por alguns westerns americanos de
excelente nível. Jill Ireland, esposa de Bronson é a presença
feminina; diversos italianos no elenco, entre eles Ettore
Mani. Prognóstico por demais pessimista. Fama

. Files/Technicolor/ Iê anos. São José 3-7,45-9,45hs.
AS ÁGUIAS ATACAM AO' AMANHECER (Eagles

Attack At Dawn) filme sobre a guerra no Oriente Médio,
estrelado pêlo americano Rick Jason e ainda com Yeaboram
Gaon e Peter Browns. Direção de Memberrr Golan. Sem
outras informações, Technicolor/censura 18 anos. Ritz
5-7,45-9,45hs.

UMA LÁGRIMA, UM AMOR - Filme francês de linha
romântica, dirigido por uma mulher, Nina Campeneez. A
procura do poético fez a realizadora colocar na trilha sono

ra, música de Chopin, Lizt, Schumann e Tchaikowsky. Uma
garota de 16 anos, vai passar o verão no campo e encontra o

amor. Participação de Muriel Catalane e Georges Marchal.
Technicolor. 18 anos. CoraI3-8-10hs.
A OUTRA FACE DO ÓDIO, com Henry Silva
O MAGNATA, com Lanío Buzanca - 18 anos. Raxy 2

e8 hs.
UM DETETIVE �CIMA DA LEI, de John Sturges, com

Joh9 Wayne e Diana Mulfaur, 18 anos. Jalisco 8 hs.

SAGARAMA,O DUELO, com M'lton Moraes
.

RELATÓRIO DE UM HOMEM CASADO, com Otavio
Augusto. 18 anos ..GI6ria 8 hs.

DESAFIANDO O ASSASSINO (MI. Majestyk)' de Ri
ohard Fleischer, com Charles Bronson - 18 anos. Rajá 8hs.

!

1 '.
. h-i::-'

SALVADOR - Um aci
dente nas instalações elétri

cas, provocado por Um cir
cuito num cabo subterrâneo
de 15 mil volts, ocorrido
sexta-feira da semana passa
da, reduziu ametade a capa
cidade operacional do porto
de Salvador, com a parali-

. zação de. alguns guindastes
elétricos. Os prejuízos ao,

serviço de carga e descarga
vêem sendo superados com

o auxílio dos guindastes dos
navios e com a utilização de

guindastes autq- motores

do porto de pequeno porte.
A Assessoria de Imprensa

do (porto de Salvador infor
mou que os serviços que de

pendem de energia elétrica
só estarão normalizados
dentro de 10 dias, quando
chegar a Salvador uma nova

peça vinda do Rio. Enqu a n

to is og apenas 16 guindas
tes elétricos de grande porte

, ,

mens e mulheres livres de

preconceitos capazes de rea

lizar estas obras 'lue Jesps
nos propõe hoje e que ele
cobrará amanhã. É mais ne

cessário ainda .que esses ho
meas e essas mulheres sai
bam incentivar a todos i
cumprirem tais mandamen
tos de amor. sãd, portanto,
chamados a derrubarem as

barreiras do medo, do pre
conceito social e do egois
mo, para que o amor possa
circular sobretudo entre

aqueles que não possuam
atrativos físicos, nem outros

tipos de prestígio. É preciso
ampliar os espaços da cari
dade e da vida, mesmo com

riscos pessoais e coletivos. O
Cristo não nos convocaria

para uma missão medíocre.

Ele convoca e dá forças para,
fazermos o mesmo que ele

.

fez.

Código' de Telecomunicações.
de emissoras

Quandt que, em princípio o

novo Código de Telecomu
nicações manterá algumas
restrições à constituição de
redes de emissoras, já previs
tas no decreto-lei no.

236/67, pois o .Governo
quer dar apoio e condições
para o crescimento a apare
cimento de novas redes e,
evitar assim, o monopólio
no setor daradiodífusâo.

Sobre o seu recente en-,

contro com a direção da As-
,sociação Brasileira de Em
presas de Rádio e Televisão
(ABERT), -informou o Mi
nis tro das Comunicações
que recebeu da entidade
uma série de sugestões para
o Código de Telecomunica
ções, sendo algumas, no mo
mento logo aceitas, e outras,
no entanto, serão discutidas'
em novos contatos com' a

Associaçã� .

Físicos brasileiros vão a

Venezuela, por ensino melhor
tribuição ao grupo de estu
dos sobre a renovação do
ensino da Física na Vene
zuela, que durante uma se

mana vai reunir os mais des
tacados professores de Físi
ca da América Latina.

Os brasileiros seguem a

convite do Ministério da
Educação da Venezuela e do

Cenamec (Centro Nácional
para el-Majorarniento de la
Ensenanza de la Ciência) or
gãos patrocinadores da via
gem e muito interessados
em conhecer os novos méto
dos desenvolvidos para a

Educação �m Física, não só
a n ívd .ecundário como

universitário:

TEATRO'l'

"Abertura da Temporada Oficial de Concertos de 1975 da.
'Pró Música de Florianópolis;'.
Dia 19/abril, às 21 horas nó TAC" apresentação da Orques
tra Sinfônica Juvenil da Universidade Federal do Paranã;

Regente Hildegard Sbboll Martins. Sócios daPró Música de:

Florianópolistêm desconto especial.

- CHECK-UP - Comédia de Paulo Pontes (autor de
Brasileiro, Profissão, Esperança), terá com o Grupo Teatral
]NÓS nova montagem para estrear no dia 30 de abril às 21
)hOras para o Diretório do Centro Biomédico da UFSC. Con
vém, ressaltar que o Grupo NÓS foi o autor do sucesso do
ICORDÃO UMBILICAL em 1974.

. .

y'� I
Encare o problema "face i(face."

.,' �bo.ôzcrma':"··
J�Omada e s�IUção

:re�o!v� o seu ,

:'p'roblenlà 'de :pele, .

" .contra aches, cravos;
·:'�spj6has/é.sze!'l1as "

�" ,e.,LJ1.cerações simples,
. ,,� 7!'r-2 .

'

..

>"��. '.:";.. .

. \

CORUJAO - LAGOA
RESTAURANTE

(A melhor Comida da Lagôa)

ATRAÇÕES:

MIRANDINHA AO PIANO
\

.

IVAN�TRIO,

JYMI PIPIOLLO

Lagôa da Conceição - Em frente ao Posto.

SÃO PAULO - Falamos

por toda á parte e por todos
os meios, das vocações sa

cerdotais e religiosas, mas
. não falamos como gente que

. pede esmola; nem como

cristãos que temem o fim da

Igreja, também não propo
mos vantagens culturais ou

lideranças
. aqueles que ou

vem a convocação de Jesus.
O que propomos então?
O' Cardeal Arcebispo de

São Paulo, Dom Paulo Eva
risto Arns, iniciará assim o

seu pronunciamento no "en
contro com o pastor", ama
nhã através de uma rede de
rádio. O Cardeal Arns volta
rá a falar sobre as,vocações
sacerdotais, tema que tem

abordado, seguidamente,
neste ano.

Quando afirmar que to

das as vocações, humanas ou
cristãs, são importantes e

até imprescindíveis, o car-

SÃO PAULO,- Quatro
físicos brasileiros - Rodol
pho Caniato, da Universida
de de Campinas, Cláudio
Zaki Dib, e Ernst Hambur
ger, da Universidade de São
Paulo e Beatriz .Alvarenga,
da Federação de Belo Hori
zonte - embarcam hoje pa
ra Caracas, para dar sua con-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quem está aniversariando
hoje é Hamilton Carriço de
Oliveira. Com um grupo de
amjgos, o discutido moço
vai festejar o acontecimen
to oferecendo um jantar.

-x-

Por determinação do Pro
fessor Leocádio Grillo
Cúneo, diretor do Conjun
to Educacional de Santa
Catarina, foram iniciados
os estudos preliminares
para implantação do curso

de Artes Gráficas, a nível
de segundo grau, no Colé
gio Nereu Ramos, de
Itajaí.

1

-x

Aniversariando hoje o Dr.
Carlos Eduardo Orle. Em
sua residência o casal Orle,
logo mais recebe convida
dos..

�x-

Victor Fontana Secretário
da Agricultura, está retor
nando, de Brasília onde foi

- recebido em audiência pe
los Ministros da Agricultu
ra e Educação. Hoje o Se
cretário Fontana viaja para
Videira onde representará
o Governador do Estado

,

na 5a. Exposição Estadual
de Suíhos.

-x

A Furrlação Hospítalar de
'

Santa Catarina e a Funda
ção Catarinense de Educa
ção Especial iniciaram es-,
tudos visando um plano de
trabalho na área de reabili
tação e ,assistência ao

excepcional.
A decisão foi adotada de

. pois do encontro entre o

Superintendente da Fun
dação, Dr. Clóvis Dias de
Lima, o Diretor da Fúnda
ção _de Educação Especial,
.Dr. Alvaro José de Oliveira,
e o diretor da Associação
Santa Catarina de Reabili
tação, Dr. Paulo de Tarso
da luz FOIte� Júnior.

-x·-

O jornalista lImar Carva
lho, catarinense radicado
no Rio, chefiando urna

Vera Helena Meyer,
um broto que

será debutante

da Lyra.

-x-

Acaba de ser nomeado
pelo Governo do Estado,
para o cargo de Diretor do
Hospital Nereu Ramos, o

médico João Baptista Bo
nassis Júnior.

-x-

Fernando Caldeiras Bastos
Secretário dos Serviços So
ciais, recebeu assessores e

secretários de Estado na

Secretaria ocasião da assi
natura de convênio entre a

Secretaria que dirige e a

Funlação Educacional do
Sul do Estado•.

Lilian Marlá,
a linda noiva

de hoje.

S6 O crédito '. rural
não bastei, para

T

incentivar produção
São Paulo - "O crédito rural é um ponto vital e indis

pensável, mas os agricultores de São Paulo enzendem que

preços justos, compatíveis com os custos, e na fonte, seriam
o caminho mais certo para estimular a produção", afirmou
o presidente da Federação da Agricultura do Estado, Sr.
Fábio Meírelles,

Comentando a reunião das entidades de classe na comis

são de agricultura da Câmara dos Deputados, onde "conse

guimos apenas algumas promessas e muitas evasivas", o sr.

Fábio Meirelles destacou que, "a medida que se ampliam,
em até 90%, os saldos credores, sem aumentar a produção,
temos a ampliação das dividas descapitalizando o setor",
lembrou que, no início dos anos 50, a maioria dos agriculto
res possuíam a terra, as benfeitorias e o capital de giro I

enquanto que, hoje, não tem capital de giro, devem as ben

feitorias e hipotecam a propriedade para subsistir".

Segundo o Sr. Fábio Meirelles, "os produtores entendem
que, se houvesse disposição maior para corrigir os defeitos

do crédito rural, o Banco Central e o Banco do Brasil con

vocariam diretamente as entidades interessadas para partici
par do preparo das resoluções, evitando o grande e antipáti
co esforço de críticas, 'entendimentos e eventualme�te cor

reções" .

Acrescentou que, na reunião da comissão da agricultura
da Câmara, "após muita insistência anté as evasivas, a

FEASP conseguiu a declaração de que nãé é exigível saldo
médio para as operações de crédito rural" .

Como essas declarações são frequentes - continuou -

mas as 'agências continuam exigindo saldo médio, ficou
'acertada ii. troca de ofícios sobre o assunto, para que a

FEASP possa distribuir aos 'sindicatos dJ todo o Estado a

informação escrita a· esse respeito.

Alunos de jornalismoI

faltam às aulas
\ '

protestando pelo mestre

,1

São Paulo - Aproxima
damente 800 alunos da es

cola de comunicações e arte
da Universidade de São Pau
lo (ECAUSP) se declararam
em "regime de assembléia
'permanente", não aSsistindo.
as aulas e exigindo a demis- .

são imediata do diretor do
estabelecimento, professor
Manuel Nunes Dias, a quem
acusam que "arbitrarieda
des, abuso de poder e de en

travar o próprio desenvolvi
mento da escola".

'

O início da crise na esco

las começou quando, o pro
fessor Sincal Medina,' do
curso de jornalismo, não

conseguiu aprovação em

exame de tese de mestrado,
apesar de suas excelentes
notas durante o curso prepa
ratório. Segundo os alunos,
a reprovação foi uma atitu
de deliberada da banca exa

minadora, considerada co

mo "medíocre" e integrada
pelos professores Modesto
Farínar Helda Bulotta Barra
co e Theobaldo C. de An-
drade. )

A reprovação de Sinval
Medina foi recebida com as

sombro pelos alunos e seus

próprios companheiros, já

que seu orientador na tese

de mestrado, Modesto Fari
na, deu-lhe notas superiores
durante todo o curso de pre
paração e no momento do
exame, CO�10' membro da
banca, acabou votando pela
sua não aprovação, no que
foi seguido pelos demais

professores.
Segundo os alunos, a ,ati

tude representa uma contra

dição: como um orientador

pode reprovar seu orientan

do, se durante todo o decor
rer do curso de preparação,
lhe deu boas notas, indicou
caminhos para a sua tese, re
comendou sua entrada no

exame de banca, para final
mente não considerar sua

capacidade? Alegam, ainda,
os .alunos, que tal decisão
foi tomada deliberadamente
para não renovar o contrato .

de trabalho. do professor
Sínval.

Em apoio ao colega não

aprovado, os professores
Walter Sampaio, chefe do

departamento de jornalismo
e editoração da escola, Cre
milda Medina e Paulo íRo
berto Lobo Leandro, todos
do mesmo setor, apresenta·
ram pedido de demissão.

Atendendo convite. do equipe de assessores da
conceituado cardiologista Agência Nacional, chega a

Rogério P. Castro, logo' nossa cidade no próximo
mais estarei almoçando na dia 25.
cidade de Criciúma em A viagem do jornalista Car
companhia da diretoria do valho, visa cobertura a visi-
Criciúma Clube. ta oficial, do Presidente da

-:x- República a Santa Catari-
Na capela da Lagoa dos na.

Esteves hoje às 18,30 ho
ras, dar-se-á a cerimônia do
casamento de Lilian Maria
Hülse e Flávio Galluf Pe
derneiras. Após a cerimô
nia na singela capela, os

noivos e familiares recebe
rão cumprimentos.

-x-

Estou sendo informado
que a Presidência da Caixa
Econômica Estadual, .den
tro de seu plano de expan
são vai inaugurar dentro
em breve, uma agência na

capital do carvão,' que é,
Criciúma. O Presi dente
da Caixa Econômica, Dr.
Paulo Bauer Filho, e o Di
retor Décio Martignago, já
visitaram aquela cidade,
determinando estudos para
a concretização da medida.

-x

Quem está aniversariando
hoje, é o nosso particular
amigo Alcides Ferreira; ca- -x-

nhecido nos meios sociais Nascimento - Neusa e

e políticos comô Sênador. " Jósé' Carlos AOIes partÚ:{-
' ,,� it,: "-x-

Ao Alcides .Ferreíra os pando o nascimento de seu No Palácio dos Despachos,
,cumprimentos desta colu- primogênito Andrey ocor- o Governador Antônio
na com votos de felícida- rido ontem na Maternida- Carlos Konder Reis e o
de. ,de Carlos Corrêa: ' Vice-Governador Marcos

Herrique Buechler .assina
ram suas respectivas fichas
de i.nscrição ao BESC
Clube. Para concretizar a

inscrição dos novos asso

ciados, estiveram presentes
os Srs. Jorge Konder Bor
nhausen, presidente do
Grupo Financeiro BESC e

do Conselho Administrati
vo do BESC Clube; Paulo'
Menezes de Merrlonça,
presidente da BESC Corre
tora e do BESC Clube; e

Luiz Mário Machado, vice
-presidente do BESC Clube
- Previdência, Assistência

nos não pertencente aque
le estabelecimento, atual
mente já atingiu a um nú
mero de duzentos alunos.

-x-

Angela Meirelles Orle uma

beleza de broto de nossa

sociedade, foi bastante elo
giada não só pela sua bele
za, mas sim, pelo porte e

bom gosto, em urna movi-
.

mentada noite, quandó es

tavam' reunidos brotos do
socíety no Tritão.

-x-

Também em ato despacha-.
do pelo governador Antô
nio Carlos Konder Reis
assumiu o cargo de Diretor
do Hospital Governador

.

Celso Ramos, o Dr. Paulo
Arlindo Philippi.

-x-

O Secretário da Saúde,
Hélio Anjos Ortiz, já con

firmou sua presença na XII
Convenção dos Lions
Clubes do Distrito L-la, a
se realizar na cidade de
Joinville dia 25 próximo.

.

e Cultura.
-x

SECRETÁRI� PAULO
DA COSTA RAMOS,Che
fe da 'Casa Civil do Palãcío
do Governo, ao apresentar
um balanço das atividades
desenvolvidas no primeiro
mês de governo do Sr. ÀJ."l
tônio Carlos'Konder Reis,
declarou a imprensa que o

estilo de trabalho e admí-

nistração estadual não
causou surpresa ao povo
catarinense, confirma
exatamente o que havia
sido divulgado anterior
mente pelo Governádor
Koníer ReIS.

-x-

Estiveram almoçando no

último fím de semana no

Restaurante Corujão na.

lagoa da Conceição os ca

sais Dr. Hélio Guerreiro,
diretor da Besc Financeira,
Dr. Flávio de Almeida
Coelho, Presídente

"

da
Adicesc, Dr. Ari Borba, di
retor do Banco do Estado,
Dr. Oscar Cardoso Filho,
diretor da Dipronal, Fer
nando Viegas, Deputado
Júlio Cesar, Dr. Paulo Bor-

nhausen, diretor dãCõbec,
Dr. Jorge Bornhausen, pre-.
sídente do Besc, Dr. Plínio'
Bueno, Secretário de
Administração, Dr. Eduar
do Santos Lins, Presidente
da Besc Financeira.

-x-

O casal Julio Pereira e

Paulina Grah Pereira com

pleta hoje Bodas de Ouro.
Para comemorar o impor
tante acontecimento será
celebrada Missa em Ação
de Graças hoje às 9 horas
na Igreja Matriz de Santo
Amaro da Imperatriz e 110
meio dia o casal oferecerá
um almoço aos parentes e

amigos, em 'sua residência.

Ministério da Indústria e do Comércio

Instituto Brasileiro do Café
'I

DIVISÃO DE PESSOAL
EDITAr. No. 003/75

SEGUNDA CHAMADA PARA APLICAÇÃO DO PRIMEIRO TESTE DA VERIFICAÇÃO DE' DESEMPENHO PARA
TRANSFO�MA·ÇÃO DE CARGOS PARA A CATEGORIA FUNCIONAL t<GENTE .1,DMINISTRATrllO ISA-8úl) DO
GRUPO SERViÇOS AUXILIARES ISA-800)..

.

O Chefe da Divisão de Pessoal do trsnruro Brasileiro do Café II BC), em cumprimento ao que determ ina o Decreto no.

73.988, de 26 de abril de 1(374, convoca os servidores

ABEGAHY GOMES DE LIMA
ABIMAEL SOUTO MENDES
AIDA MARIA KLlOGMAN GABOVITZ
ALEXANDRE ANTONIO SAAD GEBRAN JUNIOR
ALSE RTO MANES
ALBARY FRANCO PIMPÃO
ALVAROSEGGER BONFIGLlO
ANESIA DE ALMEIDA GUIMARÃES
ANTONIO PIRES MENDES
ANTONIO CARLOS PEIXOTO
ANTONIO PASCHOAL APOSTOLO
ARY FRANCALACCI ESPINOL,A,
ASTORINA BRASIL
AUGUSTO JOSIO MARZAGÃO .

�

BRIOLANJA SOTTO MAYOR DE GARCIA PAULA
CHRYSOGONO DUARTE
DARCIO PITORRI
DARIO ROTKITZKI
DECIO CUNHA
[lIMAS CLARO
DILMA CHUAIRY DA SILVA PINTO
EDSON JOSIO DE SOUZA
ELlNETE ALMEIDA.MATTOS SOUZA
EMILlA FERRAZ PARENTE _. •
ENEfDA ROCHA BRAGA
EUNICE GUIMARÃES PASSOS
EUGtNIASANDIN COTIA .

ESPIORIA GOMES FERREIRA
FERNANDO REBELLO DA COSlfA
FRANCISCO THEOPHILO DE ALMEIDA NETTO
FLAVIO DE ALMEIDA E SILVA
FRANCISCO LOPES DE ARAÚ�O
FERNMJDO FAZZI DA MOTTA
GERALDO BARR€JSO
GETLfLlO ANTONIO DE OLIVEIRA
HUGO ALVES PRADO
HERALDO MONTEIRO RAMÁLHO
HERNANI CURCIO '

HELlOMAR ANTONIO RIBEIRO DE FIGUEIREDO
HELENA RIBEIRO LOURES
HELENA RUTH SILVA CARDOSO
ILKA GERPE ROMA
IVAN RAMOS DOS,SANTOS
"VAN LAPAGESSE DE PINHO
IRIO DOS PASSOS TORRES
IONJ: VASCONCELLOS COELHO
ISABEL BALDESSARA COTIA
ITALO BITTENCOURT PALMEIRA

.

JANDAYA PIRES DE MEU,:O
JOÃO BASILIO C.OSTALONGA SERAPH IM
JOÃO CARLOS RODR IGUES DOS SANTOS
JOÃO GARCIA
JOÃO FEDULO
JOÃO DE M'ATTOS PIMENTEL
JOSIAS PEIXOTO DE MELLO

I

EM BELIlM (PA)
Sede do NESAF
Edifrcio do Ministério da Fazenda, 30. andar
Telefones: 23-5998 e 23-5880 - ramal 238/239
EM BELO HORIZONTE (MG)
Sede do NESAF
Rua Goiás, 151, 100. andar, ala B '

Telefones: 22-5420, 22-3860 e 22-5011 - ramal 273
EM BRASILIA (DF)
ESAF

Conjunto Nacional Brastlia - SONo, 30. andar, s/3005 A
Telefones: 23-7623 e 23-7438

.

EM CURITIBA(PR)
Sede do NESAF
Av. Marechal Deodoro, 555,,90. andar.
Telefone 23-3016 - ramal 358
EM FLORIANOPOLlS (SC)
Sede do NESAF
Edifício CECONTU R - Delegacia da Receita Federal
Rua Arcipreste Paiva sln

'

EM GOIÃNIA (GO)
Sede do NE�AF
Praça C (vica, 210 s/12
Telefone: 2.Q527
EM LONDRINA (PR)
Agência do I BC
Av, Café s/n� Bairro Aeroporto
Telefone: 23-1551
EM PARAN AGUÁ (PR)
Agência do IBC
Rua Arthur de Abreu, 29 - Palácio do Café
Telefone: 22·0069

'

EM PORTO ALEGRE (RS)
Sede do NESAF

JOSt: EPAMINONDAS FERREIRA
JOSIO DE OLIVEIRA
JOSIO DELGADO MARCON·I
JOSIÔ DONADIER DE CARVALHO
JOSIÔ OSWALDO CARNEIRO DA SILVA
JOSIÔ BATISTA DOS SANTOS ,

JOSr: MAURICIO GONÇALVES
JOSIÔ TAVARES GOMES
JOSIÔ ANTONIO DE JESUS FREITAS
JULIO MARCIO O, CORREA
JORGE SARCINELI,.I DOS SANTOS
LAURO BANHOS AMORIM
LEA R IZZO DOS SANTOS
LuelANA MARIA POMPEU-DE SO'UZA PE'RES
LUIZ CARLOS GHIRALDELO
LUIZ RANDO
LUIZ ANTONIO DE SOUZA FILHO
LUIZ ANTONIO GONÇALVES TORRES
LUIZ ANTONIO DASILVA FILHO

'

LUIZA MARIA DE ARAÚJO
LYGIA MOREIRA DORNELLES
MARIA LUCIA DE NEGREIROS PACHECO
MARIA ELISA DOS SANTOS PINHEIRO
MARIA JOSIÔ D,E·ARAUJO SATTAMINI
MARIA LUCIA FURTADO
MARIA ELlZA DE MORAES SAINT-YVES
MARIA VITORIA DE OLIVEIRA MÁYRINK
MAGALY MACIEL
NAIR CAMPOS ESPINDOLA SILVA'
NEYDE GEDIDA DOS SANTOS ALMEI DA
NERTI LUIZ COFFL:ER
NILSON DE OLIVEIRA CUNHA
NILZA DE ALMEIDA SOUZA
NILÓ COELHO LEGEY
ORLANDO FELIPE CHIARARIA
PAULO OANIELlDES
PEDRO ROBERTO VAGI-jI
RAUL FORTUNATO
RENATO LEONE
RENATO CQRRtA CARREIRO
RONALCIA FRAGA DA SILVA
S'i'LVIO DE ALMEIDA PINTO
SYLVIO GALVÃO PEREIRA
SUELI MENEZES GALVÃO PEREIRA
TA RCI,LlA BRITO
THEREZA ROSA FERNANQES .

VASCO RIBEIRO
VERA MARIA TAPAJOS SAIO
VIRGINIA IGNtSTOLEOO DUARTE
WALDEMAR DASILVA
WILSON DE OLIVEIRA
WALMYR CO\JTINHO
WLADYMIR,PESSOA
WALDIR HOT'fUN JUNIOR
ZI,LDA MACHADO RODRIGUES

, .

-x-

o general Antonio de
'Alencastro e Silva, Presi
dente da Telebrás, esteve
em nossa cidade onde em

companhia do senhor
. Douglas MesqUita visitou
obras da TELESe. \

-x-

A professora Bemadete
'

Piazza está aniversariando
hoje. Em sua casa de vera
neio, em Cachoeira .de
Bom Jesus, Dete recebe
convidados para comemo.

rar o acontecimento.

-x-

O curso externo de Inglês
que está sendo ministrado
pelas professoras Tânia
Lyra Cabral e Valéria
Mazzucco, no Instituto Es
tadual de Educação, a alu-

para se submeterem ao primeiro teste da verifica�o de desempenho exigida para transformação de cargos para a Categoria
Funcional AGENTE ADMINISTRATIVO do Grupo SERViÇOS AUXILIARES do Plano de Classificação de Cargos do

Serviço Civil da Uniãó e Autarquias Federais, institudo pela Lei no. 5.645, de 10 de dezembro de 1970, que será realizado
simultaneamente nos 'locais abaixo indicados, ãs 09':00 horas do dia 27 de abril de 1975:

Os interessados deverão se apresentar no local do teste mera horí! antes do seu inIcio, munidos de documento de
identificação e de caneta esferográfi'ca,-
O programa do reste e demais informações poderão ser obtidos nas Unidades do IBC.

Rio de Janeiro, 8 de ablil de 1975,
JAYME BM'TISTA F!!'RREIR.t>,

Chefe da Oivrsão de Pessoai

\

Praça Rui. Barbosa, 57, 120. andar, s/1205
Telefone: 244509
EM RECIFE (PE)
Sede do NESAF-
Av. Alfredo Lisboa, 1168, 30. andar'
Telefone: 24·3044 _: ramal 364
NO RIO DE JANEIRO (RI)
Sede do NESAF
Av. Presidente Antônio Carlos, 374, 70. andar, Ala B
Telefones: 242-8558, 222-8222, 222·5060, Ramal
245 e 242
EM SANTOS (SP)
Agência do I BC

Praça Barão do Rio Branco, 130
Telefone: 31-3132 e ,

EM SÃO PAULO (SP)
Sede do NESAF

.

Av. Prestes IVlaia, 733, 120. andar
Telefones: 228.Q338, 228-2150. 227-7033
EM VITORIA (ES)
Sede do NESAF

R�a Pietrwgefo de Biase sln, 90. andar,
Telefone: 23-099
EM SIDNEY, AllSTR,\l.IA
Corsulado do Brasil
66, Ocean Street - Woollah;a, 2025
EM BEIRUTE, URANO
Embaixada do Brasil
Rue Brasil ia (Baabba) 630
EM CHICAGO, USA'
Consulado do Brasil
.20 North Waeker Drrve, suit 530
Chicago Illinois, 6006 - USA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o mais ant'i90 revendedor autorizado Vai kswagen de

Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistência técnica.
Telefones::l25C., 6244 e 6381. 6585,

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VO�KSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
.

VEfcULOS USADOS
TIPO: COR: ANO:
TL 4 Portas - BRANGO LOTUS 1972
VARIANT - SR'ANCO LOIUS 1972
SP 2 - VERDE HIPPIE 1973
RURAL WI LLYS - AZu'L COBALTO 1970
KOMBI STAND - BRANCO LOTUS 1974

��gg :::���r��G�OR�NIAL ��;;
1300 - AMARELO TEXA . 1973
1300 - BRANCO LOTUS 1974

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO' AUTOMOVEIS.:
Francisco Tolentino, 13·- Fone 29-80

VOLKSWAGEN 1300 - BEGE ALABASTRO
VOLKSWAGEN 1500 - AZUL NIÁGARA
VARIANT - AMARELO J
VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO

Compramos à vista o seu carro.

OK
1973
1973
1972,

�:':o����sOL�:A.'@)
R. Sandanha Marinho Esq. de Jqão Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET PICK-UP . : .....•....1975
I CHEVROLET CARAVAN BRANCO EVEREST ...1975

, OPALA CUP� ESPECIAL 4 M. AMARELO tRIGO 197�,
CHEVETTE VERMELHO VINHO .1975
CHEVETTE AZUL TURQUESA . . . . .1975'
CHEVETTE VERMELHO FÓRMULA .1975
DODGE 1.800 VERMELHO DINASTIA . .1975

• DODGE 1.800 "SE" BRANCO VAL�NCIA .1975
GALAXIE 500 VERMELHO CARDEAL .1970
VOLKS 1.500 LARANJA MONZA • . . .1972..

!VOLKS 1.500 BRANCO LOTUS . . . . .1972

NÃO'FEtJ;l�OS PARA ALMOÇO'
,-

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até.36 meses

RUA: GAL. GASPAR DUTRA - eso, AFONSO
PENA fone 6597

ESTREITO - FPOLlS:
CORCEL CUp� - VERMELHO
CHEVETTE - SUPER VERDE

. CHEVETIE ..l. VERMELHO VINHO ."•.

11 ÇlODGE 1.800 - AMARELO ., .)��" .

OPAL:A CUP� - LARANJA METÁLICO
OPALA CUPI: - LARANJA SOLAR
VOLKS 1500 - VERDE GUARUJÁ
VOLKS 1500 - BRANCO'LOTUS
VOLKS 1500 - BEGE NILO
VOLKS 1300 - BE·GE NILO
VOLKS 130Ô - AZUL .•.

Veículos.OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

. . O.K.

.. O.K.

.·: .. O.K.
.O.K.
.O.K ..

.1972

.1972

.'.971'

.1971

.1971
,1968

COMERCIAL BEIRA MAR "fICUlO� f AEPRf Sf-N1AtOES .
T D.\

AV.. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar No'rte), 210'
Fone :- 4377 . '." _,

Volkswagen 1500 -OK .1975
Vai kswagen 1500 - Ocre Marajó

'

. .1973

Volkswagen 1300.,.... Branco Lotus .1973
Variant - Branca Lotus .1972
Vai kswagen 1300 - Branco Lotus . .1970

Volkswagen -Azul . . . . . . .1968
Dodge Dart cupê luxo pouco rodado .1973.
Opala - Vermelho e Branco . . . .1.973 .

Rural Willys - Turqueza .1971
Galaxie - Amarelo e· Preto - impecável .1970
Corcel - Branco .1969

ATENÇÃO
ESTAMOS F1NANCíANDO PELO CRED-IPESC

'. � .

REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E YEiCULOS LTDA.

ESTOQUE DE VEICULOS
PASSAT - AZUL '1"

•••••••••••••••••• 1974
1300 - VERDE � ...•....... � 1974
1500 - VERMELHO ..............•..•...•.... 1972
1500 - A 1\11ARE LO 1972
KOMBI - BRANCA .............•.....•....... 1974
OPALA - ROSE METÁLICA 1973
VARIANT - VERDE .................•....... 1972
TL - VERMELHO: , ..............•... 1972'

.1,.·.·TL - AZUL 1971
POSSUIMos TODA A LINHA VOLKSWAGEN À DISPOSI

çÃO.

�

I\

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GAS·pAR DUTRA - 90 ESTREfTO.
'. FONES - S:n2 - 6628 - S!332

.

Florianópolis.

"CARJONI COM. AUTOMOV�IS LTOA.
Av. Rio Branc("-�3' - Fone 3966

I
CorceJ'Cupê luxo

Varlant marrom
Volks 1500
Opala Cupê
Kombi STD (ótimo estado)
Cheyette várias cores

.

"

1971
1,973
1973
1973
1969
O-K-.

DR. A. SANTAEllA
PSIQUIATRIA

Problemática psíquica - Psicoterapia
Transferiu seu consultório para o Edifício Fleming - ave

nida Othon Gama D'Eça, 153 - telefones 2208 e 3995.

CASA JOAQUIM NABUCO (170 m2)
COM 3 QUARTOS (1 com banheiro privativo) + SALA DE

VISITA + SALA DE JANIAR 4- COPA-COZINHA+ LAVAN
DERIA + DEPEND�NCIA COMPLETA DE EMPREGADA +

ABRIGO PARA CARRO. AZUL:EJOS DECORADOS ATÉ O

TETO, TERRENO DE ESQUINA .

.

PREÇO c-s 240.000,00.
TRATAR NA RUA·FELlPE SCHMIDI No. 27, EDIFlélO

DIAS VELHO,. SOBRE LOJA, SALAS 15/16 e Ú' PELO
FONE 3527 � REGIS. IMÓVEIS - CRECI 142.

VENDE-SE INDOSTRIA
O INVENTÁRIO E KNOW-HOW DE UMA INDÚSTRIA
METALÚRGICA COM UM PRODUTO DE ÓTIMA E CONS
TANTE ACEITAÇÃO, POSSIBI!..IDADE DE GRANDE
EXPANSÃO' NO .MERCADO NACIONAL. ASSUMIMOS
COMPROMISSO DE REINSTALAÇÃO E TREINAMENTO
cos OPERÁRIOS EM CASO DE TRANSFERENCIA PARA'
OUTRA �IDADE. PREÇO c-s :350.000,00 FACILITADOS
50% PARA PAGAR COM OS bUCROS. INFORMAÇÕES
·CAIXA POSTAL 251 JOINVILLE.

URGENTE
VENDE-SE DUAS ÓTIMAS RESID�NCIAS, LOCALI

-

ZADAS EM ÁREAS DE GRANDE VALOR, RECÉM CONS-
.

TRUfDAS, TOTALMENTE FINANCIÁVEL.
Área de 142,20m2\- 3 quartos; Living; Hall; ampla copa

cozinha; Banheiro Social; 'Garagem; área; área de serviço,
quarto e bwc-de empregada. T'RINDADE. Rua Q esquina
c/rua V - Jardim Santa Mônica.

Área de 136,OO�2 - 3 quartos; Living; Hall; sala de estar;

escritório; Banheiro social; wc empregada; varanda e abrigo
p/carro. ESTREITO - Rua Terezio C. Junior.

Tratar CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
AV. IVO SIL'VElRA 4.501 - FONE 64-53 - CAPOEIRAS.

CREClno: 17

liERRENO TRINDADE 900 m2'(3 lotes)
TERRENO DE ESQUINA, TODO ,PROIEGIDO COM

CERÇA VIVA. RARA OPORTUNIDA'oE PARA VOCÉ'
CONSTRUI R SUA CASA EM LOCAL SOSSEGADO COM
VIZINHANÇA SELECIONÃDA. (Pode tambim ser vendido
somente 2 lotes) - PREÇO TOTAL Cr$ 180.000,00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFlélO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA, SALAS 15/16 e 17 OU PELO
FONE 3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 142.

DR. SAVAS APOSTOLO
MÉDICO DE SENHORAS

Consultório: Edifício Ceisa, 40. andar - conjunto - 401.
Rua 'Felipe Schmidt - Esquina com Jeronimo Coelho, 14
Atende diariamente as 14 às 20 horas.
,. Residência: fone 2211.

VENDEMOS

CAPOEIRAS: Casa de alvenaria, 3 quartos, living, lavabo,
copa, cozinha, banheiro, área de serviço, garagem.
C�$ 15.000,00 entrada saldo financiado.
CAPOEIRAS: Casa alvenaria 3 quartos, living,;copa, cozinh,a,'.,
banheÍ{.Q, serviço" garagem +sfonstrução AOS fundos c/20m2_
COQÚEIROS: Apartamento c/70m2 - Cr$ 105.000,00. srr..

ESTREITO: Apto. 3 quartos, living, copa, cozinha, banheiro
e garagem � Cr$ 180.000,00.

.

ALTO DE ITAGUAÇU: Terreno Cr$ 40.000,00.
BARREIROS: casa ·nova, estilo americano, 3 quartos, sala,
copa-cozinha, banheiro, varanda - Cr$ 65.000,00 - entrada
Cr$ 10.000,00. Saldo financiado.

ALUGAMOS

ESTREITO: casa de alvenaria, 4.qJJartos, sala,
copa cozinha, banheiro, garagem, serviços.
COQUEIROS: Entrega em 10 dias. Aptos.3
quartos, .1 iving, copa-cozinha, banheiro,
dependência de 'empregada completa, s,acada e

garagem.

TRATAR NA CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.
FONE 66-74 - CRCI 41

·ca.ixa·

\

I·

BRANDAo E· CIA. LIDA.
Estaqueamento de madeira e concreto. AV.
Jorge Lacerda sln - Fone 3835 - Fpolis
se.

VOLKSWAGEM 73
Vende-se um Vol kswagen 73, amarelo, em perfeito estado

de conservação. Tratar: Posto Brasil - Av. Ivo Silveira, 1000
com o Sr. Valéria.

O DEPARTAMENTO CENTI'lAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto

GE.8.755 de 15.12.69, até as 15 horas no dia 07 de maio de 1975,

I, para o fornecimento de "CONDICIONADORES DE AR".
" o Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

;==::=======�=::::=:::====:::; CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em

Florianópolis, Estado. de Santa Catarina, onde serão prestados os

esc'arecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
.

Florianópolis, em! 17 de 'abril de 1975.
JOÃO JORGE DE LIMA

. .

DR. POLYDORO SÃO THIAGO_,
CL(NICA MÉDICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO.E
DA PRESSÃO..

.

RU<l Felipe Schmidt 27 (Edifrcio Dias Velho) - 110.

andar, sala 1111.
Diariamente S tarde.

Gerente de alta' categona com conhecimento

perfeito do ramo de

ELETRO DOMESTICOS

PRECISA.SE

Dirigir-se por carta a O ESTADO
.

postal, 139, apresentando eurrlculum vitae e

pretensões.

VOLKSWAGEM 68

DR. SAMUEL FONSECA'
CIRUR-GIÃÓ:"'OENT,isTA'

De 2aa. às 6as. feiras, a partir das 1Sh:30min. Aos sábados,
a partir das 8 horas.

,

Consultório - Rua Jerônimo Coelho, 16 -10. andar -'Fone: '

2225 •. '

A MODA INTIMA
DA GESTANTE
Vbcê encontrará na

BOUTIQUE "FUTURA MAMÃE"
A única especializada em roupas

para gestaRte

agora você encontrará também

roupas modelos exclusivos para

recém -nascidos

"FUTURA MAMÃE" fica na Felipe
Schmidt, 27 - Ed. Dias Velhd -

Gale�ia Loja no. 6

. Vende-se um volkswagen 68, vinho, em.perfeito estado de

.
conservação. Tratar: Rua Tenente Silvéira, 15 - sala 106.
Fone a967.

VENDEDORAS E VENDEDORES
MEIO PERfODO

Oferecemos étimo plano de v�ndas para pessoas com

experiências em vendas.
OFERECEMOS:

Registro em Carteira
Comissão sobre Faturamento

PEDIMOS:
Boa aparência e facilidadede expressão
Disposição para o trabalho
Os interessados deverão apresentar-se à Rua CeI.

Pedro Demoro, 1612, na parte da manhã, falar com o

Sr. Norberto.

� VOLKSWAGEN 1500
1972 � VENDE-SE

Em pérfeito estado. Tratar no postoSchetl. Avenida R ia

Bran�o - esquina' com Osmar Cunha,
.

VENDEM-SE

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS--'"
'EM FlORIANOPOLlS

VENDEMOS
- CENTRO - Apto c/3 quartos, WC social, living, copa-coz., '

área de serviço, dep·. empregada, armários embutidos, todo
acarpetado, cortinado, condom(nio barato, garagem particu-
lar. Cr$ 320.000,00 - livre para financiar.

.

- KITlNETES - na Felipe Schmídt, /cl7.000 de entrada e

700,00 mensal. Previna-se para o amanhã ou invista Rara rece

ber bons lucros. parantimos revenda.
- CENTRO - Edf. Margarida c/3 quartas, sala, cozinha, WC

social, dep. de empregada completa, área de serviço.
- LARGO SÃO SEBASTIÃO - ainda resta uma unidade.
Apto. com 3 quartas (2 WC social) cozo e copa, s/estar,e
jantar, área de serviço, dep. de empregada e ga,ragem.
- Av. BEIRA MAR NORTE - Edf, Andréa - ainda resta .

.

\
uma' unidade. 1 'apto por andar, c/3 quartos, (1 suite) WC

social, copa-coz., s/estar e jantar, dep, de empregada comple-
ta, lavabo. Financiado. .

- TERRENOS - quem compra terra nunc erra. Lotes em 2_4
meses fixo em Barreiros.
- CENTRO - Edf. Martinho Callado Junior, Aptos. com

195m2 - entrega em 120 dias.
'- CEI\ITRO - Edf. Medeiros Filho - ao lado da Faculdade
de Direito c/3 quartos, demais dependências, garaiJem, salão
de festas.
- ESTREITO - Edf. Luiz Gonzaga Valente. Apto c/2 e'3
quartos, demais dependênclas, garagem.
ALUGAMOS
EDF. Berenice, apto com2 quartos, sala, cozinhà�'banheiro,
dep. de empreqada completa, área de serviço.

"�:!'- PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDA.

Uma casa em Canasvieiras - 100m da praia
com frente para a avenida astaltada,

Um apartamento com 132mZ�·- Ed. Sta.
Catarina 'pronto pará residir. Tratar" no Edf.
Bahia-« sala5.

Edificio APLUB - Sala 85 Fones. 4141· 39 50
FLORIANOPOUS

. TERRENO 5.200 m2 (�TACORUBI)
EXCELENTE TERRENO PARA DEPÓSITO, POSTO DE

GASOLINA, PEQUENA INDÚSIRIA ETC. CONTENDO
.FRENTE PARA O ASFALTO ACESSO DA LAGOA E

FRENTE PARA A ANTIGA ESTRADA. LARGURA 35m,
TOTALMENTE PLANO E SECO. PREÇO Cr$ 140.000,00.
TRATAR NA RUA FELIpE SCHMIDT No. 27, EDIFlélO
DIAS VELHO, SOBRE L,OJA, SALAS 15/16 e 17 OU PEL.O
FONE 3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 142.

Estação RodóviáFia de Florianópous
IFones: 21-72 e 36-82

De Florianópolis para Porto Alegre:
Passando por Laguna, Tubarão, Criciúma,. Araranguá,
Sombrio, Sta. !:losa e Osório.
6:00 - 8:00 - 10:00 - 12:00 - 14:15 - 18:00 - 20:00-
24:00 horas. .

•

De Florianópolis para Tubarão:
6:00 - 7:00 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:00 - 13:00 -

14:15 - 14:.30 - 15;00 - 15:30 ...,. 16:15 - 17:30 - 18:00
- 20:00 e 24:00 horas.
De Florianópolis para Criciúma:

_
.

6:00 - 7:00 - 8:30 . ..:.. 10:30 -12:00 -13:00 -14:15..,.
l�:OO - 18:00 - 20:00 - 21:30 - 2400
De Florianópolis a Laguna:
6:00 - '6:30 - 10:00 -' 12:00 - 14:00 - 17:15:_ 18:00 e

20:00 horas.
De Florianópolis para Imbituba: .

6:30·- 9:40..,. 10:00 - 14:00 - 17:00 e e 18:30 horas.
De FlorianóPolis para Imaruí:

.

Rs 16:45 horas.
I'

De Florianópoüs para Lauro Müller:
ás 14:30 horas via Tubarão.
Carro Leito para Porto Alegre e Tubarão Bs 22:15 horas •.

DIRETO Florianópolis - Porto Alegre, Sem Escala 22:00
horas.

CASA· ALUGA-SE

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PR_EÇOS No. 75-0184

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAl. DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interess�dos que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos. termos do Decréto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas no dia 05 de maio de 1975, para
o fornecimento de "ÓLEO .COMESTlVEL ",

O Edital "encontra-se afixado na .sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 21.2, em
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão. prestados os

esclarecimentos necessáriosg fornecldas'cépias de Edital.
Florianópolis ...m 17 de abril de 1975.

JOÃO JORGE UI: LIMA

Ótima casa em Coqueiros com :3 quartos, dependências
p/ernpreqadas, garagem e telefone, Tratar à rua Des. Pedro
Silva, 36 (ao. lado do Rest. Love Story). Itaguaçu ou no Edf.
Tiradentes - sala 36 - Centro.

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS.
TOMADA DE PRE.ÇOS No. 75-0185

AVISO

Diretor Geral

.

' DECLARAÇÃO
DIST: DE EQUIP. E MÁQUINAS RODOVIÁRIAS L.:TDA., decla

ra que foi furtado do interior deseu velculo, ocer tificado de regis-
1 tro de um eutorr.ovet marca Volkswaqen, 1972, cor azul, 46 HP,
tipo 1300, chassis no. BP882509, placa CR-6857.

Criciúma, 15 de abril de 1975

HOEPCKE DO COMERCtO S/A
CGC No. 83.873.265/0001

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

São convidàdos os senhores acionistas d.esta Socie-.
dade para se reunirem em Assembléia Geral Extra-

"ordinária, à se realizar às 9,00 horas do dia 30 de
Abril de 1975, na sede social da Empresa, localizada à
rua Deodoro, no. 2,' nesta cidade de Florian6polis,
para deliberar.em a seguin�e

ORDEM DO DIA
10 •

.:.. Alteração dos parã9rafos, 10. e 20. do artigo
30. dos Estatutos Sociais;

20. - Outros assuntos do interesse da socíedade .

Florian6polis, 14 de abril de 1975

'L_'
.... ,.

JoS'tI,Matusalêm Co.melli
'.

"

; C>iretor Preside�te o

REUNIDAS S.A. - TRANSPORTES
COLETIVOS
C.G.C. 83.054,395 \

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam os senhores acionistas' da firma Reunidas S.A. -

Transportes Coletivas, convidadas a se reunirem em assem
bléia geral extraordinária, a realizár-se em sua sede social sita
� rua Dr. Herculano Coelho de Souza no. 555, na cidade de

Caçador, Estado de Santa Catarina, ãs 15 horas do dia 29 de
abril de 1975, a fim de tratar da seguinte

"

ORDEM DO DIA
10.) Aprovação do aumento do capital social de

Cr$ 14.500.000,00 para Cr$ 20.000,000;00 mediante apro
veitamento de .parte da correção monetária do aJillo imobili

..zadc, e consequente alteração do artigo 50. dos Estatutos
Sociais.

20.) Outros assuntos de interesse da sociedade.

Caçador, 11 de abril de 1975.
SELVINO CARAMORI- Diretor-Presidente

ZINO JOSÉ BE RNARDI - Diretor-Superintendente
ANTONIO CARAMORI - Dlretor-Cornerclal

REUNIDAS S.A. T.RANSPORTES
COLETIVOS

C.G.Ç.83.054.395
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
Ficam os senhores acionistas da firma Reunidas S.A. -

Transportes Coletivos, convidados' a se reunirem em assem

bléia geral -ordinária, a realizar-se em sua sede social sita 1\ rua
Dr. Herculano Coelho de Souza no. 555, na cidade de Caça
dor, Estado de Santa Catarina, �s 14 horas do dia 29 de abril
de 1975, a fim de tratar da seguinte

ORDEM DO DIA
10.) - Leitura, discussão e votação do relatório da Direto

ria, balanço geral, conta de lucros e perdas, relativosao exer-
cicio de 1974. I"

20.)· - Eleição do Conselho Fiscal.
30.) - Fixação da remuneração da Diretoria e Conselho

Fiscal.
. \

.

"
.

40.) - Outros assuntos de interesse da sociedade.
.

! AVISO

Acham-se � disposição dos senhores acionistas, na sede da

empresa, os documentos de que trata o art. 99 do Decreto
-Lei no. 2.627 de 26 de setembro de 1940.

Caçador, 11 de abril de 1975
SELVINO CARAMORI - Diretor-Presidente

ZINO JOSt BE RNARDI - Diretor-Superinte?dente
ANTONIO CARAMORI- Diretor-Comercial

-I

,

"

rua felipe achmidt, 6'1
galeria jacqueline sala :3
centro - fpolia.

p.1nG"iptl" eueult;un"
G.,e"apla e d.e3en�o·
Bom atéreo I
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A cidade ganhou com o aterro construído na Baía Sul wna nova área de 1 mi1hãode m2.
Localizada exatamente no centro da urbe, qual o destino a ser dado a este importante espaço?
:Á cidade ainda não sabe. Mas urna coisa é certa, garante o Prefeito Waldemar da Silva Filho:
como o aterro serviu de garantia para o Governo pleitear um empréstimo de 200 milhões de .

dólares - importância a Ser investida no setor de, transportes do Estado - a área se tornou
inalienável. A hipótese de sua comercialização, desta forma, é posta de lado. E as opiniões se

.sucedem.

ma, não devemos,
-

nesse verdadeiro

pulmão artificial que é o aterro, colo
car o virus que dificultará a respiração
já tão difícil pelas construções, verda
deiras paredes de cimento e pelo con

gestionamento de veículos".
"Realmente isso. parece urna lingua

gem médica, mas para a cidade o ater-
I

i

\
ro é o grande remédio, se for ocupado

O vere ador Waldemar da Silva nos moldes que todos nós desejamos.
,Filho; presidente da CâmaraMunicipal Ao tipo de comercialização anunciada

ide Florianópolis,. ,e o-q9� .�Mva1p.,�rit!.- .antériormente de, parte �o,l!lter�o�- era
exerce o cargo de Pf;�,�!�O interino 'AA mos frontalmente contfa' e con�iJ}'(ia�
Capital, foi a primeira pessoa a se in- mos ainda. Agora tendo o Governo

surgir contra a comercialização do dado o aterro como garantia no pleito
.
aterrei. Ratificando sua opinião, diz para a obtenção do empréstimo de 200

que "sobre o assunto já falei ao Sr. milhões de dólares, acho que ele - o

Governador dizendo que continuo aterro - tornou-se inalienável".
com os mesmo propósitos e ponto de

,

Esse é c nosso entendimento, ape
vista contrário à comercialização. sar de não conhecermos a funda a for-
Acho que devemos preservar espaços ma de tal pretensão, como se vai ven

para áreas verdes praças de esporte e der urna coisa ,que é garantia de em

.recreação, enfim espaços destinados ao préstimo? Repito, que no aterro deve-
lazer!'. mos permitir edificações que venham

"Saliento que não sou defensor do humanizá-lo: um restaurante, urna con

aterro sozinho, pois o bom sendo é acha acústiva, teatro e, principalmente
grande argumento e a opinião da cida- fazer ali uma coisa .modema, baixa,

-

de é que nos ímpele a d efender esta sem arranha-céus. Este é o entendi
tese, tão humana, quanto Ul�'>na. Se o menta de um leigo que fica no aguardo
centro de nossa cidade está com efíze- da opinião dos paisagistas, arquitetos e

"Essa medida visa resolver o proble
ma de estacionamento dentro da ma

lha urbana da' cidade, sem sacrificar a

ãrea.do aterro. Acreditamos que os es

tacionamentos a serem dimensionados

para a área do aterro, devem ser pára o

,

atendimento dos equipamentos que ali
se instalarem. Como as instalações pre
vistas serão para uso noturno - teatro e

concha acústica - ou de final de sema-
_, ,

na e feriados, durante o horário comer-

, cial dos dias úteis, os estacionamentos

poderão �drfder de forma reversível a
estrutura urbana antiga ela cidade".

"O pensamento por nós adotado da
não venda da área do aterro é uma po
sição radical. Achamos que não deve
ser vendido nem um centfrnetro qua
drado desta nova área ganha para a ci
dade e achamos também que só através
de uma medida radical neste sentido, -

poderemos nos orgulhar perante nos-"
sos filhos e netos num futuro próximo.
Não haverá necessidade de buscarmos;
-desculpas para. erros voluntários ou de

pura omissão. Achamos também que
todos aqueles que amam esta cidade'
deveriam unir seus esforços para que o

parque do aterro venha ser urna reiui
dade", concluiu.

de passeios para bicicletas e toda urna

estrutura que hoje é carente na cidade.
Se o aterro fosse comercializado já, em
breve, teríamos que comprar uma área

para a implantação de centro de Jazer,
a qual sem dúvida algurna seria rhenor
do que a disponível e' que provavel
mente teria um custo muito superior
ao que se poderia esperar com' a venda
do aterro".
"A área são deve ser vendida,

embora- atualmente pareça prejuízo,
pois a verdad,er'� que assim procedendo
estamos' investindo para o futuro, A
'garantia de que a cidade tem hm local
destinado a serviços de -lazer agrupado
numa mesma área já é vantagem, em
bora isso possa levar 10 ou 15 anos.

A Divisão d� Planejamento com o

Corselho Municipal de Desenvolvímen
'to está estudando um meio de sanar os

problemas da falta de estacionamentos
na malha antiga da cidade, dando van

tagens aos construtores que destinarem
áreas dos prédios à garagens. Pbr exem

plo, um prédio que teve calculada para
taxa de ocupação para cinco pavimen
tos, poderá ter até mais três de gara

gens, sem qúe isso altere a projeção do

pavimento tipo".

,UO aterro
tornou-se

urbanistas. E para que não se esque
"çam e que fiquem bem gravado, ainda
repito a frase: "A comercialização será
o enterro do aterro da antiga Dester
ro".

inalianável"
"Não deve ser

vendido nem
_
•..." •• _ "�. ",i .t:f\i,,;: ....,....:...... .s _- _ _J, • ...),; __

1 centímétrn".

,O arquiteto e urbanista Paulo
Rocha disse ontem ser totahnente con
tra a comercialização'do aterro, '''por
que não se pode perder a oportunidade
de ter uma área dessas proporções tão

perto do centro vital da cidade, para a

instalação de um centro de cultura,
como museu, teatro, concha acústica,
biblioteca, além de estacionamentos e

jardins".
"É necessário .ímplantar naquele

local áreas para recreação infanto-juve
nil, com pistas de, aeromodelismo

-

e

tanques para modelísmo naval, pistas

Lixo, lama, poeira emato: os
moradores reclamam àPrefeitura.

o Pantanal é urn bairro sujeito a sua própria sorte. Embora
distante apenas poucosmetros da Cidade Universitária,
dificilmente os caminhões de limpeza da Prefeitura
trafegam pelo local com a regularidade necessária.

A rua Deputado Antonio Edu Vieira, no
.

bairro Pantanal, está esquecida pelo poder pú
blico. Pelo menos, e isto 0 que acham os mo
radores, observando o mato que ladeia a rua, e

que já está tomando conta do próprio calça
mento.

Para os residentes há mais tempo no local,
o bairro "sempre esteve esquecido". Talvez o
próprio nome "Pantanal", contribua para esta

"quase repulsa por part-e das autoridades, pois
entre todos os bairros da cidade, este é sempre
o último a receber os benefícios da Prefeitura.
Ou de qualquer outro órgão".

Braulio Orlando Assunção, operário, pai de
quatro filhos, e residente nas proximidades há
quase 10 anos, diz_ que são muitos os proble
mas que envolvem o bairro.
LAMA E POEIRA
- Há um ano, quando a rua não era calça

da, era só lama e poeira. Quando chovia, tal
vez para fazer jus ao nome, a rua, em toda a

Sua extensão, ficava intransitável, pois a lama
que se formava, só permitia a passagem de tra
tores, e de alto porte. Quando a tempestade ia

, embora, e vinha o sôl, mais um drama começa
va. Com a constante passagem de veículos,
formavam-se grandes nuvens de - poeira que
além de não permitir a visão dos infortunados
transeuntes, sujeitos até a serem atropelados,
pois não se enxergava um metro a frente do
nariz, sujavam todas as casas, constituindo-se

, nurna verdadeira "praga" para as donas de
casa.

Diz Braulio, que a rua só foi recentemente,
calçada, depois de muitos pedidos por parte
dos moradores, que já não �uentavam mais a

situação, pois a cada dia que pes-ava, as coisas
pioravam.

MATO NAS CALÇADAS
Dona Gertrudes, funcionária pública;' e vizi

nha de "seu" Braulio, lamenta também a falta
de atenção da Prefeitura para o bairro. "O cal
çamento está ótímo, não resta dúvida. Todo
mundo gostou,Mas acontece que a pavimenta
ção não está recebendo do órgão competente, .'
a necessária atenção em termos de manuten

ção. A antiga equipe de limpeza não mais apa
receu.

E por causa disto, o mato que tomou conta

das duas margens' da rua, agora está invadindo •

o leito, constituindo-se num fato bastante
desagradável para os que residem no .local, ,e
também para os que visitam. Os magníficos
exemplares de trepadeiras decoram a rua, prin
cipalmente no trecho denomínado.r'morro da

gema do ovo", onde a vegetação intensa é pro-
• picia a' que alguns elementos utilizem o local
como mictório' público. Nos-dias de sol, exala
um cheiro horrível. ,�

Não sabemos porque a Sanenge, contratada
pela Prefeitura para a limpeza das ruas, ainda
não apareceu.por estas bandas. Talvez a Prefei
tura esteja querendo fazer um futuro horto
florestal, ou então pretenda criar leões e ele
fantes no bairro. A verdade é que a Secretaria
de Obras precisa verificar O problema pára ver
tudo fi que precisa ser feito.

"O LIXO"
Plinio de Freitas, blanc�rio, comenta que os

moradores do bairro são obrigados a fazer um
buraco no fundo do quintal para guardar o

lixo, ou então queimam-no ou jogam-no em
.

I

qualquer terreno baldio, porque a Prefeitura
não realiza este trabalho "há séculos" .

- Afinal de contas - diz - todos osque aqui
morám, pagam' os seus impostos. Porque então
a Prefeitura não faz o recolhimento de lixo ou

manda alguém fazê-lo? Será que se trata de
algum complô contra o bairro?

Observa Plinio de Freitas que também exis
tem no local certos elementos que não contri
buem em nada para que o Pantanal progrida.
Pela contário, fazem d'e tudo para que as

coisas piorem. Alguns dias depois que a rua foi
calçada, elementos nâoidentifícados, mas que
os moradores acham pertencer ao bairro,
arrancaram durante a noite, alguns paralelepí
pedos. Ora, afinal de contas estamos vivendo
nurn país civilizado e, portanto, não se pode
conceber, de forma nenhuma, que ocorram

estes fatos desagradáveis.
.

Já Valdir Pereira, comerciário, conta que as

lâmpadas que iluminam Ia rua Deputado Ante
nio Edu Vieira, no, trecho "morro da gema do
ovo" estão constantemente apagadas. Quando
não é _ª Celesc que desliga são os "educados"
rapazes do bairro que as quebram. "Não se

sabé exatamente porque as lâmpadas são que
bradas. Talvez estes elementos tenham com

plexo de "herói da tv", e pensando ser DUFan�
ao Kid Ou qualquer outro "mocinho" de fa

roeste, sentem necessidade de treinar "tiro ao
.

alvo", sem se . importarem com o mal que
estão causando a comunidade. Seria interes
sante que a "rapa" passasse de vez em quando
pelo Partanal, a Um de que estes "malfeito
res" sejam afugentados, e assim dar um pouco
de tranquilidade às pessoas que aqui residem".

I

A opinião do engenheiro Afonso.

Veiga Filho, Secretário de Obras da
Prefeítura. Muniçipal_, nãodifere da do,

.

Prefeito Waldemar Filho, embora o
'

primeiro seja um técnico no assunto. O

<engenheiro afirma que "no que se refe
re a ocupação do aterro, aquela área

deve. ser preservada para o lazer, siste
ma viário, áreas para estacionamento e

alguns prédios públicos, como, a nova

Prefeitura e instalações �e um comple
xo cultural".

"Em termos de comercialização de
veria ser um

_ negócíó bem pensado.
Agora no que se refere ao sistema viá

.rio já implantado, a sua definição co

mo bom ou ruim, depende da solução
.global que será dada àquela ãrea, Em
vista disto, é possível que futuramente
tenha que sofrer algurna reformula-

Ã abertura oficial da
festa na Estrada da Ilha
será hoje às 17 horas e no

jantar "será servido chur
rasco, marrecos, galinhas e

o tradicional "Schwatz
sauer"'.

Miguel Uamiani (Nova -

No. domingo, às 8 horas
'Veneza) e José de Souza e será celebrado Culto Festi
Silva Filho (Tijucas) su- vo com a apresentação de
plentes. corais.

O Conselho de Repre- Depois prosseguirá a
sentantes junto à CON- grande festa popular que
TAG ficou assim compos- terá ainda entre outras
'to: Valdomiro Bellini e atrações bingos, tiro ao
Zacarias Pedro Schimitz, I ta vo, e c.
titulares; Norberto Kort-
mam e Vilardino Cunha,
suplentes.
As eleições e os traba

lhos de apuração foram
presididas pela Sra. Delma
Martins Lemos, Delegada
Regional do Trabalho.

.

ção".

��A área deve
ser preservada
,

,

para o lazer"

Nova
diretoria
para a

Fetaesc

A apresentação ao ar

livre do conjunto folclóri
co "Silb er-Fluss", será
uma das atrações das festi
vidades populares progra
mada para hoje e amanhã
na Igreja Ressureição da
Comunidade Evangélica lo
calizada na estrada da Ilha.

Outra atração de hoje à
noite será a apresentação
d e Ricardo Kurze, que
executará vários instru
mentos musicais ao mesmo'
tempo.

Udesc

partieipa de

jornada
internacional
o professor Alvaro

Koeler de Araújo, da Esco
la Superior de Educação
Ftsica, de Florianópolis,
unidade integrada a Uni
versidade para o Desenvol
vimento do Estado de San
'ta Catarina, estará repre
sentando esta universidade
m segunda Jornada Inter
nacional de Medicina do
Esporte e terceiro Congres
so Brasileiro de Medicina
(lo Esporte, promoções
que serão realizadas em

Porto Alegre, 110 período
de 27 de abril a 2 de maio.
Durante ° encontro,

que reunirâ técnicos de re

nome rIO
_ assunto, serão

abordados entre outros
temas a Organização em

Medicina do Esporte; Trei
namento, Performance,
Nutrição e Esporte..

Em pleito realizado on

tem na sede do Centro de
Capacitação do Trabalha
dor Rural, em Barreiros,
foi eleita a nova Diretoria
da Federaçãa dos Traba
lhadores na Agricultura do
Estado de Santa Catarina
para o triênio 1975/1978.
A chapa no. 1 foi eleita

(azul), liderada pelo sr. Pe
dro Schmitz, (Luiz Alves};
Norberto Kortman, [Join
ville]; Eriberto Antonio
Kegler, (Cunha Porã); Di
retores: Sérgio Fornari
(São Domingos); Genir
José Stainer (Criciúma) e

Carlito Voltz (São Miguel
D 'O'es te); -Vices: Nilson
Rigoni (Palmitos); Ednar
Padilha (Canoinhas); Siog
Iried Hesse (Rio do sa;
Suplentes da Diretoria.

Na mesma oportunidd
de foi eleito Conselho Fis
cal 'assim constitutâo:
Gelsi Cassagrande (Xanxe
rê); Euclides Rouver (São,
João Batista) eCurt Hasse
(Ascurra) titulares; Zeferi
no Spric�o (Concõrdiai.,

o folclore

é a maior

atração
desta festa
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Novo�ospitaI só emdezembro

O Secretário da Assistência Médica do Inps, José Gra
rado Neil/a, e o Superintendente Regiona I do órgão em

Santa Catarina, Laélío Luz, assinaram na tarde de ontem
os termos do contrato de execução de obras de reforma

,

e ampliação do ex-Hospital Sagrada Farriília, agora Hos

pital Florianópolis.
Pelo contrato é estabelecido o prazo de oito meses

para a conclusão das obras no hospital a' cargo da firma
vencedora da concorrência - Consmar Construtora
Marcondes Ltda. O novo hospital, caracterizado como

unidade destinada específieamente para serviço de Pron
to Socorro, terá 131 'leitos hospitalares e mais 32' leitos
"destinadas par1l apoio".

"RAPIDEZ"
Na ocasião do contrato assirialou o Superintendente

Regional do Inps, LaéIio Luz, que nunca viu conclusão
tão rápida no encaminhamento do início da� obras: "As
propostas inscritas na concorrência foram' aprovadas no

dia 10 de abril e já 8 dias após é assinado Q contrato para
a execuçãq da obra" , disse o Superintendente.

Relembrou também as' fases iniciais de definição do
destino do hospital dizendo que o Inps estava muito

preocupado com, o destino do mesmo e a demora inicial
__

I
a morosidade entre aspas 'como a defendeu o Sr. José

Granado Neiva - deveu-se aos estudos aprofundados
: acerca das necessidades que tinha' o Inps e que podiam
ser atendidas pelo hospital

-, Havia uma deficiência muito grande no estabeleci
mento e não queríamos contar com a probabilidade de

algum dia paralízarem-se as obras. A, NOSSO chamado e

com o auxílio da direção nacional do Instituto; vários
técnicos vieram fazer um.levantamento em profundidade
com referência a reformulação e ampliações.

"O hospital terá agora quase tudo novo, representan
do um investimento de vulto mas para ser um hospital
bom e que daqui a 6 meses poderá se equiparar a qual
quer outro da especialidade"; afirmou Laélio Luz, sendo
secundado pelo Secretário da Assistência Médica de que
"ele será especializado e de alto padrão".

O novo hospital terá administração contratada, sendo
que no que se refere âs obras, 80% do material já foi

adquirido e até a conclusão dentro de 8 meses, serão'
gastos cerca de 7 milhões de cruzeiros só nestas obras.
Entre as principais reformulações a serem feitas estão a'

�

remodelação do centro cirúrgico, será criado um sistema

de emergência; centro de tratamento intensivo, equipa
das a cozinha, lavanderia, etc.

O Hospital Sagrada Família deverá ter 131 leitos hos

pitalares e mais 32 leitos não hospitalares, ou seja, para
reforço em setores da Unidade de Terapia Intensiva, para
repouso da emergência e recuperação pós-anestésica,

,
O Secretário da Assistência

Médica do Inps e o Superintendente
regional do órgão assinaram

ontem os planos de reconstrução
do ex-Hospital Sagrada Famüia.

l

I
,

�
,

l

Embora esteja funcionando há 13 anos,
a Universidade Federal de Santa Catárina
ainda não possui seu regimento interno de-

,
vídarnente aprovado pelo Conselho Federal
de Educação. Este fato deixa a maioria de
seus funcionários e professores com uma

preocupação a mais pois temem-que em de- ,

coirêncía da falta de regimento, não ve

rham logo a ser enquadrados no plano de

reclassificação anunciado pelo Governo Fe
deral aos servidores da União.

Há algum tempo atrás, tanto o Estatuto
como o regimento interno, foram encarni
rhados ao Conselho Federal de Educação
--: órgão competente para aprovar os regi- ,

mentos e estatutos das Unversidades Brasi
leiras. Após determinado período o EstatM-'
'to foi aprovado e se encontra em vigor-até
hoje, enquanto que o regimento interno foi
devolvido ã Ufsc, no final doano passado,
com parecer, favorável ao reestudo,' a cargo
do Conselho Universitário.

.

Tendo em vista legislações posteriores �
aprovação do Estatuto e algumas alterações
decorrentes dessas legislações, também este'
(o estatuto) foi 'devolvido a Ufsc para revi-

, são e adaptações às novas exigências legais.
EXBECTATNA
No início do corrente ano o Corselho

Universitário começou os estudos, 'visando
aprovação a nível da Universidade, do esta
tuto e também do regimento interno. Este
trabalho foi concluído no início do corren-

,

.

"

te mês, e novos documentos já foram en-

. ,

caminhados ao Conselho Federal para pare
cer final.

Segundo explicou o professor Paulo Fer
rando Lago, membro do Conselho Univer
sitãrio "as vantagens inerentes ao plano de

reclassificação dependem da aprovação des
ses', documentos, embora se saiba dos efei
.tos retroativos do plano de reclassificação.
.Isto significa que um atraso na aprovação
implicará no adiamento das vantagem;".

CALOROSOS DEBATES
Fazendo uma rápida análiseretrospecti

va dos trabalhos do Conselho Unversitãrío,
no sentido de aprovar o Estatuto e o regi
,l:fu.ento interno a nível da Universidade, o

professor Paulo Lago disse que "embora os

trabalhos tenham sido concluídos, não sig
nifica que dentro do Conselho tenha havi
do unanimidade em todas as proposições
apresentadas. Houve sim, amplos debates e'
discussões em torno, de diversos assuntos".

- Um dos assuntos bastante discutidos,
continuou. o professor Lago,'diz respeito a

Comissão de Ensino e Pesquisa, mais preci
samente no que tange .as formas de sua

composição, isto é,' se haverá indicação
pelo reitor ou eleição de seus- membros
pelos órgãos colegiados. A solução a' que se

chegou foi a de preservar o atual dispositi
vo em vigor, que prevê a indicação pelo
reitor, apesar de a grande maioria ter opina
do pela forma eletiva".

CEB DIVIDIDO
Outro terna que foi bastante debatido

'durante 0S estudos, diz respeito ao Parecer
do' Corselho Federal de Educ�ção, segundo
o qual, o Certro de Estudos Básicos está se

.tornando, muito grande e deveria ser dividi-
,

do. Por ele passam todos os alunos que in

gressam na Universidade, antes de integra-
rem o ciclo profissionalizante.

'

Diante desse assunto o Conselho Univer
sitário dividiu-se em duas correntes: uma

optou pela sua divisão em duas áreas e a
, outra pela divisão em 'quatro 'áreas, opcio
nais, Na votação nenhuma parte conseguiu
aprovação de dois terços de modo que o

resultado ficou como era anteriormente".

,DEFINIÇÃO DE ÇOMPET:eNCIA
A definícação de competência das che

fias de departamento, Diretores de Centros'
e Integradores também foi objeto de estu
dos durante os trabalhos do Conselho. Se-,
gundo o professor Paulo Lago "essas figu
ras de funções relevantes, na Universidade
se encontram num sistema cuja definição
dos limites de suas ações não está suficien
temente esclarecida, forçando a recuos nas
atividades ou então a investidas criticáveis
quanto a validade".

.

- É difícil avaliar se há descontenta
mento entre o pessoal-da Universidade, so
'bretudo os motivos desse descontentamen
to. Corsídero partictilarmente, que o de- ,

senvolvimento das universidades brasileiras
é um fato real. A melhoria da qualidade,
tanto de professores quanto de alunos, es-

to não havia professores em maior número
e em condições de realizar trabalhos mais
profundos, como de pesquisa, a ausência de
recursos para as pesquisas não criava grano'
des problemas,
'- Hoje, na nossa universidade, por

exemplo, já existe um, potencial humano
capaz de contribuir muito mais do que a

contribuição rotineira do ensino, e no en

tanto, 'apesar do aumento do suprimento
de recursos para pesquisas seja também um

fato, não corresponde ao aumento das ne

cessidades de serem utilizados.
'

- Assim sendo" um 'tipo de descontenta,
mento pode existir como resposta âs difi
culdades de se criar mais", concluiu o pro
fessor Paulo Lago.

, "

EMBRASILIA
Encontra-se em Brasilía, o Presidente do

I '

Diretócio Central. dos Estudantes, que se di:
rigiu à Capital Federal com o objetivo de
conseguir .junto ao Ministério de Educação'
o aumento do número de representantes
,dos estudantes junto ao Conselho Universi
tário. (Em votação recente .os estudantes
mo conseguiram colocar maisum elemento
no Conselho Universitário).

Segundo Enio Andrade Branco "é uma

aspiração, que os estudantes almejam há
muito tempo alcançar e por isso estamos
lutando decididamente, no intuito de tor=
ná-Ia urna.realídade" .

Não há surto de

gripe. ,E meningite
não preocupa,

Nesta época do ano e início do frio,
com o 'outono se aproximando rapida
mente do inverno, é que aparecem muitos

\ casos de doenças do tipo.respiratério, sen
do as mais comuns a influenza (gripe) e o

resfriado, cuja diferença, basicamente, é

quanto ao agente'etiológico e o quadro
clínico, que na gripe é bem mais intenso e

é onde ocorrem mais complicações. Mas,
, segundo o diretor técnico do Dasp, Osval
do Vitorino de Oliveira, até agora SÓ apa
receram resfriados, não havendo nenhuma
"onda" Ide gripe na cidade.

Das doenças transmissíveis, com reper
cussão epidemiológica considerável, assu
me importância nesta época, tanto no

outono como no inverno, a difteria (ou
"crupe), porque é uma enfermidade do

tipo respiratório que se transmite por
contato direto. A fonte de infecção nor
malmente é um portador sadio, e atinge
preferencialmente a faixa etária de menos

de seis anos. A doença exige hospitaliza
ção por um período médio de sete' a' dez
dias.

COMO PREVENIR
A prevenção contra o mal é a vacina

tríplice (difteria, coqueluche, tétano) ou
dupla, que imuniza 85% das pessoas vaci
nadas. Até o dia 8 de abril, já haviam sido
notificados ao Dasp 25 casos (em todo o

Estado). Ano passado, foram regisjrádos
um total de 243 casos, A taxa de letalida
de da doença varia em torno de 10%. '

As manifestações clínicas da difteria
são febre, mal estar, dor de garganta, tos
�e seca, comprometimento do estado ge
ral, gânglios servicais aumentados e placas
esbranquiçadas na 'garganta. O tratamen

to, segundo o dr. Osvaldo, é simples, e

deve ser feito em ambiente hospitalar,

isolado, porque ela é contagiosa. Nos ca

sos em que adoença estã.nó início, a re

cuperação é total.
A evolução da difteria é rápida, mas

, ,
. 't}·',-

varia muito de pessoa para pessoa, príiicí-
palmente dependendo da idade (quanto
mais jovem mais rapidamente ela se insta

la):de imunizações prévias, do estado ge
ral do paciente e conforme o grau de viru
lência do bacilo diftérico, agente etiológi
co da doença, e do número de bacilosm
c u l ados.

Em 1972, a doença ocasionou uma

epidemia importante na região da grande
Florian6polis, e só no Hospital Nereu Ra

mos, naquele ano, foram internados mais
de 100 casos. A enfermidade pode apare
cer sob várias formas (rinite, conjuntivite,
dermatite), embora as formas mais C0-

muns e mais perigosas sejam a faringite e

a laringite, sendo que esta última, tam
bém denominada crupe, nas formas mais

avançadas, leva o paciente à asfixia, e se

este não for operado, fatalmente morrerá.

MENINGITE
Quanto à meningite, o médico Osvaldo

Oliveira disse que "ela atualmente está'
mais ou menos tranquila", e ele acredita
que isto se deva à imunização de grande
parte da população, não Havendo nenhum
caso registrado de pessoa que, tenha sido
vacinada e que tenha contraído a doença.
"Apareceram alguns casos esparsos. de
.pessoas que }orrup vacinadas contra �s
tipos A e C e que foram atingidas por outro
tipo de meningite".

Do início do ano até o fim da semana
,

,

.passada, foram registrados, 433 casos em

todo o Estado. Ano passado, houve Um,
total de 2.729 casos em. Santa Catarina.

�'

CENTRAIS ELÉTRICAS, ,

DE SANTA CATARINA S.A.
CELESC

- COMUNICAÇÃQ .-

A C�LESC - Agência Florianópolis, comunica à seus

consumidores que" DOMINGO, dia 2,0/4/75, a fim de

permitir trabalhos em sua RD primária, haverá desli·

gamentos de energia elétrica nos seguintes locais e

horários:

Das 6h30m, às 817301'17,:- Rui' Felipe Schmidt, a

.partir da' rua 7 de Setembro, Álvaro Ide Carvalho,
Jerônimo Coelho, Deodoro, Trajano, Tte , Silveira,
Vidal Ramos, Arcipreste Paiva, Mal. Guilherme,
Osmar Cunha e adjacências,
Das 6h30m. às 10,00 horas:- "!uas Assis Chateau

briand, Duarte Schutel, Arno Hoeischel, Av.' Rio,

Branco, Padre Roma, Nereu Ramos, Praça Getúlio

'Vargas, Crispim Mira, Urbano Saltes e adjacências.
Das 6h30m, às 11,00 horas:- J:!uas Aracy Vaz Calla·

do, Felipe Neves, José de Abreu, Santa Catarina,
Olavo Bilac, Humaitá, Bairro de' Fátima e adjacências.

Florianópolis, 18 de abril de 1975.
- A EMPRESA-
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cional de Reitores, em Curitiba.
o INGRESSO
A Pró-Música, está solicitando ao

público florianopolitanq que, a

exemplo do procedimento quando
da Primeira Temporada, realizada
em 1974, se faça presente ao teatro
com conveniente antecedência, em
relação ã hora marcada. Pois os con

certos iniciarão exatamente na hora

prevista, ou seja às 21 horas, e os

retardatários estarão sujeitos a espe
rar na antesala, só sendo permitido
o ingresso no recinto da Platéia du
rante os intervalos das execuções.

Recomendando ainda aos seus

associado» que retirem ingressos
também com a devida antecedência,
evitando as dificuldades das filas de
última hora, a Pró-Música pede às
famflias que, conforme acerto pré
vio, alojarão em suas casas os músi
cos paranaenses, que estejam na

frente do Clube Doze de Agosto"
por volta das 17h30m�, a fIm de
receberem os seus/hóspedes.

o Inps investirá Cr$ 7 milhões no velho hospital

Com 48 jovens mUSICOS, entre
eles (cinco solistas, apresenta-se'
hoje, às 21 horas, no Teatro Álvaro
de Carvalho, a Orquestra Sinfônica

.

Juvenil da Universidade Federal do,
Paraná, que obedece à batuta da
maestrina Hildegard Soboll Martins.

Orquestra

Este' espetáculo inaugura a: Segunda
Temporada Oficial de Cercertos,
promovida pela Pró-Música de Flo

rianópolis,

Os solítas da sinfônica são Bea
triz Peplow e Vanessa Sávytzki, nô
Moto Perpétuo de E. Schmídt; Fer
nando Thá Filho, no concerto para
oboé, de Benjamin Cimarosa;Marti
nha Graf, no concerto para piano e I

orquestra "número 28", de Mozart,
em Ré Maior; e Adriana Savítzky,
no' concerto "número 3", de Anõ
nio Viva'ldi, para violoncelo e

orquestra.

Martinha Graf, que conta apenas
11 anos de idade, tem com sua

seus 48'

, .

mUSICOS

no TAC

atuação, irripressionado vivamente o
público, como oéorreu por {lltimo
no Festival Internacional de Música
do Par�á e por ocasião do concer�

to em Homenagem ao pncontro Na-

,

Cooperativa cria
iardim de infância

A Assembléia Geral da Cooperativa HabitacionalInter
sindical dos Operários e Servidores de

\

Florianópolis foi.
quem decidiu: o Jardim de Infância Peter Pan poderia ser

instalado num apartamento pertencen te ao conjunto habita-,
cional do BNH, especialmente adaptado para esse fim.
E o Jardim de Infância instalou-se na roa Germano

Werdhausen, 46, no andar térrea. É um local tranquilo, sem
muito barulho, onde as crianças podem se divertir e apren
der.sem preocupações de qualquerordem. Com professoras
habilitadas ambiente agradável, bons brinquedos, o Peter
Pan tem também um parque infantil. Nas imediações, o

único barulho que se ouve é o das crianças se divertindo e

brincando no parque. Gritaria alegre, que, ao invés de irri

tar, torna o ambiente e a própria roa rhais humana. '

,

O objetivo do Peter Part é educar pela recreação. O jar
dim de Infância funciona das 13 às 17 horas, e o Pré-Prima
ria das 8 'às 12 horas. Entre suas atividades, figuram a pintu
ra, desenho,-reColiee colagem, trabalhos manuais, modela
gem, jogos educativos, narração e dramatização de estórias,
brinquedos, teat[inhos de fantoches, iniciação musical atra
'vés da ginástica ritrnica e bandinha. A mensalidade é de
Cr$ 50,00.

'
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